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ПРИМЕЧАНИЕ
Условные обозначения документов Организации Объединенных Наци{؛ 

состоят из прописных букв и ци^р. Когда такое обозначение встречается в 
тексте, оно служит указанием на соответствующий документ Организации.
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ДОКЖЕНТ A/8708/Add.l 

Второй доклад

Объединенный центр  по международной торговле

/Оригинал на английском я з ы к е /  
2 ةة  с ентября  1972 г_7_؛؛

1 . В своем основном докладе^^  Генеральной Ассамблее по п р о ек ту  
бюджета на 1973 го д  консультативный комитет по административным и 
бюджетным вопросам не сдел ал  никаких замечаний относительно сметы 
(см. А /О . 3ر /ة1ه1  по -Центру (КНКТАД/ГАТТ) по международной торговле  
(гл а в а  XII р а зд е л а  1 5 ) ,  поскольку  он получил ее  СЛИ!ЛК0М п оздн о , 

чтобы подробно и з б и т ь  на своей  первой сесси и . Впоследствии комитет 
обсудил эту  см ету  на сове!дании в  •Женеве ٥ представителям и  Центра, 
Цон(^еренрии Организации О б ъ е д и н е н а  Наций по торговле  и развитию и 
ГАТТ.

S . Установленный бюджет Центра на 1973 год  со став л я ет  8 S68 700 долл. 
США, что на £67 030 Долл.США, или 1 3 ,3 4  процента пpeهلتئ a e т  у с ^ а н о в -  
ленный бюджет на 197£ г о ^ .  Как ^ а з а н о  в  таблице в  пункте 6 сметы, 
этот  прирост о б ъ я сн яется  главным образом увеличением расходов на 
имеющийся п ерсон ал  Центра. Второй основной причиной прироста  я в л я е т с я  
^ е л и ч е н и е  на 65 600 д о л л арендной платы, о هئء0. п л а ч и в а е м о й  ЬТентром؟ 
в  октябре 197£ го д а  Центр должен п е р ее х а ть  из ряда отдельных зданий 
в еневе в؟^   две пристройки, ранее  з а н ^ а в !т и х с я  Организацией Объединен- 
ны хП аций.

3. С 1971 год а  установленный бюджет Центра По международной т о р -  
г о в л е ,  без згчета прочих и других п о с т ^ л е н и й ,  финансируется за  счет  
равных взн осов  Организации Объединениях Наций и ГАТТ. Согласно см ете , 
взнос  каждой организации в  1973 го д у  состави т  1 1£0 ООО д о л л .США, по 
сравнению с 980 110 ДОЛЛ.США в 197£ го д у , т . е .  прирост взн осов  с о -  
с тави т  139 890 ДОЛЛ.США.

1 /  оф]щиальные отчеты Генеральной Ассамблеи, двадцать седьм ая 
с е с с и я ,



4 В целом в م  смете отражена программа работы, п р ед ставл ен н ая  в 
ннваре 197S год а  Объединенной консультативной гр^^ппе по !Центру т о р -  
говл и  и реномендованн^й атой Пруппой ЮНКТАД и НАТТ '
Однано Консультативный номитет отм еп ает , НТО в  с в е т е  бюджетного Поло- 
жения Организации Объединенньох Наций было решено не запраш ивать  в 
дополнение к штатному расписанию Центра 3 должности натегории  сп ец и а-  
листов и 4  должности натего ри и  обцего  обслуживания, ноторые п р е д у -  
сматривались во время п редставления  программы работы , в со о тв етс тв и и  
с реномендацией К онсультативного комитета п р е д л а г а е т с я  добавить к 
штатному расписанию Центра 17 должностей (4 -  к атего р и и  специалистов 
и 13 -  Категории общего обслуж ивания), которые с 197£ года  финансиро- 
вал и сь  з а  снет  бюджета Центра, но числились в  штатном расписании 
ГАТТ S / .  В р е зу л ь т а т е  !лтаК Пентра по международной тКрговле, финан- 
сируемый из регулярн ого  или установленного  бюджета, со стави т  в 
1973 го д у  113 должностей (81 должность катего ри и  специалистов и выше 
и 67 должностей к ат е го р и и  общего обслуживания)٠

5 , По предварительным оценкам, внебюджетные с р е д с т в а ,  которые п о -  
ступ ят  в 1973 год у  в распоряжение Центра для осуществления его  п р о е к -  
т о в ,  с о с т а в я т  5 489 ООО ДОЛЛ.США, по сравнению с 3 671 ООО ДОЛЛ.СЕА 
(прКдварительные оценки) в  1972 го д у  и 1 983 366 ДОЛЛ.США (фактические 
поступления) -  в  1971 го д у . П редполагается , что  в  распоряжение 
Центра поступят 446 ООО ДОЛЛ.США на покрытие соответствующих н а к л а д -  
ных р асх о д о в , Зта с^мма пойдет на финансирование 18 должностей 
к ат е го р и и  специалистов и 17 должностей категор и и  общего о б с л ^ и в а н и я ,  
а также на покрытие у сл у г  к о н су л ьтан то в , временного п ерсон ал а , п у т е -  
вых и общих расходов . Консультативный комитет принял к сведению 
пункт 7 сметы, из которого  видно, ч то  Генеральный сек р етар ь  ЮНКТАД 
и Генеральный директор  ГАТ^ считают взносы из внебюджетных источников 
на покрытие накладнь:х расходов недостаточными для п о н я т и я  ф актических 
расходов  Центра на осуществление п р о ек то в , Пто к а с а е т с я  доли зтих  
внебюджетньчх с р е д с т в ,  приходящейся на пгооп , то в  настоящее время 
р асс м а тр и в ае тся  вопрос о надлежащем ^^ровне накладных расходов з / .

8 /  См, ниже пункты 1 3 -1 8 ,

3 /  Па основе исследования, проведенного Консультативным коми- 
тетом  по административчшчм вопросам , н е к о т о ^ е  организации с и с т е м  
Организации О б ъ е д и н е н а  Наций провели  о ^ т н ы й  у ч ет  расходов , Адми- 
н и стр атор  ПГООП п р ед стави т  доклад по этому вопросу Совету управляющих 
на е го  пятнадцатой сесси и  (в январе 1973 г о д а ) .



6، Основным элементом сметы в  1 444 900 ДОЛЛ,США по р а зд е л у  1 
регулярн ого  бюджета Центра (Оклады и зар аб о тн ая  п л ата )  я в л я е т с я  
предполагаемое повышение к л а с с а  ? должностей к ате го р и и  спеп;^алистов 
и 6 должностей к ат е го р и и  обдего  обслуживания (включая рекласси ф и ка- 
п;ию 1 должности к ат е го р и и  обдего  обслуживания в  должноств к ате го р и и  
с п ец и а л и с то в ) .  Должности к ат е го р и и  специалистов , з а т р а г и в а е т е  
реклассификацией , о тн о с ятс я  к среднему уровню, а вс е  5 должностей 
к ат е го р и и  общего обслуживания будут реклассифицированы с 6 -4  на 6 - 6 ٠ 
В р е зу л ь т а т е  перегово ров  с представителям и ^ н т р а  консультативный 
комитет пришел к выводу о том, что не все  п р е д п о л а г а е т е  рекласси ф и - 
кации оправданы п о д л и н е  ^увеличением уровня о тв е тств е н н о сти  СООТ- 
в е т б т в ^ щ и х  должностей. П э т о м у  Комитет п р е д л агае т  пересм отреть  эти  
предложения и п р о и звести  реклассификацию лишь т ех  должностей, которые 
несомненно у д о в л е т в о р и т  этому к р и т е р ^ .

? ٠ Цо рекомендации К онсультативного комитета и учитывая ^дшнешние 
финансовое трудности  брган изац и^  ббьединенных Наций, в рамках б р ган и -  
зации  принимаются в с е  усилия для сокращения расходов  на к о н б у л ьтан -  
т о в ,  временный п ерсон ал  и с в е р х у р о ч н о  р або ту , блед уя  этому примеру. 
Центр должен доби ться  экономии с р ед с т в  по главам  ( i i )  и ( i i i )  
р а з д е л а в .

8. Смета в  879 666 долл.США по р а зд е л у  S (сбщие расходы по п е р с о -  
налу) превьншает примерно на 88 ООО ДОЛЛ.СА^ асси гн ован и я  на ل9?ج  год  
и п р ^ е р н о  на 46 процентов ф актические о б я за т е л ь с т в а  на 1971 г о д .
8тот прирост частично может быть обьяснен увеличением п о т е н и я  
стоимости жизни и добавлением 18 новых должностей к штатному р а с -  
писанию Центра в  1 و7ق  го д у , бднако по некоторым категориям  расходов 
бюджетные асси гн ован и я  представляю тся  Консультативному комитету 
излишне щед^:ми, особенно ЗУЧИтывая, что  в 1978 го д у  не п р е д п о л а га е т с я  
никакого ^увеличения п ерсон ала .

9. Смета по р а зд е л у  8 (Командировочные расходы) сохранена на уровне 
1978 го д а .  Путевые расходы Срганизации 6бье؟ и н е н ^ х  Каций являю тся 
предметом изучения Сбьединенной инспекционной групиы и по этому 
вопросу  может быть проведено обсуждение на двадц ать  седьмой сесси и
"  Ассамблеи. Консультативный комитет п р е д л агае т  Г ен ер а л ь -
ному секретарю  КБКТАД и Р е н е р а ^ н о м у  директору ГАТТ в  Полной мере 
^учесть вс е  п о сл ед стви е  для д е ятел ьн о сти  Центра, вытекающие из р е к о -  
мендаций и директив Ассамблеи по этому вопросу.

16 . Для приобретения дополнительной мебели для новых помещений 
وأآ нтp ه  в ةء  зд e e 5 (бборудование длительного пользования) пت р е д у -  
смотрено увеличение ассигнований с 16 866 долл.США до 15 666 долл.США.
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Как Консультативный комитет отметил—̂  ыо р а зд е л у  8 бюджета Организации 
Объединениях Наций, возрос  о приобретении новогб оборудования должен 
р ассм атр и в аться  в к о н тек сте  обцего бюджетного положения Организации»
В СЛ0ЖИВ!ТИХСЯ о б с т о я т ел ь ст в а х  Конс^льтативнь:й комитет призывает п р о -  
яв л я ть  сдержанность в зтой  о б л ас ти . Кроме т о г о .  Комитет озабочец  
предложенным увеличением расходов по некоторым ي*лавам р а зд е л а  6 (Об!!^ие 
расходы ), в  чفcтн o cти  на телеграм№! и телефонное обслуживание; он 
п р е д л агае т  администрации Центра принять дополнительные меры, чтобы 
ограничить рост  расходов  по зтому р а зд е л у ,  например, поощряя и сп ол ь -  
зование бол^е дещевых видов с в я зи  и обесп еч и вая , чтобы закупки к о н т о р -  
ских то вар о в , типографские расходы и р а с х о д :  на прочее обслуживание 
полностью отвечали  фактическим потребностям .

11. Ассигнования по р а зд е л у  ? (Шипографские р а с х о д )  увеличиваются 
на б ООО ДОЛЛ.США. Издания ^ н т р а  по международной торговле являю тся 
важным средством  распростран ен ия р е зу л ь т а т о в  его  иссл едо вател ьско й  
д е ятел ь н о с ти , однако Консультативный комитет п р е д л агае т  ^ н т р у  БЫ- 
яснить возможности сокращения объема его  издан и й ,с  тем чтобы сократи ть  
типографские расхо^^  и р а с х о д  на п ер ев о д .

1£ . На основе своих замечаний, сделанных выые в  пунктах  6 , ? ,  8 , 1C 
и 11 , Консультативный комитет с ч и т а е т ,  что можно сокр ати ть  регулярный 
бюджет Центра по международной тор говле  на 1978 го д  примерно на 
40 ОСО-50 ООО ДОЛЛ.США без  ущерба для его  программы работы. Поэтому 
Комитет рекомендует Нюджетно-финансовому и административному комитету  
ГАТТ у стан ови ть  уровень бюджета в  разм ере £ ££0 ООО ДОЛЛ.США, что на 
£18 880 ДОЛЛ.США п р е д а е т  асси гн ован и я  на 1 7 г £و о д .  Если Комитет 
с о г л а с и т с я  с этой рекомендацией, то взносы ГАТТ и Организации объеди- 
ненных Каций с о к р а т я т с я  на £ 4  350 ДОЛЛ.США или с 1 1£0 ООО ДОЛЛ.США 
до 1 095 650 ДОЛЛ.США.

4 /  Официальные отчеты Генеральной Ассамблеи, двадцать  седьм ая 
с ес си й , дополнение 8 и исправле؛^ие, пункт 8 -8 .



Административные мероприятия для !Тентра

ل3ء  Когда Консультативный, комитет представлял  Генеральной Ассамблее 
доклад по бюджету Центра по международной торговле  на 1972 го д ,  он со-  
гл аси лся  с мнением о том, что д е ятел ьн о сть  тех  сотрудников ГАТШ, 
которые, работают исключительна на Центр, дол^؛на ,  е с т е с т в е н н о ,  фкнан- 
сир оваться  з а  счет  бюджета Центра;  однако■Комитет ^еыил, что такие 
должности должны быть переведены. ^3،-Щ Т^Н00؟  расписания ГАТТ в ш тат-  
ное расписание Центра "и должны , быть под полным контролем 
Директора Центра" ء/ج  Когда э т а  рекомендация была препровождена Г е н е -  
ральному директору ГАТТ., он информировал Председателя Консультативно-  
^0 комитета ,  что в случае ее претворения в жизнь,  он не сможет пол-  
ностью выполнять возложенные на  него о бязанности ,  которые включают 
подписание контрактов и удостоверена© счетов  Центра» Хотя Комитет 
не со гласился  с этим мнением٠ он решил отложить выполнение ЭТОЙ р е к о -  
мендации до обсуждения данного вопроса  с Генеральным директором ГАФТ 
в 'Ж еневе .  в  р е з у л ь т а т е  этого  некоторые из указанных сотрудников 
по-прежнему находятся  в со став е  с е к р ет а р и а та  ГАТТ и подчиняются 
начальникам соответствующих отделов ГАТТ, х о т я ,  как  укаэано  выше в 
пункте 4-, в настоящее время их должности переводятся  в штатное р а с — 
писание Центра»

14» Когда в сентябре Т9?2 го д а  Кснсультативный комитет поднял этот  
вопроса в Женеве, он был iîH-формирован о том, что в свете  его прошло- 
годней рекомендации Генеральный директор ГАТТ и Генеральный секретарь  
ЮНКТАД несколько недель TO v،y, назад  начали пересмотр административных 
мероприятий для Центра» ■Следует отм етить ,  что эти мероприятия должны 
были быть разработаны Д:Б̂ ' «̂Я органиэациями-учредителями в соответствии  
с резолюцией 2297 (XXII) Генеральной Ассамблеи от 12 декабря  1967 г о -  
да  с создании этого  Центра؛ ч^ен Комиссии ревизоров  Срганизации 
Объединенных Наций Генеральный контролер Колумбии в своих докладах 
ПС счетам з а  1970 и, 1971 ГО.ЦИ отметил отсутстви е  сфициального ©огла- 
тения и рекомендовал устранись '  зто  положение»

مو1  В этих  условиях Кснсультативный комитет был н е с 1СОлько удивлен 
тем , что первые практические меры в ®том направлении -  пересмотр 
административных мероприятий для Центра -  были принят^! лищь з а  
несколько недель до начала  сессии Комитета в Женеве в а в гу с т е  и с е н -  
тябре текущего г о д а .  Комитет надеется., что в р е зу л ь т а т е  зто го  п е р е -  
смотра руксводите^и ГАТТ и ЮНКТАД смогут в ближайшее время заключить 
согла^е'^чие» Сразу же после заключение зтого  соглашения пред^сж ен- 
ные мероприятия дСлжны быть направлены на  утверждение р^ковсдящим 
органам ГАТТ и ЮНКТАД»

ж е, Двад^цать шестая с е с с и я ,  дополнение N§ 8 • أء исправление.
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16. в своем докледе по бюдаету Центра по «еж،щ7народмой торговле 
на 1972 год Консультативный К-Омитет рекомендовал таюхе Генеральному 
секретарю юнктм проиэвести Оценку услу'г, дредоставляемтлх Центру 
бесплатно, чтобы BbîHCHïîTb, в какой мере оки_ могли бы на справедливой 
основе ^плачиватьсн еа  счет бюджета Центра 1م/ة Он был Ш5:формирован 
 оторые ЮККТАД несет؛! ,том, что в целом Центр оплачивает расходы ه
в связи с  его  деятельностью؟ OKJu'tKO Цецтр не оплачиваем деятельность  
некоторых сотрудников ЮНКТАД, Время от времени выполняющих для него  
ту или и̂ у̂ю работу, и он не опла^ивеет работу сотрудников, сл у̂жб 
обслуж1'؛ваккя конференций ЮШСТАД, испольоуемых на заседэлипх Центра 
(например, переводчиков), если они не требуются одновр؟ ме^ц о̂ ЮЦКТАД. 
В период совещания Консулв؛ а؟ ив^?،ого комитета в Женеве Организация  
Объединенных Наций бесплатно предоставляла некоторые помещения 
Центру, однако этому будет положен конец, когда Цент/Р переедет в 
октябре وت7ق  года в новые арендованные помещбн.ия. Учитывая, что 
ГАТТ такх؛؛е предоставляет бةوпهلآтلآo некоторые услуги Це:^тру, К.оксуль- 
тативный комитет не считает необходимым принимать как.ке-кибудь д о -  
полнительные меры в этой связи .
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ДОКУМЕНТ A/8?08/Add.2  

Третий доклад

Проект бюджета, пересмотренный G учетом решений, принятых 
Экономическим и Социальным Советом на его  пя т ь д е с я т  

второй и ' п я т ь д е с я т - т р е т ь е й  с е с с и я х

^ О р и ^ и н а л  на английском язы ке_7  
7 ~ 2 و  октября  1972 г . _ /

! ٠ Консультативный комитет по административным и бюджетным вопросам 
р а с с м о т р е л  доклад  Г ен ер ал ьно го  с е к р е т а р я ,  в котором п р едставл ен а  
пересм отренная  смета на общую сумму 1 1 1 ДОЛЛ.США с у هه4  ч е т о м  ^ я д а  
решений, принятых Экономическим и Социальным Советом не е го  п я т ь д е -  
сят  второй и п я т ь д е с я т  т р е т ь е й  с е с с и я х  ( А / с /وء14ؤ6)ء  Д ополнитель-  
ные а с с и гн о в а н и я ,  аапрашиваемые Генеральным с е к р е т а р е м ,  при водятся  
ниже по р а зд е л а м ;

ДОЛЛ.США)

: 2 0 0

/ 8  4 0 0  

5  8 0 0  

I  ООО 
25 ООО 

1 1 1  4 0 0

в ДОЛЛ.США)

9 500 
68 900

Г а з д е л ! . . . . . . . . .
Г а з д е л ^ ,  гл а в а  п

'١ ш
Г а з д е л  5 ,  гл а в а  I  
? а з д е л 1 0 . . . о . . . <

Г алдел مم 20  ْ مم ء م ء

штого

2 .  Генеральный с е к р е т а р ь  пре д с та ви л  подробные объяснения его  
просьбы по отдельным резолюциям или решениям, которые приводят 
к необходимости в дополнительных р а с х о д а х .

5 .  Консультативный комитет пришел к заключению, что в четырех 
с лу ч аях  суммы являются сравнительно  незначительными,если их р а с -  
см отреть  в к о н т е к с т е  рекоменданий Комитета согласно  соответствующим 
р а зд е л ам  и главам первоначальной  бюджетной сметы на ل97و  финансо-  
вый г о д .  Если Г ен ер а л ьн а я  Ассамблея одобрив ати рекомендапши ي / ,  
Генеральный с е к р е т а р ь  сможет у д о вл етвор и ть  дополнительные п о т р е б -  
ности без  выделения добавочных а сс и гн о ва н и й .  Эти случаи являются 
с л ед ящ и м и :

1 /  I  447 700 ДОЛЛ.США ^0 р а з д е л у  1 5 0  ДОЛЛ.США по ؟ 2 129 0
разде 'лу  3 ,  гл ава  п ,  и 2 639 و0ه  ДОЛЛ.США по р а з д е л у  5 ( Официальные 
отчеты Генеральной  Ассамблеи,  двадц ать  седьмая с е с с и я ,  дополнение 
№ 8 и и с п р а вл е н и е ,  пункты 1 - 8 ,  3 - 2 1 ,  3 - 2 2  и с 5 - 1  по 5 - 1 5 ) о ~



a )  I  200 долЛо США запрошено Генеральным сек р етарем  по р а з -  
делу  1 на путевые и суточные расходы стер н ал ьн о го  докладчика , 
который п осети т  д в a пع девятую сессию Комиссии по правам человека 'ة٢ظ  
согл асн о  резолюции Окономического и Социального Совета 1689 (LIl);

b )  I  ООО долЛо США по р е з д е л у  5 ,  гл ава  !на суточные расходш ,ت 
для шести сотрудников в течени е  дополнительной (ш естой) недели 
сесси и  Комиссии по правам человека  со гл асн о  резолюции Экономического 
и Социального Совета ت69ج  (LIl);

ه ) б 400  ДОЛЛ, США по р а з д е л у و  , глава  п для у стн о го  п е р е -  
воде на зас ед а н и н х  Совета за  период ٥ 17 по 20 апреля  1973 г о д е ,  
когде , по оценке Г ен ералвного  с ек р ета р я .р егу л н р н ы й  штат устных 
переводчиков  будет  полноствю зан ят  на других за с е д а н и я х  (реш ение, 
принятое Экономическим и Социальным Советом на его  1857-м  з а с е -  
Дании о соеш!ве его  п я т ь д е с я т  ч етв е р то й  сессии  в Пью-Шорке с 
7 апреля по 8ت мая ت97ؤ  г о д а ) ;

а ) هت0 3   Долл» США по р а з д е л у  3 ,  гл ава  п ,н а  шесть пи cلاظeннعلظ 
переводчиков и шесть машинисток для тр ех  до^олйительных дней 
совещаний в Женеве в начаде  п я т ь д е с я т  пятой сесси и  Экономического 
и Социального Совета (реш ение, принятое Советом на его 8-س  ت37  
з а с е д а н и и ) ,

4 ,© статок  суммы, о котором идет р е ч ь  в просьбе Г ен ерального  с е к р е -  
т а р я ,  о тн о си тся  к трем решением Экономического и Социального 
С о вета , которые имеют более  значительнш!е финансовые п о с л е д с т в и я .

К он сультативн ая  группа по белку

з, Б резолюции ت67و  (LII) от 2 июня ت97ق  года Совет реком ендует

"Срганизации Объединенных Наций, а также Организации Обведи- 
ненных Наций по промышленному развитию  с т а т ь  участниками 
К онс^лътативной груп^ш^ по б е ^ к у ,  и просит Г ен ерал ьн ого  с е к р е -  
^ ар я  предусм отреть  с этой  це^ью, как  предложено им в его  
д о к л а д е ,  соответствую щ ее положение в п р оек те  бюджета на

ت973 ^عه'’ء

В зтом докладе Генеральный с е к р е т а р ь  з а я в и л ,  что "финансовые п о -  
с л ед ств и я  у ч а с т и я  Орданизации Объединенных Наций (вклю чая юнмдо
и, возможно ЮНКТАД) с о с т а в я т  до 25 ООО додд, на 1973 фннансовый 
год  и в последующие годы" 2 / ,

2 /  Документ E / 5 I I 5 ,  п ^ н к т



6 Комитет с م ч и т а е т ,  что предложение Г енерального  с е к р е т а р я  о а н а -  
ч а е т ,  ч то .  если Г ен ер а л ьн а я  Ассамблея одобрит рекомендацию С овета ,  
содержащуюся в резолюции Д 675  (LIl), финансовой в зн о с  Организации 
Обьединенннх Каций в бюджет Консультативной группн по белку  не 
превнсит  25 ООО ДОЛЛ٠США в вод ,  вне зависимости от будущево 
р а зм е р а  этово  бюджета. ب К ^обхоци ы рт^кж е  помнить,  что разм ер  
субсидий из ре ву л яр н о го  бюджета Организации Объединенных Наций 
не будет изменен в том с л у ч а е ,  если ЮНКТАД возьм ет  на себя  долю 
у ч а с т и я  Организации Oбъه дة нeнныع  Наций в Консультативной группе 
п о б е л к у .

7» Консультативный комитет с ч и т а е т ,  что для т о го  чтобы цринять 
квалифицированное решение,  бюджетные органы Организации Объединен- 
ных Наций ДОЛЖНА{ иметь п р е д с та вл е н и е  об административных и фи- 
нансовых м ероприятиях ,  определяющих д е я т е л ь н о с т ь  Консультативной 
группы по б е л к у .  Соответствующая информация, которую Комитет 
получил от Г ен ерального  с е к р е т а р я ,  приводится в приложениях ниже.

8 .  Комитет о забочен  тем фактом, что программа и бюджетные п р е д л о -  
жения Консультативной группы по б е л к у  не изучаю тся  тщательно 
каким-либо межправительственным комитетом.  Он р е к о м е н д у е т ,  чтобы 
ати предложения были изучены Финансовым комитетом ФАО, чей доклад 
аатем мог бы быть п р е д с та в л е н  для информации компетентным о р г а -  
нам других  участвующих о рган и зац и и .

و . Комитет о т м е ч а е т ,  что стоимость с о ст ав л ен и я  и издани я  д о к у -  
ментации для К онсультативной группы по белку  с о с т а в л я е т  до 27 п ^ о -  
центов ее  общего бюджета (5 2  ٥٥٠  долл.ОША из 194 ٥٠٥  ДОЛЛ.США 
в Г972 году)  и ^то документы и издани я  распро стр ан яю тся  б е с п л а т н о .  
Считая,  что бесплатные и зд а н и я  часто  ли^ь поверхностно  изучаются 
их получателям и .  Консультативный комитет рекомендует  р а с с м о т р е т ь  
вопрос о введении платы за  материалы Группы.

ГС. Консультативный комите؟  с о гл а с е н  с Генеральным сек р етар ем  и 
Экономическим и Социальным Советом в отношении т о г о ,  что бюджетный 
вз н о с  в объеме 25 ٥٥٥  ДОЛЛ.США послужит надлежащим обеспечением 
в с л у ч а е ,  если Г ен ер а л ьн а я  Ассамблея у твердит  рекомендацию С о в е т а .

Изучение влияния многонациональных корпораций на процесс  р а з в и т и я  
и на международные отношения

1 1 .  В резолюции I 7 2 I ( l i i i )  Экономический и Социальный Сов؟ т просил 
Г ен ер ал ьного  с е к р е т а р я  н азн ачи ть  группу "не м ен ее ,  чем из Г4, и 
не б о л е е ,  че^ 2С человек"  для изуч ен ия  вышеупомянутого в о п р о са .  
Генеральный с е к р е т а р ь  п р е д л а г а е т  выделить 29 9 مه  ДОЛЛ.США по^ 
р а з д е л у  5 ,  г л а в а  ш, на путевые расходы первым к л а с с о в  в Иью-Иорк 
и суточные на одну неделю для 20 у ч ас т н и к о в .
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1 2 Консультативный комитет напоминает م ,  что Генеральный с е к р е т а р ь  
Б своей  первоначальной  смете  на 1973 год  зап роси л  ^70 ООО 
(включая 169 ООО ДОЛЛ م0ملال  для Департамента по экономическим и с о -  
циальным вопросам) для специальных групп э к с п е р т о в؛ Комитет с о г л а -  
сен с такой  просьбой 3/ء  в этой  с в я з и ,  а также учЦтывая Вероятность  
назначени я  менее 20 членов В Группу и возможность ТОГО, что н е к о -  
торые из них не смогут п о с ет и т ь  сессию или п о с е т я т  только  ч ас т ь  е е ,  
сумма, запрошенная Генеральным с е к р е т а р е м ,  б^!ла сокрашсна на 
4  900 долл»0^!А до وح  ООО долл»С^!А»

З асед ан и я  Подкомитета по предупреждению дискриминации и защите 
меньшинств и ее  Р абочей  группы

1 3 На своем 1837-м заседани ء и  Экономический и Социальной Совет 
принял решение о том, что Р або ч ая  группа Подкомиссии проведет  совеща- 
ние в Женеве с 13 по 24  а в г у с т а  3? 9 года ت  и что сама Подкомиссия 
проведет  совещание -  т а к ^ е  в Женеве -  с 27 а в г ^ о т а  по 14  сентября» 
Генеральный с е к р е т а р ь  п р е д п о л а г а е т ,  что соответствующие добавочные 
расходы с о с т а в я т  44  800  дол^»О^^А»

1 4 Основная ч م ас т ь  запрошенной суммы (31 600 долл»С!^А) идет  на 
наем кр атк о сро ч н о го  языкового  п е р с о н а л а ,  чья  р а б о т а  будет  с о с т о я т ь  
в основном Б п редоставлении  Подкомиссии кратких  о т ч ето в  о ее з а с е -  
даниях» Консультативный комитет озабочен  тем ,  ^то Совет не смог 
должным образом у к а з а т ь  Подкомиссии о т к а з а т ь с я  от к р атк и х  отчетов  
во время ее  сессии  в Женеве,  и обрнщзет внимание на повторные 
^ с ^ л и я ,  предп^инимаем^че Генеральной  Ассамблеей,  направленные на 
сокращение объема р асх о дов  по кратким отчетам»

15» К о н су л ьтативн а^  комитет п р и з н а е т ,  что Отделение Организации 
Объединенных Паций в Женеве предприняло усилия у до вл е т во р и т ь  за  
счет  своих  р е с у р с о в  р а б о ч е й  силы дополнительные ну^ды, возникающие 
Б связи  с решением Совета о том, что Подкомиссия будет  проводить 
совещания в Женеве, поск ольку  Генеральный с е к р е т а р ь  не запрашивает 
дополнительное коли чество  устн^!х переводчиков»

16» Консультативный комитет р е к о м е н д у е т ,  чтобы Г енеральной  с е к ^ е -  
тарь  изучив  возмжность пр е д о с та вл е н и я  для совещаний нескольких  
переводчиков  и р е д а к т о р о в  из постоянного  штата отделения  О р ган а-  
зации Объединенное Наций в Женеве и / и л и  путем прдл§ния сроков 
пребо^ания  сотрудников языкового  персонала  из Нью-Йорка, которые 
могут временно н а х о ди ться  Б Европе с другими целями» Далее К онсула-  
тативно!Й комитет  р е к о м е н д у е т ,  чтобо! число набранное  на месте

3 /  Официальные отчеты Г енеральной  Ассамблеи, двадц ать  седьмая 
с е с с и я ,  дополнение № 8 и исп р а вл е н и е ,  пункто! 3 .-3 2 »
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с е к р е т а р е й  было сокращено на одну единицу и чтобы было сделано 
сокращение в к о л и ч ес тв е  с о тр у д н и к о в , занимающихся размножением 
и распределени ем  м ат е р и а л а ,  а также техников и к у р ь е р о в ,  Таким 
образом , возможно будет с о к р ати те  но^ребности р م0  а з д е л у  3, гл ава  ш, 
на ? ООО дол л , США,.

Р ء 17 е зу л ьт ат ы  проведенн ого  Конб^льтативным комитетом и ссл едован и я  
п о к а§ ал и , что , если !Подкомиссия п роведет  зас ед а н и е  в Женеве вместо 
Ню-Ш орка, потребности  по р а з д е л у  I ,  гл а в а  ш, на путевые расходы 
и суточные членов Подкомиссии могут быть сокращен،! с 62 2هه  ДОЛЛ,
США, включенных Ренеральным с ек р е т а р е й  в его  первоначалвную смету 
на 1973 г ,  4 / , до 32 200 Долл,США, т , е ,  на то ООО долл,США,

1 6 ,  Консультативный комитет обращает внимание Ренералвной  А ссамб- 
леи на тот  ф ак т , что решение С о вета , санкционирующее проведение 
засед ан и й  Подкомиссии в Ж еневе, не со о тв етстви ем  общему принципу, 
регулирующему созыв конференции, как  у к а зы в а е т с я  в пункте 9 резо л ю - 
ции Ренералвной  Ассамблеи 2609 ( 1 7 от 16 декаб (كهت р я  9 ل9ق  го д а ;  
поэтом у его  можно р а с с м а т р и в а т ь  только  как  рекомендацию для решения 
Ассамблеи, Если посл едн яя  примет постан овдени е  одобрить решение 
С о вета , то К онсультативный комитет р ек о м ен д у ет ,  чтобы чистые д о б а -  
водные п отребн ости  по всем  р а зд е л ам  бюджета не превышали 2 7  800  
долл,США,

Выводы

1 9 ٠ Если рекомендации К он сультативн ого  к о м и тета ,  содержащиеся в 
п ун ктах  3 ,  12 и 18 выше, буд^т одобрены Г енеральной А ссам блеей, то 
пересм отрен ная  с м е т а ,  п р е д с та в л е н н а я  Генеральным секр етарем  
( А /С ,5 /1 4 3 6 ) ,  будет  сокращена на 33 600  ДОЛЛ,США, т , е ,  с 11Т 400 
долл,США до 77 800  до^л,США, Г азб и вк а  последней  с^ммы ^0 р з зд е л а м  
будет  следующей:

(в  долл,США)

Г а з д е л 1 ,  глава ш ٠ ٠ ٠, , ,٠ ٠ ٠ ٥ ٠ , (10 ООО)
Г а з д е л 3, гл а в а ш -------------------------------------- 37 ООО
Р а з д е л 5 ,  глава I  , , , , ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ 4 800
Р а з д е л 10 , , , , , , I ООО
Р а з д е л 20 , , , , , , 23 ООО

ИТОГО 77 800
Как у к азы в ал о сь  в пункте  6 выше, п о тр ебн ость  по р а з д е л ^ ^ ^ в я з а н а  
с одобрением Г енеральной Ассамблеей рекомендации Совета о том , чтобы 
О рганизация Объединенных Иаций с та л а  ^частнико^« К онсультативной  
группы по б е л к у .

4 /  Там ж е, дополнение № 6 , таблица 1 -1  и пункт 1 ء
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ПРИЛОИНМЕ I  

КОНСУЛЬТАТИВНАЯ ГРУППА но БЕЖУ 

А» Состав

ما  В настоящ ее время К онсультативная  группа по белку  со сто и т  из 
Г2 ч е л о в е к ,  представляющих почти т ак о е  же коли чество  дисциплин.
Срок н азн ачен и я  -  два  г о д а ,  продлеваем ой максимально до шести л е т .  
Решения о н азн ачен и я؛  и продлениях принимаются М ежсекретариатским 
комитетом попечителей  Консультативной группа! по б ел к ^  на  Основе 
рекомендации С е к р е тар и ат а ,  членов группы и принимающих уч асти е  
учреждений и учреж дени й-поп ечителей . П редседатель  такжО и зб и р а е т с я  
М ежсекретариатским комитетом, который недавно принял решение об у в е -  
личении числа  членов с Г2 до 14  ч е л о в е к ,  как  только  бюджетные ас-^  
сигнования по зво лят  з т о ,  с тем чтобы уделить должное внимание о б -  
л ас т я м , связанным с образованием  и социально-культ^р)ными вопросами.

Б .  Продолжительность и периодичность совещаний 
К онсультативной  группь"по белку  и организуемых ею совещаний

2 .  Пленарная с е с с и я  Группы с о зы в а е т с я  один р а з  в го д ,  обычно в 
начале  июня и р а б о т а е т  в течени е  одной недели , как  прави ло , в 
центральн^!Х учреж дениях одного из учреж дени й-поп ечителей . До созы ва 
совещания Гуководящий комитет ( с о с؛ оящий из П р ед сед ател я , з а м е с т и т е -  
ля  П редседа؛ еля  и двух членов) проводит подго؛ ови тельн ое  совещание с 
сек р етар и ато м  и пр едстави тел ям и  учреж дений, в конце совещания группы 
ء yкoвoдящиج комитет с о б и р а е т с я  сн о ва  для пересм отр а  и утверж дения 
предложений по п о в ес т к е  дня следующего совещания и для определения 
первоочередных з а д а ч  в сц язи  с созданием  специальных рабочи х  групп 
зк с п е р то в  К онсультативной группы по б елк у .

3 .  Гуководящий комитет К онсультативной группы по белк ^  с о б и р а етс я  
ч ерез  каждые шесть месяцев между ежегодными совещаниями Группы для 
а н а л и за  положения с белком, для рассм отрени я  и комментнрования д е й -  
ств и й , принятых различными учреждениями и с ек р ета р и а то м , для у т в е р -  
ждения проектов  специальных рабочи х  груп п , и для проведения с в я з а н -  
ных со всем зтим р а б о т .

4 .  Совещания с؟ е!^иальных рабочих  групп (обычная продолж ительность 
с о с т а в л я е т  3 дня) п р ов о д ятся  в м ес тах , которые сочтены удобными 
для у ч а с т н и؛؛ов с точки зрен ия  п е р е е з д а  к нему участни ков  и наличия 
возмож ностей , обеспечиваемых принимающими учреждениями. Эти группы 
с о с т о я т  из п р е д с е д а т е л я  (обычно член Консультативной группы по б е л -  
к у ) ,н а зн а ч е н н ы х  членов (д в а  или три) и конЫ^льтантов (д в а  или т р и ) .
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3 Членам и консультантам م  Консультативной группы по белку  и с п е -  
циальных рабочих груп п , с тем чтобы они могли принять участие  в этих 
з ас ед а н и я х , выплачиваются суточный и покрываются их расходы по 
п роезду  самолетом т^?ристоким классом» Они не получают никаких г о -  
нораров или каких-л^бо  других вознаграж дений١ вместо зто^о  им могут 
бо!^ь выплачено! с^точнШе آ  боль^!ем р а зм е р е .

б . Консультативная группа по■белку может также проводить с п е -  
ПИ؟ ЛЬН01؟  заседан и я . Связанною с .этим расхо^о! могут оплаЛивать؟ я из 
субсидий заинтересованны х'правительств, фондов и коммерческих фирм.

٠٠ Арендная плата  з а  слуусебною помещения.

؟٠  С екретариат в настоящее время р а сп о л а га ет о я  в помещениях, одан- 
Н0!Х е ^ у  в аренду ЮНИСЕФ, расходы Консультативной £руппо! по ^ ел к у  
за  аренду  пoмeщفнةص составляю т 12 500 долл،С^^А. Помещения, эанима- 
емо1е в нЖстоя^ее в р е м я , р а с с м а т р и в а ю т с я  секретариатом  Группо! как 
удовлетворительною .

٠٠ Расходы на.документацию и публикации,

в . деятельность секретариата в отношении документации сводится к 
следующему:

a )  составден^ю , редакции и размножению документов дЛя с о в е -  
щаний Консультативной Цруппы по б елк у , заседаний  специальных рабочих 
т р ^ п п и ^ .д ؛.

b )  редактированию , размножению и распределению ؛официальное 
о т ч е т о в ,  основных положений и специальное ؟ убликаций. Все эти доку- 
мен'то!, часто  в большом числе экзем пляров , бесплатно  распределяю тся 
между попечительствующими и принимающими участие  учреждениями системо! 
Организации Объединенных Наций, рассылаются ученым и администраторам 
многих с т р а н ,  проявляющих особой интерес  или нуждающихся в зтих  д о -  
кум ентах , и воем запросившим их интересующимся 0 ؟ Д؛؟؟ НО!М лицам или 
институтам . За  последний ГОД бошо подано более 2 ООО зап росов  на 
эти документы؛

c )  Бюллетень Консультативной группы по б е л к у . П^блИкуютоя 
три-чёты ре р а з а  в ГОД 0 أ50-ة  с т р . )  ,'' в нем" печатаю тся ةم клaдق з а с е -  
даний Консультативной группы ПО б ел к у , официальные отчеты и основные 
положения, а также более важные документы, подготовленные консу/ль- 
тактам и секр؛ , етари атом , или принимающими участие учреждениями, и д р ^ -  
гие материалы, связанн^!€ со стоящими перед всем миром проблемами 
б е л к а .  В настоящее время бюллетень Неоплатно рассы л ается  4 هه3   полу- 
ча^елям во всем мире;
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d) Специальные изяания. Секретариат ходатай ствует, редакти- 
р^е^ и подготавливает к публикации различные доклады, освещающие 
специальные заседания (см . пун^т 6 выше), в некоторых случаях эти 
публкации представляют собой крупные монографии.

9 .  Расходы» связанн^!е с док^ентацией  и публикацией, персоналом, 
затратами на оборудование и материалы, печать и раз^«ножение, почту, 
расходы, связанные с дипломатической почтой и т .д .,состав л я ю т  
около 2 7  процентов от всего бюджета Консультативной группы по белку. 
Таким образом, на 1972 эти расходы обставят почти 52 ٥٠٠ долл. США 
от общегб бюджета в 194 с с с  долл.США.

ТС. В некотор^« случаях расходы по печатанию документов Консульта- 
тивной группы по белку оплачивались учреждением-попечителем.

Е. Предоставляемые учреждениями-попечителями услуги
в натуральном виде

I I .  Р а в н а я  помощь Рруппе учре^дениями-попечителями предоотавляетоя  
в виде их ежегодно« финансовь!Х субсидий. Все учреждения-попечители 
беоплатно предоставляют помещения д^я проведения засе,ц,е.кий и н еобхо-  
димые дл؟  их проведения услуги и хаотичную помощь по гсроведению 
заседаний cyбصهдиpyeNعاء Конбультативной группой по бс;؛::ку. 0  مء
пре^оставляо^ помощь в области администрации и управления, включая 
проверку бюджета и ^абор персонала, а ЮНИСЕФ бесплатно предоотавля^т 
щирок^^ю ад^инистративн^^ю помощь.

F« Проверка бюджета

1^ . Бюджеты и программыпроектируемых работ подготавливаются с е к -  
ретариатом по просьбе и предложению Иежоекретариатского комитета 
попечителей Консультативной группы по белку. Ва размещение оредств , 
наблюдение и контроль за  расходованием оредотв по •бюджету, включая 
квартальные сообщения о произв^донньр، р асходах , несет ответствен - 
ность От^ел питания ФАС в Риме, которой также дает указания о вНплате 
окладов персоналу через Отдел связ^ ФАС в Нью-Йорке. Накладные 
на поставки» усл уги , проездные-биле^Ь! и т . д . ,  затребованнь!€ ЮНИСЕ® 
от имени Группы, проверяютоя Секретариатом Группы и ЮНИСЕФ, а затем  
возмещаются ФАС. Боледствие недоотатка персонала в секретари ате  Рруп- 
пы у  нее нет системы определения бюджета или официального бюджетного 
контроля.
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ПРИЛ01КВНИЕП
ПРОЕКТ БЮДЖЕТА КОНСУЛЬТАТИВНОЙ ГРУППЫ по БЕЖУ 

на 1972, 197В (два уровня) и на 1 و7ه  г г .
(в долл. США)

1972 г . 1973 г . 1974 г .
I II ■

Предполагаемые поступления ٠٠٠ 
Переходящий остаток م ...م م .٠ ٠ ٠

188 ООО 
6 ООО

190 ООО 23S ООО 3 0 0 0 0 0

Итого 194 ООО 190 ООО 23S ООО 300 ООО

 000مة170 000مث
$ 0 0 0ООО

20مئه
BOO

200مئ
300

 120 500مئ128 000مف150
1 ة 0 0 0 3 0 0 0
 ق 00رمح ة ق0رئه 3
2 1 $ 0 0ООО

ООО
ООО
ООО

?ООО
BOO
BOO

 ООО هة
2 ООО 
1 ООО

ООО 
2 ООО
1 воо
7 В 0 0  7 ООО 9 ООО 13 ООО

10 00ممح 10 ة0ممح 10 60رمح 13 ة0ممح

BOOمء ■

1 8 1 7 0 0 1 6 2 0 0 128 ة00 133 800 0

10 Работа персонада.

 Окпады персонала م.م.مم
.٠٠. . . . . . . Консультанты

Устное переводчики . . . .
٠٠٠٠ Вре،*анн،^ персонал

Итого по разделу

Оборудование и материалы
Канцелярские принадпех- 81 م.

4 . . . . . . . . .ممم. . ности مم.
.82 ٠ Размнонение документации ة

.Оборудование - 61 ممءمم.م.م
Итого по разделу

1^тевые и транспортные 
расходы

.2 0  ٠ Периодические ежегодные 
заседания Консупьтатив- 
ной группы по белку .٠٠

.2 1  -  Полугодовые совещания 
Руководящего комитета 
Консультативной груп^،
по белку ٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠



1974 г .1 9 7 3 г .
I I

1972 г .

اقهمم 9 500مقمظ 10 000مف 16 000اث

5 ООО

مق500 4
5 ООО

730

100
ООО

30 430 43 300

350 400

300 1 ООО

7 هه0مف 12 هه0ل

٠

9 ООО

13 ООО 18 ةه0
1 300 2 300

4 ООО 6 ООО
1 300 1 900

31 330 30 300
2 ООО 3 ООО

1 ООО

2 900 
1 400

23 400

200

300 

3 ООО

12 000 
1 ООО

3 ООО 
300

22 300  
1 500

ООО

300

700
ООО
200

330

230

730

ООО
ООО
200

500
ООО
030
730

.21 -  Рабочие группы ٠٠٠٠٠٠ 9

.21 -  Совещание педиатров 
и прецставигеией 
предприятий п о .про- 
изводству детского 
питания 2 ٠٠ ..م...'.م.م

.24 -  Путевые расходы
консультантов • . ٠٠٠٠ 2

.22 -  Секретариат при.Консупь- 
тативной группе по
балку и т . д .  ٠٠٠. . .٠  2

.23 -  Связи секретариата ٠٠ 2
Итого по разделу „,2в

.30 Обслуживание по контрактам
,45 -  Представительские

pa٠xهдءمم секретариат- 
ские расходы . . . . . . .

.45 -  Пре до тави те льские 
расходы совещаний 
консультативной 
группы по белку и т . д .  1

.34  -  Шипографские работы,
бюллетени и документы 4

Перевод (французокий 
кзык, испанский язык/

Расходы по контракту ٠ 
Институтом тропических 
продуктов ، ٠. ٠ ٠ ٠. ٠ ٠ . 4

.41  -  Аренда помещений ٠٠٠٠ 12

.44  -  Телефон ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠. ٠. ٠ ٠  1

.4 4  -  Почта, тепеграф, дипло-
матическая почта ٠٠٠ 3

-33 -  Книги, журналы . . . . . .  1
Итого по разделу 23

.49 -  Непредвиденные расходы 1
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один

ПРИМЕЧАНИЯ

д-ljf один с-5; ©дин С-5; два 0 /ق -4 ;  один 0 -3 .
ъ /  C;،ieïHK9 расходы по штатному расписанию 1S72 года ,
с /  Сметные расходы по штатному расписанию 1972 года плюс

d /  Сметные расходы по штатному расписанию 1973 года плюс
один Ü -4 секретарь, владеющий гремя языками.

е /  йслючаег расходы в размере 4 ООО долл. США на консушьтанта по 
оказанию помощи по подготовке всеобъемлющего доклада 1974 года.

ء /  Е ^ годное заседание Консультативной группы по белку.
ig/ Заседание Руководящего комитета 1973 т؟ да будет ПР0В€Д§НС 

в декабре 1972 года совместно с одной специальной рабочей группой. 
Обычные расходы: 3 0 Д0ЛП.С س !̂А.

ь /  Две специальные рабочие группы.
/ئ  Три специальные рабочие группы.
/مح  Четыре номера "Бюллетеня Консультативной групг،ы по бетпсу"; 

все доку،؛/.«нты в©спроизве.ц€ны (؛отоофсетным способов.
/ظ  Переплеты лучшего качества и более высокое качеств© типо- 

графских работ всех документов.



ПРИЛОЖЕНИЕ ш

ПРОЕКТ ПРЕДПОЛАГАЕМЫХ ПОСТУПЛЕНИЙ КОНСУЛЬТАТИВНОЙ ГРУППЫ 
ПО БЕЛКУ на 1972, 1973 (два уровня) и 1974 годы

(в доля. США)

1974

57 500

87 500

57 500

57 600

10 600

ص ООО

300 ООО

1973
I I

1972. ,г. 
(фактически)Источник

54 333 

54 334 

54 333 

25 ООО

10 ООО

25 ООО 

223 ООО

54 333 

54 334 

54 333 

25 ООО

10 ООО

198 ООО

В О З . . . . . . . . ٠٠. . .٠٠٠ . . .  5 4 3 3 3

Ф А О . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  5 4 3 3 4

ЮНИСЕФ . . . . . . . . . ٠٠. . . . .  5 4 3 3 3

МБРР . . . . . . . . . . . . . . . . . .  ^5 ООО

мпп م. . . . .م.م. . .٠,٠٠٠٠
П ереходящ ий"остаток . ٠ ٠ ٠  6 ООО

Другие ؛-!СТОЧНИКИ ٠٠. . . .

ИТОГО   194 ООО



ДОКУМЕНТ A/8T08/Add.5 

Четвертый доклад

Административные и финансовые п о с л ед с т ви я  проектов  
резолюций, содержащихся в документах  A/L.677.

A/L.678 и A/L.679
/ ^ и в и н а؟  на ^ ц؟ лийском я з ы к ^ /
/31 октября 1972 ?ث/

1 .  Консультативный комитет по административным и бюджетцым воц ^оса^  
настоящим п р е д с т а в л я е т  сво^  зам ечани я относительно  административных 
и фицансовых п оследстви й  тр ех  п роектов  резолюций (а/п.877, a/l.678 ' 
представленны х Генеральной  Ассамблее но пункту 22 п ов естки  дн я , к 8 -  
торые к асаю тся , с о о т в е т с т в е н н о ,  работы О^ециального ком итета  по 
вопросу  о ходе  осущ ествления Декларации о п редоставлении  ц езав и си м о -  
сти  колониальным странам и народам , включая его  программу работы  на 
Г9 72 ٢ه  д ,  р асп р о стр ан ен и я  информации о деколонизации и организации  
международной конференции зк с п е р т о в  в цоддержк^ жертв колониадизма
и ап ар т е и д а  в южной ч асти  Африки.

1• Проект резолюции A/L.677
2 .  В с о о тв ет с т в и и  с проектом резолюции. Г ен ер ал ьн ая  А ссам блея, 
в ч а с т н о с ти ,  должна одобрить доклад  Специального ком итета  о его  
р а б о т е  в Г9^2 год у  1 /  в том числе программу работы , намеченную на 
Г97В РСД» П редлагаем ая  Специальным комитетом будущая программа и з -  
л а г а е т с я  в пунктах  Г85-Г98 главы I  д о к л а д а .

3 .  В своем заявл ен и и  (А /с .5 /1 4 5 5 )  об административных и финансовых 
ц о сл ед стви ях  ц р о е к та  резолюции Генерадьный с е к р е т а р ь  обратил  внима- 
ние на потенциальные бюджетные потребности  для выполнения нескольких  
м ероприятий, церечисленных Сцециальным комитетом в его  црограм ^е 
будущей работы , в  слу ч ае  выполнения в с ех  этих  мероприятий в Г97В гс д у  
бюджетные потребности  должны с о с т а в и т ь  по цред^оложения^ Г ен ерального  
с е к р е т а р я  288 800 ДОЛЛ.США 2 / .  Однако в пункте 5 с в о е г о  доклада
он отм ечаем , что о к он ч ательн ое  ре^^ение Специального ком итета  о т н о с и -  
тельно  некоторых мероприятий, перечисленных в его  программе работы , 
будет принято лиыь в 1 9 7 3  го д у , и что цоэтому его  см ета  бюджетных 
цо тр еб н о стей  носит цредварительны й х а р а к т е р .  По этой  причине 
Генералвный с е к р е т а р ь  реком ендует пона не вносить -  сл ед у я  позиции.

1 /  Официальные отчеты Генеральной  Ассамблеи,  двадц ать  седьмая  
с е с с и я ,  дополнение № 2 3 .

2 /  За  исключением мероприятий по расцространению информации о 
деколонизации ,  которые конкретно предусмотрены в проекте  р^золю-
ции A/L.678. / ٠٠،



зан я т о й  Генеральной  А ссамблеей в нрсшло^ го д у , к о гд а  возн и к ла  а н а л о -  
точная  снтуа^^ня, -  н^какнх нзмененнй в смет^^ в c ммe 165 000 ДОЛЛ .Кة٢ А ,  
нредварнтельно  в к л ю ч е н н ^  в нроект бюджета на 1 9 7 3  год для нокр^^тня 
р а сх о д о в ^  с вязан н н ^ ؟мер و  нрнятням^ Оне^^нального ком итета  в Т97В году  
( р а з д е л  1 7 , гл а в а  V I I ) ٠ Если в р е з у л ь т а т е  решений Специального коми- 
т е т а  относительно  его  нрограммн р а ^о тн  на ل97و  год  возникнет  п о т р е б -  
н ость  в дополнительных с р е д с т в а х ,  Гене^алвннй с е к р е т а р ь  будет у полн о- 
мочен нести  так и е  расходы! в с о о тв ет с т в и и  с положениями резолюции о 
непредвиденных и ч^езвы1чайных р а сх о д а х  на ل97و  финансовых^ год с 
п ред вари тел ьн о го  с о гл ао и я  К онсультативного  к о м и тета .

4 .  Г озтом у Консультативны!^ комитет реком ендует Гятому ком итету  
информировать Генеральную Ассамблею о том, ч т о ,  если она утвердит  
п ^ о ек؟  резолюции, co ء epжaü!Иحظ я в документО A/L.677, то сей ч ас  не 
п о т р е б у е т с я  никаких изменений в сумме, уже включейной в проект бюд- 
ж ета  на 1 9 7 3  год  по гл а в е  V I I  р а з д е л а  1 7 ,  при у сл о в и и , что в с в е т е  
р а зр а б о т к и  €пециальны!м комитетом его  рабочей  программы! в о к о н ч а т е л ь -  
ном виде Генералвныхй с е к р е т а ^ в  будет уполномочен принять на себ я  
дополнительныхе о б я з а т е л ь с т в а  п ерво н ач ал ьн о , со гл асн о  положениям 
резолюции о непредвиденных и чрезвыхчайныхх р а сх о д а х  на 1 9 7 3  финансовых^ 
год  с п ред вари тел ьн ого  о о гл а си я  К онсультативного  к о м и тета .

2 /  З а  исключением мероприятий по распространению  информации 
о деколони зац ии , которыхе конкретно предусмотрены! в п р о ек те  резолю - 
ции A/L.678.
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I I»  Проект резолюции a/L.678»

5  Согласно положениям содержащегося в документе A/L.6T8 م
проекта резолюции Генеральная Ассамблея должна одобрить главы д о к -  
лада Специального ком итета , касающиеся вопроса распространения И Н - 
формации о д еятел ьн о сти  Организации Объединенных Наций в области 
деколонизации, и просить Генерального с ек р ет а р я  по-прежнему прини- 
мать конкретные меры через все  имеющиеся в его  распоряжении с р е д с т -  
ва информации для !яирокого и постоянного освещения усилий, поло- 
жения в колониальных территориях  и освободительной борьбы, ведущей- 
ся  их народами. Далее Ассамблея обратится  еще с несколькими конкрет- 
ными просьбами к Генеральному секретарю , часть  которых перечислена 
в его  зая^влении об административных и финансовых последствиях  
(А/С.5/1А56 иС огг.1 ,пункт1а,Ь , с и d).

6 .  Генеральный сек р етар ь  о тм еч ает , что предложения о переориентации 
Управления общественной информации и подхода,основанного  на видах 
средств  информации, на тематический подход -  цри котором одной из 
тем будет деколонизация -  ^3 лакаются в докладе , который он п р едота-  
вил Генеральной Ассамблее ( А /6 .5 /1 4 5 2 ) .  По ,е^о мненйю, эти пред- 
ложения, в слу ч ае ,у твер ж д ен и я , позволят Управлению общественной 
информации более зффективно и спользовать  свои ^еоурс^! для выполне- 
ния зад ач  распространению общественной информации. Исходящих 
от органов ©рганизац^^и Объединенных Наций.

7• В пункте б сво его  заявления  об административных и финансовых 
последствиях  Генеральный сек р ет а р ь  напоминает о том, чтр по его 
подсчетам расходы, связанные ٥ дополнительной программой р а сп р о с т р а -  
нения информации ٥ деколонизации,  которою Специальный комитет пла-  
н^рует на 1973 год и которая будет утверждена Генеральной Ассамбле- 
е й ,  если она ؟؟ имет з т ^ т  п^؟ е к؛  резолюции (д/ь. 678)•, 
с о с т а в я т ه7   ООО وهع^ماللوم . Однакб, поскольку некоторые из б в я з а н -  
ных с этим мероприятий будут разработаны л^щь в 1973 го^у» он р е -  
коменд^ет предусмотреть в бюджетной смет© ассигнования в с о о т в е т -  
ствии ٥ процедурой, описанной в пункте 5 выще. Консультативный 
комитет с о г л а с е н  с рекомендацией Генерального секретаря»

8 .  Одна из просьб , с которой Ассамблея обратится  к Генеральному 
секретарю согласн о  положениям зтой  резолю ции, состоит в создании , 
там гд؟  зто  необходимо, новых информационных центров , особенно 
в южной части Африки, в  ответ  на э т у  просьбу Генеральн^!Й сек р етар ь  
п редл агает  с о зв а т ь  в 1973 год^  п^и с о؟ ласи^  прави тел ьства  Замбии 
новый центр в Л усаке, Замбия. По ©го подсчетам расходы з а  пол- 
ный год по текуп؛؛им ставкам  с о ст ав я т  46 200 дол л . США, и он-. у к а?ы взет , 
что,  поскольку до введения в действие зто го  новог’о центра пройдет 
некоторое врем я, добавочные. а с с и г н о в а н и я ,т و©ى yющصe ه я на,
1973 ^од по разделам  5 , 4 ,  5 ,  8 и 10 , с о ст ав ят  общую сумму в 
2? 700 долл. .فلال0 
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Консультативный комитет напомнил, что Генеральная Ассамблея ق* 
соответствии со своей резолюцией 2897  (XXVI) отложила до своей و 

седьмой ,?ессии рассмотрение вопроса о штатах ^йравления 
оощественной информации на м естах , в своем докладе текушей сессии 

А с с ^ ^ б ^ и  Генеральный секретарь  сообщает о бвоем намерении 
начале 1 9 7 3  года тщательную проверку всего  штага Управления ء

дайньхх об стоятельствах  Гене- ة .оощественной информации на м е с т а х 
предлагает  отложить на некоторое время меры 

смотру штатного расписания информационных центров Органи-؟؟€И 
то же время Гене- 2). ة 3 Н ц и й  (А /С .5 / 1 4 5 2 ,  пункт 

-сбрнща€т внимание Ассамблеи на тот фаКт, что рас

~ас^о ٠ п о с т л е н н оة4ص ا]أ?00ة)وةأر€ آئهسج^هبم جء لإ هأأثدس
. отделений в развивающихся странах Могут وآء ®ج 

-представления со стороны Управления обществен أع»
дополнительном пеОсонале (там  же, п^нкт ١ تءطه؟عأأ ه^^

قةأةة’ةأ ةةة مئة ءحة ةآ ةة ء ةة"ة ءثة ةة مة أؤ'’ةةة يء.مق!ة?“ء ت / ؛ ثئ
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если правительство Замбии согласится с учреждением предлагаемого ى, 
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ءء' ق“°ة ءمة ةأث؟تحمءءئقأبم°م"؟س ءمة ق فةصةء وة محمة ؛؛ة ءيم ق

؟إ1ء11|1ءء
ئء”ةءةعتبمة؛ةقي?:ءةةتتةءث■؛

ءء،ئء س فسا - ءءه•-«■ سم -س ئثة ءءء ةة ة1ق؛ء؟مةئثئة محكققق1ء ة
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на ل97ة  год в р азм ер е  3 400 долл . США, включая 2 ООО долл . США по 
раздел^^ 8, и I  400 дол л . США по р а з д е л у  ГО; и что р ао^одн  на д е я -  
тел ьн оо тв  по раопроотранению информации о деколонизации будут цокрнтн 
з а  счет  асои гн о ван и й , которне будут оделан^؛ по г л а в е  vn р а з д е л а  ت7 
бюджета на ل97ة  год цри уодовии , что еоли цооле окончания Сцециаль- 
ннм комитетом р а зр а б о т к и  его  программн р аб о тн  цотребуютоя д о б а в о ч -  
нне о р е д о т в а ,  то Генеральный о е к р е т ар ь  б^дет уполномочен ц е р в о н ач ал ь -  
но б р ать  на оебя о б я з а т е л ь о т в а  в оо о твето тв и и  ٥ положениями резолю - 
ции о непредвиденных и чрезвычайных р асх о д ах  на 1973 финаноов^؛й год 
о п ред вар и тел ьн о го  о о гл а о и я Ц о н о у л в т а т и в н о го  к ом и тета .

Ш. Птэоект •резолюции A/L.6T9.

13 . В с о о тв е т с т в и и  с проектом резолю ции, содержавшимся в документе 
a/ l .679, Г ен ерал ьн ая  Ассамблея будет просить  Г ен ерал ьн ого  с е к р е т а р я ,  
д ей ств и я  совм естно  с О рганизацией африканского е д и н ст в а ,  о р га н и з о -  
в а т ь  в Осло в 1973 году  международную конференцию зк сп ер то в  в под - 
держку жертв колониализма и ап артеи д а  в южной ч асти  Африки, и ^ ц о л н о - 
мочит его  обесц еч и ть  необходимый персонал  и обслуж ивание.

Г4. П редставители  Г ен ералвного  с е к р е т а р я  сообщили консультативном у 
ком и тету , что данная им оценка расходов  Организации Обьединенных 
Наций в разм ер е  23 ООО до л л . США ццлучена ٥ учетом  предп олагаем ого  
цолучения взн осов  в р а зм ер е  около 80 ООО долл. США из других ИСТОЧ- 
ников.

ت5م  При у слови и , что Генералвный с е к р е т а р ь  в настоящ ее время убежден 
в прави льности  предположений, сделанных им в его  заявлен ии  
( А /С .5 /Г 4 5 7 ) ,о б ة  д ныx и финансовых цفиниcтpaтиس о сл ед стви ях  ц р о ек та  ٩؛ 
резолю ции, консультативны й комитет с о гл ас ен  с его  оценкой, со гл асн о  
которой в Г973 году  возникнут добавочные бюджетные потребности  по 
р а з д е л у  2 бюджета в р азм ер е  23 ООО долл . США. Если ц о т р е б у ет с я  
устный церевод  и документация на  конференции на  иных язы к ах , кроме 
ан гл и й ско го  и ф р ан ц узск о го , то  для каждого доцолнительного  языка 
будут во зн и к ать  добавочные цотр ебн ости ; Генеральный с е к р е т а р ь  
оценивает  их в р азм ер е  го 900 д о л л . США для к и тай ск ого  язы ка ,
7 6 0 و  долл . США для р у с с к о г о  язы ка и 7 6 0 و  дол л . США -  д л я  исцанского  
язы ка . Пятый ком итет , возможно, пожелает с о о тв ет с т в ен н о  информи- 
р о в а т ь  Генеральн^^ю Ассамблею.
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ДОКУМЕНТ A/8708/Add.A

Пятый доклад  

Оклады членов Международного Суда

^ р и г и н а л  на английском я з ы к ^

1 . Консулвтативный комитет по административным и бюджетным вопросам 
р ассм о тр ел  доклад  Еенералвног© с е к р е т а р я  по ة oпpo о вознаграж ةه٢ дении 
членов Международного Суда (А /с .5 /1 4 4 9 ) .  П роанализировав снижение 
покупательной  способности  этих вознаграж дений в р е з у л ь т а т е  р е в а л о р и -  
за!щии ни дерландского  л у л ь д е н а  по отношению к доллару  С^!А, Еенеральный 
с е к р е т а р ь  р еком ен дует:

a )  чтобы годовой оклад членов Суда был увеличен  с 1 января 
ل97و  год а  на 3 ООО долл . США и был доведен  до 38 ООО долл . 

ОША с пропор^щиональным увеличением  надбавок  Председателю 
Суда и В и ц е-п ред сед ателю , к о гд а  последний исполняет о б я -  
зан н о сти  П р е д се д а тел я ,  а  та^же вознаграж дения и суточных 
судей ad ط  © и пенсионн^!х в^!Плат с 31 д е к а б р я  1 9 /2  го д а ;

b) чтобы Г ен ер ал ьн ая  Ассамблея вновь п ересм отрела  через  три 
го д а  оклады и н адбавк и , выплачиваемые судьям;

c )  Г ен ерал ьн ая  Ассамблея может пожелать предусм отреть  врем ен - 
ные меры, основанные на движении ин декса  стоим ости жизни, 
для изменения окладов в промежутках между этими т р е х г о д и ч -  
н^!^и пересм отрам и.

2 .  В оена^ра^дения ؟ ленов М еждународно^оО уда были изменены с
1 ян варя  1972 го д а  (резолю!щия 0 ق8و  (XXVI) Еенерадьной Ассамблеи от 
22 д ек аб р я  1 و7ل  го д а .  Тогда же б^!Л изменен пенсионный план для 
членов Суда. Предществую!!؛ее изменение вступил© в силу с I  января  
1 9 8 8 ь о д а .

3. Консультативный комитет напом инает, что в своем докладе  о в о з -  
награждении судей , п р ед ставл ен н о е  Генеральной Ассамблее на  ее д в а д -  
!ща^ь !Шестой сесси и  1 / ,  он выразил мнение, что возн аграж дение  членов

I /  Официальные отчеты Генеральной Ассамблеи, д в адц ать  шестая 
с е с с и я ,  дополнение N٠ 8А, документ A/8408/Add.2, пункт 5•
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Суда НОСЕТ особый х а р а к т е р  и традиционно у с т а н а в л и в а л о с ь  вне общей 
сиоте^^ы окладов и н адбаво к ,  а  такж е,  что !̂ОЖНО цровеоти  царалледв  
eждy обязанностями членаءه  Суда и обязанностями судей верховных т р и -  
б^налов отделвных с тр а н .

4 .  Информация, п р е д с та в л е н н а я  Ионсулвтативному комитету  осенвю 
9ت ل7  г о д а ,  с в и д е т е л ь с т в у е т  о том, что вознаграж дение  членов Суда

в то время (3G ООО долл .  США в г о ^ )  выгодно отличалось  от в о з н аг р аж -  
дения судей национальных верховн^^х судов или зквивалентных о р га н о в .  
Генеральный с е к р е т а р ь  не сообщил Консультативному комитету  с о о т в е т -  
ствующие оопоставимые цифры на  ©сень Г972 го д а ,  основанные н а  т е п е -  
р езн ем  ©кладе в 35 ООО долл .  США.

5 .  Консультативный комитет п р и з н а е т ,  что р е в ал о р и за ц и я  гульден а  
о к а з а л а  неблагоприятное  влияние на  цокуцателвн^ю способноств  в о з -  
награждения членов Суда и что такие  изменения не могут игнорировать -  
ся б е ск о н е чн о .  Однако срок  внесения  любых поправок в вознаграждение  
должен у с т а н а в л и в а т ь с я  с учетом мнения,  вы сказанного  Пятым комитетом 
еще на шестнадцатой сесси и  Генеральной Ассамблеи о том, ^то оклады 
судей не должны п е р е с м а т р и в а т ь с я  слишком часто  2 / .  По мнению Кон- 
су л ь ^а т и в н о го  ком и тета ,  корректирование  окладов членов Суда с 1 ян -  
в а р я  Г973 г о д а ,  т . е .  в с е г о  через  год после их посл едн его  у величен ия ,  
противоречило бы зтой  точке  зр ен и я .

6 .  Если, однако ,  особое цоложение, созданное  р е в ал о р и за ц и ей  г у л ь -  
д е н а ,  будет продолж аться .  Консультативный комитет ре ком е н д уе т ,  чтобы 
вознаграж дение  членов Суда, которое  было цересмотрено в цоследний 
р а з  Генеральной Ассамблеей в цро^лом ^ ه дy ,  было цересм от^ено  вновь 
на  д ва д ц ат ь  восьмой сесси и  Генеральной Ассамблеи.

7 .  Консультативный комитет с ч и т а е т ,  что такой сп осо؛  д е й с тв и я  не 
б^дет  противоречить  цринцицу, изложенному в докладе  П о дго то ви тел ь-  
н8й комиссии Организации Обьединенных Наций и в дальнейшем принятому 
Генеральной Ассамблеей,  а именно, что вознаграждение  членов С^да 
должно быть таким,  чтобы оно могло га р а н т и р о в а т ь  абсолютною н е з а в и -  
симость судей и "делало  должность судьи цриемле^ои для наиболее 
видных л ичностей ,  квалифицироьанных ٠٠٠ занимать  эту  должность" 3 / .

2 /  Шам же, ш естнадцатая  с е с с и я ,  приложения, цункт 54 повеотки 
дн я ,  документ А /5075 , пункт 6 4 .

3 /  Доклад Подготовительной комиссии Организации Объединенных 
!^аций ( ? 0 / 2 0 ^ ,  г д а в а  ٦̂ ,  р а з д е л  3.



ДОКУМЕНТ A/8T08/Add.5 

Шестой доклад

О ходе проведения  Административно-управленческим отделом 
о бследования  использования  людских р е сур со в  в Секретариате

/Оригинал на английском я з ы к е / ج   ноября 1 و?2 حلآ /  ■

l e  в своем третьем  докладе  Генеральной  Ассамблее о р або те  Админи- 
о тр а т и в н о -у п р а в л е н ч е с к о го  о т д е л а  (А^о) (А/Со 5 /1 4 4 6 )  Генеральный 
с е к р е т а р ь  вначале  р а с с м а т р и в а е т  вопрос о ходе проведения АУО обзора  
испо л ьзо ван ия  людских р е су р с о в  в О екретар и ате ,  а затем  р е зу л ь т а т ы  
з т о г о  обзора  и дальнейшую программу АУОо Для у д о б с т в а  пользования  
Консультативный комитет  и з л а г а е т  нижеследующие замечания в таком 
же порядке»

I»  О ХОДЕ ПРОВЕДЕНИЯ ОБЗОРА

2 О ходе م  проведения обзо р а  г о в о р и т с я  в п^^нктах 5 -1 0  доклада  
Г ен ералвного  с е к р е т а р я  и в т а б л и ц ,  содержащейся в приложении I» 
Кснс^^льтативный комитет был также йнформирован о некоторых событиях,  
которые произошли пооле ©оставления зто ^о  д о к л а д а ;  были закончены 
обследования  канх^елярии з а м е с т и т е л я  Г енерального  о е к р е т а р я  по с п е -  
хтиальным политическим вопросам и по вопросам администрации и у п р а в -  
л ен и я ,  и их р е з у л ь т а т ы ,  со гл ас н о  заявлению Г енерального  с е к р е т а р я ,  
б^дут учтены в нересмотренной смете на 1973 г о д ,  равно  как  и р е з ^ л в -  
таты ране© проведенного  оболедования  Управления общего обслуживания» 
С другой  стороны^ в настоящее в^емя Генеральный оек؟ е т а р ь  не ؟ амерен 
учиты вать  в своей  пересмотренной смете  р е зу л ь та т ы  обследований 
Управления финансовой службы (р ан ее  называвшегося  Управлением Конт-  
р о л ер а )  и Уйравления службы кадров  (р ан ее  называвшегося  Управлением 
к а д р о в ) ,  как  он предп о лагал  р а н е е ,  х о т я  оба зт и  обследования  ^же 
завершены»

3» Таким образом ,  к моменту подготовки  настоящего доклада  АУО 
провел обследование  27 организационных единиц, и ему о с т а в а л о с ь  
провести  обследование  е^е 5 подразделени й ;  Библиотеки,  специальных 
миссий ق / ,  Канцелярии з а м е с т и т е л я  Г ен ерального  с е к р е т а р я  по поли-  
тическим вопросам и делам Генеральной  Ассамблеи, Административной

I /  ¥ и с си и ,  финансируемые по р а з д е л у  17 бюджета» Для у д о б с т в а  
пользован ия  они рассматриваю тся  как  о т дельн ая  органи зац ионн ая  едини-  
ца»
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канцелярии  Г ен ерал ьн о го  с е к р е т а р я  и сам ого М О  (сМо пункты I I  и 12 
ниже)» Генеральный с е к р е т а р ь  п р е д п о л а га ет  закончи ть  обследовани я 
некоторых из зти х  подразделени й  до конца 72وت  г о д а ,  а остальных 
подразделени й  -  в 1 و7و  году»

4» П редставляя  в июле 72وت  го д а  свой первый доклад  Г ен еральной  Ас- 
самблее © п р о е к т е  бюджета на 1973 финансовый г о д ,  консультативны й 
комитет о тм ети л , что .им ею тся некоторою отклонения от сроков  п р о в е -  
дения обзора  по вопросу  об использован ии  рабочей  силы, однако Г е н е -  
ральный с е к р е т а р ь  н а м ер е в а ет с я  зак он ч и ть  его  к концу год а  2 / о 
К сожалению, это  предположение о к а за л о с ь  излишне оптимистичным»
Тем не м ен ее , учиты вая особое п о л о ж ен и е ,/сл о ^ ^вш еес؟  в 1972 год ^ ق  / ,  
АУО д о с ти г  зн ач и тел ьн о го  п р о г р е с с а  в выйолнении этой  з а д а ч и ,  которое  
н ач ал о сь  в 9 ل9ة  году» Одцако с л е д у е т  у ч и ты в ать , что окончательны е 
р езу л ь та ты  о бследовани й , затрагивающ ие весьма значительную долю 
сотрудников О екр етар и ата , б^дут представлены  Генеральной  Ассамблее 
лишЦ на ее  д вад ц ать  восьмой сесси и  в ل9?و  году م/و   Консультативный 
комитет у в е р е н ,  что на заключительных этап ах  обзора  не возн икнет  
к ак и х -л и б о  Н 0 В،!Х задержек»

I I »  РЕЗУЛЬТАТЫ ©ЬЗ©РА

5» Генеральный с е к р е т а р ь  п р ед стави л  информацию о ходе о с^щ ествл е-  
ния рекомендаций АУО и в приложении I I  к своему докладу  привел с т а -  
ти сти ч ески е  данные в виде таблиц» Однако к этим стати сти ч ески м  д а н -  
ным необходимо подходить с большой острожностью, поскольку  в них 
не проводится  р азл и чи я  между важными и сравнительно  второстепенными 
рекомендациями» Кроме т о г о ,  ОНИ основаны на д о к л а д а х , которые бы^и 
представлены  АУО обследуемыми подразделениям и и которые АУО е!!؛е 
не смог проверить»

6» В докладе  Г ен ерал ьн ого  с е к р е т а р я  не рассм атриваю тся ПРИЧИНЫ! 
д л и тельн ого  б е зд ей ст в и я  после заверш ения АУО обследований некоторых 
подразделений» Консультативный комитет п о л а г а е т ,  что зти  задержки

2 /  Официальные отчеты Г ен еральной  Ассамблеи, д вад ц ать  седьм ая 
с е с с и я ,  дополнение Ni в и и сп р авл ен и е , пункты! 4^-49»

ق / Там же, п^нкт 45»

4 /  В число обсл€Дуемы!Х подразделени й  входят  Департамент по 
политическим вопросам и делам Оовета В езо п асн о сти , Отдел прав ч е л о -  
в е к а .  Управление финансовой службы!. Управление службы! к а д р о в ,  а 
так ^ е  п ять  п о д р азд елен и й , упомянуты!Х в пункте 3 выше и Д епартамент 
по экономическим и социальны!м вопросам (см» ' пункты 7 щ ٤



являются р е зу л ь т а т о м  р а зн о г л а с и й  между АУО и главами о р ган и зац и о н -  
ных подразделений относительно  некоторых основных рекомендаций МО о 
Шакие р а з н о г л а с и я  должны п е р е д а в а т ь с я  на рассмотрение  более  высоких 
инстанций и своевременно р а з р е ы а т в с я ,  чтобы обследование  ИСП0ЛВ30- 
вания людских р е су р с о в  сыграло ту р о л ь ,  которую на него  возложила 
Г ен ер а л ьн а я  Ассамблея .

7 В пунктах ء  14  и 15 доклада  Г енерального  с е к р е т а р я  содерж атся  неко- 
торы© замечания отнооительно в за и м о св язи  между обзором использования  
людских р е су р оо в  и замедлившимися з а  последние годы темпами р о с т а  
С е к р е т а р и а т а .  Консультативный комитет с о гл а с е н  с тем, что обзор 
де й с тв и те ль н о  в к а к о й - т о  мере повлиял на численность  сотрудников ;  
он позволил  ВШ!ЯВИТЬ с тр у к ту ру  штатов в С екр е т ар и ат е ,  и прежде в с е г о  
неравномерноств  р а сп ред елен и я  р аб о ч е й  н а г р у з к и ,  в р е з у л ь т а т е  обзор  
стимулировал некоторые перемещения п е р со н ал а ,  которые,  несомненно,  
следовал© провести  намного р а н в ^ е ,  и тем самым цозволил увел ич ить  
обьем работы при минимальном увеличении штатод.  ^ооверщ енствования  
методов у п р а в л е н и я ,  которые были рекомендованы 0^ته и которые в целом 
были цоложителвно восприняты соответствующими подразделениям и,  ^ о л -  
жны нривести  к тому же р е з у л ь т а т у .  Однако замедление р о с т а  Оекре- 
шариата ©а последние годы я в л я е т с я  следствием  также и других  ф акто-  
р о в ,  и ,  в ч а с т н о с т и ,  убежденности многих г о с у д а р с т в -ч л е н о в  в том, 
что С екретариат  о б л ад ает  рядом нeиc٥ o л ьзo вaнн  возможностей и что ممظ
необходимо цовыситв е го  эффективность » принятие в 1968 г ٠ р еко м ен-  
дации Комитета о проведении обзо р а  по вопросу об и с^олвзо ван ^и  
людских р е су р с о в ق  /  само по себе  явилось  р е зу л ь та т о м  такой  убеж ден-  
н ости .

I I I .  ДАЛЬНЕЙШАЯ ПРОГРАММА АУО

8 .  АУО был учрежден в его  настоящем виде в 1989 هت дy главным о ^ р а -  
©ом для проведения обзора  использован ия  людо^их р е су р с о в  в Секре-  
тар и ат е  и ,  по мнению К онсулвтативного  к ом и тета ,  е го  основной з а д а -  
чей должно бытв проведение ©того о б з о р а .  Как у к а з а н о  выще, э т а  з а -  
дача  должна быть выполнена в 1 9 / 5  го д у .  Второй з ад а ч ей  должна 
я в л я т ь с я  проверка  выполнения рекомендаций и, в случае  необходимости,  
оказан ие  соответствующей помощи, однако решению этой з ад а ч и  АУО пoкغ 
не смог у д е л и т ь  д о статочно  времени ( A / C . 5 / I 4 4 8 ,  пункты 12 и 2 8 ) .

9» Помимо в ظ!ص ©yкa©aнныع  з а д а ч ,  Генералвн^!Й с е к р е т а р ь  п р е д л а г а е т  
ряд  других  з а д а ч ,  которые соответствую т  его  замыслу пр е вр а т и т ь  А^о 
в постоянней  ^ правденч ески й  о р ган  С е к р е т ар и ат а .  Папример, АУО будет

ق /  Официальные отчеты Г енеральной  Ассамблеи, д в адц ать  т р е т ь я  
с е с с и я ,  дополнение N9 7 ,  пункты 49 и 50»



" о к а зы в а т ь  у с л у г и  в о б л а с т и  к о и с ^ л ь т и р о в а ы и я  и аы ал изир оваы ия п р о б л ем  
вы утреы ы его ^ п р а в л е ^ и я  в С е к р е т а р и а т е  с  целью р а з р а б о т к и  реш ений  
в о н р о с о в ,  о б я за н н ы х  с  у п р а в л е н и е м  » » ،" ;  он  б у д е т  п р о д о л ж а т ь  об зо р ы  
о р г а н и з а ц и о н н ы х  е д и н и ц ;  он б ^ д е т  о б е о п е ч и в а т в  н е  т о л в к о  вы п ол н ен и е  
с в о и х  с о б о т в е н н ы х  р е к о м е н д а ц и й ,  но  и р еш ен и е  п р о б л е м ,  вы явленны х им 
самим и К он оул втати вн ы м  к о м и т ет о м  и Пятым к о м и т е т о м ;  о н  б ^ д е т  о к а -  
бы вать помошь бю дж етн ом у о т д е л у  при п р о в е д е н и и  о б з о р о в  п о т р е б н о с т и  
в о б л а с т и  к о м н л е к т о в а н и я ,  в ч а с т н о с т и ,  с о д е й с т в и я  п р о в е д е н и ю  и с с л е д о -  
в ан и й  п р о и з в о д и т е л ь н о с т и  т р у д а  и у с т а н о в л е н и ю  р а б о ч и х  норм ; н а к о н е ц ,  
он б ^ д е т  с о б л ю д а т ь  ш т а г н о е  р а о п и о а н и е ,  о б е с п е ч и в а т ь  вы пуск д о к у м е н т о в ,  
о в я за н н ы х  с  адм ин и страти вн ы м и  в о п р о с а м и ,  а также осуш ^ ц ^ ц н ять  КОНТ- 
р ол ь  в отн ош ен и и  с т а н д а р т н ы х  форм ( т а м  ж е , п^нкт 3 1 ) ٠ в с о о т в е т с т в и и  
с эти м и  п р ед л ож ен и я м и  Г ен ер а л ь н ы й  с е к р е т а р е  в п у н к т е  3 6  с в о е г о  д о к л а -  
д а  и з л а г а е т  п р о гр а м м у  р а б о т ы  МО  на 3?وت г о д .

10» Управление Срганизацией Объединенных Паций и ее персоналом 
я в л я е т с я  оложной з а д а ч е й ,  к о т о р а я  с© временем б у д е т ,  по-видимому, 
вое более усложняться» Поэтому имеются убедительные доводы в полвзу  
сохранения группы эк сп ер то в  по вопросам внутреннего  у п р а в л е н и я ,  к о -  
торая  п р е д у с м а т р и в ае т ся  Генеральным секретарем» Шакие группы уже 
с̂ хх؛еств^ют в течение  ряд а  лет  в некоторых специализированных учрожде-  
ниях ,  и небольшая Административно-Управленческая служба сухх؛е с т в о в а л а  
в С екретари ате  до т о г о ,  как  в 1969 ^оду был с о зд а н  АУО в е го  нынеш- 
ней фор^е»

11» Однако, прежде чем Г ен еральной  Ассамблее будет предложено р а с -  
см отреть  вопрос о б^духххем и функциях АУО, ей должна бытв п р е д о с т а в -  
лена тх^ательная оцейка п о треб н остей  С екретари ата  в квалифицированных 
к о н су льтац и ях  по вопросам у п р а в л е н и я , а так ^е  альтернативны е методы 
получения таких  консультаций» в своем докладе Генералвный с е к р е т а р в  
отм ети л , что в декабре  текухххего год а  он н а м ер е в а етс я  ^ ^ о в е с т и  обзор  
по вопроо^ об исполвзовании  людских р е су р со в  в самом АУО (там же,  
приложение ! ) »  Однако Вомитет п о л а г а е т ,  что было бы более ц е л е с о о б -  
р азн о  отложить оболедование АУО до заверш ения обследовани я в с ех  
остальных подразделений  С екретариата»  в этом случае  Генеральный 
с е к р е т а р ь  и е го  старшие помохх؛ники в области  администрации смогут 
более квалифицированно определитв х а р а к т е р  и масштабы проблем у п р а в -  
л ен и я , которые могут сухххествоватв в С ек р етар и ате ,  и возможные методы 
их решения» Выло бы преждевременно определять  б^д^хх؛ие потребности  
АУО в р або чей  сил© до принятия т ак о го  решения»

12» Воно^льтативный комитет был п о став л ен  в и зв ео т н о с т в  о том, что 
Генеральный с е к р е т а р ь  п р е д п о л а га ет  поручить обзор  АУО одному или 
нескольким консультантам » Вомитет со м н евается  в ц е л ес о о б р азн о ст и  
т ак о го  подхода» Он п о л а г а е т ,  что в дальнейшей чиоленность  и к в а л и -  
фикация сотрудников АУО должны з а в и с е т в  от р о л ^ , к о то р а я  будет в о з -  
йомена на з т о т  Отдел Генеральных^ секретарем » Если Отдел не получит



поддержки Г ен ерал ьн ого  с е к р е т а р я ,  он не будет п о л ь зо в а т ь с я  а в т о р и т е -  
том среди  обследуемых им подразделений» Учитывая такж е, что АУО п о д - 
ч и н яется  н епосредственн о  зам естителю  Г ен ерального  с е к р е т а р я  по в о -  
просам администрации и у п р а в л е н и я , он должен яв л я ^ ь о я  наиболее к в а -  
лифицированным лицом для определения б^ду!!^их п отребностей  А^о в 
персонале»

13» Программа работы , предложенная Генеральным сек ретар ем  на 1973 ١^٢٠ 
п о тр е ^ б ет  15 ч е л о в е к о -л е т  к ат е го р и и  сп ец и ал и сто в , что уч тен о  в п р е д -  
варительной  смете Г ен ерал ьн о го  с е к р е т а р я  на 1973  год и со о тв етству ю - 
щих реком ендациях  К он сультативн ого  комитета» Комитет о т м е ч а е т ,  что 
в эту  программу включены обследовани я рабочих с та н д а р т о в  для о п р е д е -  
ления прои зводи тел ьн о сти  тр^да  в отдельных з в е н ь я х ,  и н а д е е т с я ,  что 
в Г973 го д ^  окаж ется возможным у с та н о в и т ь  ряд  окончательны х с т а н -  
дартов»

14» П редстави тели  Г ен ерального  с е к р е т а р я  информировали К о н с ^ л ь т а -  
дивный комитет  о том, что АУО с о з н а е т  необходимость и з б е г а т ь  д^бл и-  
р ования других  о р г а н о в ,  занятых примерно в аналогичной облаоти  д е я -  
т е л ь н о с т и ,  и п р и л а г а е т  усилия  для координирования с ними сво ей  р а -  
боты!» Тем не м енее ,  имеются случаи  дублирования ,  Б ч а с т н о с т и ,  р а б о -  
ты Объединенной инспекционной группы, и Комитет рекомендует  у дели ть  
больше внимания зтому вопросу» г^ководяш ^с  принципы, которыми Коми- 
тет  реком ендовал  р у к о в о д с т в о в а т ь с я  в д е я т е л ь н о с ти  Объединенной ИН- 
спекционной группы (А/8835  и Corr.l) , предназначены!, в ч а с т н о с т и ,  для 
облегчен ия  с в я з и  между зто й  Г р у п п о й  такими органами,  как  АУО»
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ДОКЖЕНТ A/8708Add.6 

Седьмой доклад

П п огтм м а капитального  тэемонта и бдагоусттэойства 
Двотэпа Наций в Женеве

/О ригинал на английском языке/:
/ 3  ноября 1972 г / 7

1 .  Коноультативный комитет цо админиотративным и бюджетным вопро- 
сам изучил представленный Ренеральным секретарем  седьмой доклад о 
ходе выполнения программь! капитального  ремонта и бл агоу строй ства  
" в Женеве ' Во время заседани и  в Женеве в
а в г у о т ^ -с е н т я б р е  оего год а  Комитет вооп ользовался  возможностью 
обсуждения этой программы с представителям и Генерального сек ретаря  
Отделения Организации обьединеннь^ Каций в Женеве.

g .  В докладе Генерального сек р етар я  ^ к азы ваето я ,  что в  общем п р о -  
грамма осзчцествляется удовлетворительными темпами, х о тя  некоторые 
виды работ  приелось отложить, поскольку  с о о тв е т о т в ^ щ и е  помещения 
ис^ользую тоя о полной н агр у зк о й , и некоторые проекты необходимо 
у в я з а т ь  с расш!ирением Дворца, о чем Генеральный сек р ет а р ь  и Консуль- 
дативный комитет сообщат Аооамблее отдельно . ОСНОВНЬ!МИ новыми злемен- 
тами являю тоя؛

а )  В ответ  на рекомендацию Коноультативного комитета ^ /Г е н е р а л ь -  
ный с ек р ет а р ь  изменил свои предложения в отношении благоуо^ройства  
привыкающего к двери 6 помещения для преооы и общественного обслужи- 
вания и ^с^еыно сократил бюджетную смету с 881 500 долл . США до 
741 800 долларов 2/. в то же время он п р ед л агает  переоборудовать  зал  
¥1 Дворца в комнату отдыха для д е л е г а т о в ,  что п р е д с та в л яе т  собою 
п р о е к т ,  который был включен в первоначальные планы, но впоследствии 
был при остановлен . Этот п роек т , ометная отоимость которого  сосл ав— 
л я е т  55 ООО долл. 8 / ,  повысит сметнзчо стоимость з а т р а т  ^ а  п ер ео б о -  
рудование помещения для преооы и общественного оболуживания до 
796 800 ДОЛЛ.^^А.

ъ )  Генеральный с ек р ет а р ь  ©читает, ч то , да^е  принимая во внима- 
ние ^ооледотвия  изменения учетного  к^^рса Организации обьедиенных 
Ваций для ывейцарского франка ^0 отношению к доллару Соединенных 
Штатов, которое имело м есто  в январе  1978 го д а ,  программа может быть 
заверш ена в со ответстви и  с кланом в конце 1974 года  в рамках

1 /  Официальные отчеты Генеральной Ассамблеи, двадц ать  шестая 
сессия-, дополнение № 8А, документ A/8408Add. 10.

2 ا  По куроу 3 ,9 5  ш вейцарокзгз франка за  1 доллар ОША.
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сметны х р а с х о д о в  в сумме 6 ?73 847 ДОЛЛ.США, утв ер ж ден н ы е Р е н е р а л в -  
н ой  А с с а м б л е е й  на е е  д в а д ц а т и  ш естой  с е с о н й  з / .  в е в о  д о к л а д е  
у к а в ы в а е т с н ,  ч т о ,  б е в  у ч е т а  п с л е д с т в н й  э т о г о  ^ в м е н е н и я ,  р а с ч е т н а я  
с т о и м о с т ь  д в у х  п р о е к т о в  у в е л и ч и л а с ь  на 36 200 ДОЛЛ.США, в то  время  
как  р а с ч е т н а я  с т о и м о с т ь  т р е х  д р у г и х  п р о е к т о в  (вклю чая п р о е к т  п о м е -  
ия дةeء؛ л я  п р е с с ы  и об!!؛е с т в е н н © г о  о б сл у ж и в а н и я )  с о к р а т и л а с ь  на общую 

с^^мму 72 6 00 д о л л .^ !!А ,  ч т о  п о в в о л и л о  овк он ом и ть  д о п о л н и т е л ь н о  
36 400 долл.ОША на н еп р е д в и д е н н ы е  р а с х о д ы ,  ^ в м ен ен и е  ^ ч е т н о п о  к у р о а؛ 
к о т о р о е  проивош ло в я н в а р е  1 9 7 2  п о д а ,  п о т р е б у е т  д о б а в о ч н к е  р а с х о д о в  
н а  с з т м у  129 ООО ДОЛЛ.США; о д н а к о ,  вапрещ ая в в е д е н и е  дальнейш их  
валютных к о р р е к т и в о в ,  Г енеральны й о е к р е ^ а р ь  н а д е е т с я  покры ть э т у  
с ^ м у  ва с ч е т  сокращ ения т а м , г д е  э т о  вовм ож но, с т о и м о с т и  п р о е к т о в ,  
к отор ы е еще п р е д с т о и т  ваверш и^ь. 1аким о б р а в о м ,  он п р е д л а г а е т  
с о х р а н и т ь  с м е т н у  с т о и м о с т ь  в сзшме 6 773 847 ДОЛЛ.США. Д а л е е ,  он  
м ож ет с о к р а т и т ь  с ^ м у  испраш иваемых им а с с и г н о в а н и й  на 1 0 7 3  г о д  п о  
р а в д е л у  7 н а  43 ООО ДОЛЛ.США, ч т о  с о с т а в л я е т  сум м у, к о тор ою  он вапро-  
си л  д л я  покрытия од н о й ؟  р е т и  д о п о л н и т е л ь н а ^  р а с х о д о в ,  вывваннк!х  
и в м ен ен и ем  ^ ч е т ^ о г о  к у р с а  в я н в а р е  4 / .

3 .  Консультативный комитет с удовлетворением ом ечает , что Г ен ерал ь-  
ныи с е к р е т а р ь  смог со кр ати ть  смет^ р асх о д о в  на улучшение помещения 
для прессы и общественнопо обслуживания. Тем не менее этот  проект 
о с т а е т с я  дорогостоящим, даже принимая во внимание дополнительные 
п о с т ^ л е н и я ,  которые могут быть получены в р е в ^ л ь т а т е  раоширения 
д е ятел ьн о сти  коммерческих сл^жб, действующих в этих помещениях 
(а/ с . 5 /1 4 4 4 ,  пункт 1 1 ) .  Кроме т о г о ,  он включает оборудование для 
прессы на том основании, что помещение рядом с дверью 6 будет о с т а -  
в а т ь с я  важным местом для работь! прессы, после топо как  вст^^ ят  в 
строй новые валы для проведения конференций; нельвя с уверенностью 
с к о в а т ь ,  будет ли все  это  в действительности  т а к .  вследствие  это го  
Комитет рекомендует не п р и с т ^ а т ь  к о с ^ с т в л е н и ю  тех  элементов 
п лан а , которые отнооя^ся  к оборудованию для преосы, до тех  пор,
^ока  опьыт окончательно не покажет, что это  помещение будет п о - 1треж- 
нему и с ^ о л ь в о в а т ь с я ,  главным обравом, для работы прессы , ^осле  того  
как  вступят  в строй все  новые валь! для проведения конференций. Кри 
этом условии Комитет с ч и т а е т ,  ч то ,  учитывая нынешние неудовлетвори- 
тельные условия в этой части  Цворца, предлагаем ое переоборудование 
не должно дал ее  отклады ваться , особенно, принимая в© внимание ^ р о -  
должающийся ро ст  ц ен . вследствие  это го  он согл асен  с тем , чтобы 
Генеральный сек р етар ь  продолжил ©суч؟ествление  сво его  ^еребмотренного 
плана в рамках в а т р а т ,  не превь!шающих 741 8هه  ДОЛЛ.США.

 Гевол^щия 2892 (XXVi) Генеральной Ассамблеи от 22 декабря /ق
1 9 7 1 г о д а .

4 ا  Данная программа финансируется ва счет  ежегодных бю дж етно 
ассигнований  ва период с 1967 по 1974 под.
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4 .  Далее Комитет реком ендует, чтобы Генеральный сек р ет а р ь  пересм о- 
трел  уолоьин, в соответстви и  с которыми коммерчески© службы занимают 
место в ыомещении для прессы и обт^ественнопо обслуживания, в п;елях 
повьшения доходов, получаемых Организацией Объединенных Наций.

5. В отношении предложения переоборудовать  зал  VI Дворца в комнату 
отдыха для д е л е га т о в  Консультативный комитет не убежден в  том, что 
з т о т  проект  требует  р асхо д о в  на сумму 55 ООО долл.США, оообе^но в 
период бюджетных затруднений . Он очищает, что основная ц е л ь ,  п р е -  
следуемая Генеральным секретарем , может быть доотипнута ^утем боле© 
окромнопо и выборочнопо переоборудования зал а  VI, в котором в н а с т о я -  
1цее время находится каф етерий, что приведет к экономии общих расходов  
на программу капитального  ремонта и б л аго у стр о й ств а .

6 .  Наконец, Комитет рекомендует принять предложение Генерального 
с е к р е т а р я ,  которое состоит в том, чтобы при о с ^ с т ш л е н и и  оот^льных 
п р о ек то в . Включая программу кaпи؟ aл нoгo ремонта и благоустройظ ства  
Дворца Наций, он добивйлоя зконом^и в целях  покрытия дополнительных 
долларовых раоходов , связанных с дальнейшим изменением учетного  
к у р с а ,  которое произошло в январе  197S г о д а ,  Т к и м  образом на данном 
этап е  можно сохранить смету в разм ере  6 773 347 долл.ОША и сократить  
бюджетную смету на ^973 го д , рекомендованную Консультативным коми- 
тетом  по р а зд е л у  7, дополнительно на 43 ООО долл.ОША.
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ДОКУМЕНТ 1 7 ا8708مهةهم

Восьмой доклад

Административные и финансовые последствия  проекта  
резолюции ш. представленного  Третьим комитетом в

документе а/8880

/Оригинал н^ англ^йскбм я з ы ^  
ج  ноября 1972 7 ■ شء

1 . Консультативный комитет по административным и бюджетным вопрооам 
рассм отрел  заявлен ие  Ренерцльн؟ го  сек р етар я  об админио^ративных и 
ؤ инaнه oآ ыع последствиях  ( а / с . 5/ 1 4 5 9 ) проекта  резолюции ه , рекомендован- 
ноцо ^ е т ь и м  комитетом для одобрения е го  Генеральной Ассамблеей 
(А /8880, пункт 5 1 ) .  В соответстви и  с положениями зт о го  проекта 

р е з о л ^ и и  Генеральная Ассамблея, в ч астн о сти , примет к сведению доклад 
Комитета, по ликвидации расовой  дискриминации о третьем  годе его  д е я -  
дельности /ئ  .

S . В пункте 133 сво его  доклада Комитет по ликвидации расовой  дискри- 
минации ссы лается на свое решение провебти свою восьм^^ю сессию в 
а в г у с т е  1973 года не в Нью4:орке, как  3^0 предп олагалось  п ер вон ач ал ь -  
но , а  в Женеве. По подсчетам  Генерального о ек р етар я , изменение м еста  
проведения сесоии потребует  ^ :д ел ен и я  в 1973 году  добавочных аосигнова- 
ний в сзшме 70 8С0 Д0ЛЛ.С!1А ^0 раздел ам  3 ^ 5  бюджета Организации 
Обьединеннь^ Наций для выплаты окладов временному перооналу категории  
обслуживания конференций, а  также длц оплаты п у т е ^  расходов  и 
суточных основного персонала  из Нью-Порка. Консультативный комитет не 
стави т  под в о ^ о с  з^ у  см ету . Цоб^вочные расходы, связанные с ц р о в е-  
дением ©той сесоии в Женеве, являются следствием  с ^ с ^ в ^ щ е г о  р а с -  
пределрния персонала категории  оболуживания конференций между !؛еневой 
и Нью-Йорком; ©та оообенность п о д ч е ^ и в а е т  зш естность вопрос^ , р а с -  
ом^тренного в докладе консультати вного  комитета о структуре  конферен- 
ци^ , предотавленном т е к ^ й  оеосии Генеральной Ассамблеи 
(А /8868 iiAdd.l),

3. Консультативный комитет изучил соображения, которыми рук оводо тво -  
вал ся  Комитет по ликвидации раоовой дискриминации, вынося ре^шение 
провести  свою сессию в }!еневе. Коноультативный комитет был информи- 
рован о том, что в ходе расомотрения в Комитете программы работы на 
1973 год не было выдвинуто веоких осцований в п о л ьзу  проведения 
восьмой сессии в 1؛е н е в е ,  а  не в Нью^؛[.орке, и не было отмечено, что

1/ Официальные отчеты Г е н е т л ь н о й  Ассамблеи, двадц ать  седьмая 
500ИЯ. дополнение № 18.



"" или п о л езн о сть  этой сесоии в о з р а с т е т ,  ©ОЛИ она состоит-
ся  в Л{еневе ج/ ء  Точно так  же этот  момент не отмечался И в хо^е 
обсуждения доклада Комитета в Третьем ком итете , который не принял 
никакого койкретйо^о решения о^йоси^ельно места  проведения сессии  з / .

4« В прошлом сеооии Комитета, по ликвидации расовой  дискриминации 
в с е г д а  проходили в Нью-Йорке. Зто с о о тв етс тв у ет  п^^нкту 4 ста тьи  10 
Международной конвенции о ликвидации воех форм расовой  диокриминации 
и ^ а в ^ л а м  п р о ц е д ^ х  Комитета, в которых повери тся , что заседани я  
Комитета обычно проводя^оя в Центральных учреждениях Организации 
Объединенных Наций.

5 .  ^^читывая эти  соображения, Коноультативныхй комитет не видит OCHO- 
ваний, оправдывающих довольно большие расходы, которые понесет  Орга- 
низация Объединенных Наций в связи  с проведением сесоии Комитета в 
Женеве. Поэтому Консультативный комитет рекомендует Генеральной
' не утверж дать решение Комитета по ликвидации расовой  дискри-

мина^ии отнооительно проведения е го  восьмой Сессии в Женеве. Коноуль- 
татмвный комитет отм еч ает , что  когда  Комитет принимал это  решение, 
то  ©му было и зв естн о  о е го  финансовых п о сл едстви ях , и он был информи- 
рован  п редседателем , что это  решение подлежит утверждению Г ен ерал ь-  
ной Ассамблеей £ / .  Если Ген©؛)альная Ассамблея со гл аси л ся  с мнением 
К онсультативного ком и тета , что Комитет должен д о в е с т и  свою сессию в 

то в бюджет© на 1973 год не п о треб уется  каких-либо добавоч- 
^ых асоип^ов^ний.

6 .  Консультативный комитет отм ечает , что согласно  пункту  1 проекта  
р е з о л ^ и ,  который бьхл рекомендован Третьим комитетом. Генеральная 
Аосамблея должна лишь "принять к сведению" доклад Комитета по ЛИКВИ- 
дации расовой  дискриминации. Как отмечалось Комитетом в прошлом, 
н е и зв е с тн о , означают ли слова "принять к сведению" доклад утверж де- 
ние его  содержания. Комитет реком ендует, чтобы юридичеокие органы в 
овоих формулировках не оставляли  м еста  сомнениям относительно своих 
намерений.

Змотри краткий отчет 9 /ق 9 -го  заседания Комитета (C ERD/c/SR.99) 
соотоявшегося £5 февраля 197£ года .

з /  Смотри Ойиттиалъные отчеты Генепальной Ассамблеи, двалпатъ 
седьмая с е с с и я , Тт)втий ком и тат , 1929-е  заоедан и е .



ДОКУМЕНТ A/8T08/Add.8 
Девятый доклад

Административные и финансовые последствия проектов 
резолюций С и D, представленных Специальным 
политическим комитетом в документе А/8879

Оригинал на английском языке/
/То ноября 1972 г_ ؛7

1. Консультативный комитет по административным и бюджетным вопросам 
изучил заявление, представленное Генеральным секретарем ( А / с .5/1463), 
об ад^^инисЪбативн^!х и Финансовых последствиях проектов резолюций, 
рекомендованных специальным цолитическим комитетом Генеральной 
Ассамблее (а/8879, пункт 80, проекты резолюций С и В ) .

I. ПРОЕКТ РЕЗОЛЮЦИИ с

2. Согласно положениям проекта резолюции ٠ Генеральная Ассамблея 
утвердит программу работы ^пециалАного комитета по ацартеиду в том 
виде, в котором она содержится в докладе 1/, и, в частности, цред- 
ложит Специальному комитету и уцолномочит его принять определенные 
меры по выполнению своего мандата. Генеральный секретарь полагает, 
что в случае принятия ©того проекта резолюции цотребуются ассигно- 
вания по главе VI раздела 17 ]Проекта бюджета на 1973 год 18 900 
долл. США для сл©дуют!ИХ целей:

a) Представительство Специального комитета на Международной 
конференции црофсо'юзов (Женева, июнь 1973 года) и консультации с 
Организацией африканского единства в Аддис-Абебе. Путевые, суточ- 
ные и прочие расходы для членов Комитета и церсонала оцениваются
в 9 600 долл. США.

b) Представительство на Междуцародной конференции экспертов 
в поддержку жертв колониализма и апартеида в южной части Африки 
(Осло, 9-14 апреля 1973 г.) и консультации с ЮПЕСКО, црессой и сту- 
денчески^и организациями. Путевые, суточные и различные расходы 
членов Комитета и церсонала оцениваются в 4 500 долл. США.

c) Консультации с цредставителями угнетенного народа Кжной 
Африки, африканских освободительных движений и движений цротив 
ацартеида. Путевые и суточные расходы для приглашенных в Пью-Шорк 
двух представителей из Европы и двух из Африки оцениваются в
4 800 ДОЛЛ.США).

^  Официальные отчеты Генеральной Ассамблеи, двадцать седьмая 
сессия, дополнение № 22, пункты ^45-^50. /...
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3 . Поскольку ассигнования в 15 ООО долл. США на д еятел ьн ость  Спе- 
циального комитета  были уже одобрены Пятым комитетом в нервом чтении 
на е го  1510-м заседании 23 октября 1972 г . .  Генеральный сек р етарь  
п о л а г а е т ,  что потребуются добавочные ассигнования в сумме 3 900 
ДОЛЛ.США.

4 . Консультативный комитет не нолучил удовлетворительного  обосно- 
вания п р е д л а г а е м а  ноездки трех сотрудников на Кон^ереннцю проф- 
союзов в Женеву (см . пункт 2а выше и А / с .5 /1 4 6 3 ,  пункт 3 ) .  Согла- 
шаясь с приведенной Генеральным секретарем  оценкой финансовых 
последствий . Комитет наряду с этим н а д е е т с я ,  что в со ответствии  ٥ 
введенными в 1972 год^ административными процедурами по контролю 
над поездками персонала  Генеральный сек р етар ь  обесп ечит , чтобы число 
сотрудников, сопровождавших членов Специального ко м и тета , было с в е -  
дено до необходимого минимума.

5 .  Поэтому Пятый ком итет , возможно, пожелает уведом ить Генералвную 
Ассамблею, что если она утвердит этот  проект резолюции, то по главе  VI 
р а зд е л а  17 проекта  бюджета на 19?3 год потребуются добавочные а сс и гн о -  
вания в с^мме, не превышавшей 3 900 долл. США.

П. ПГОЕК^ РЕЗОЛЮЦИИ D

6 . Согласно положениям проекта  резолюции D Генеральная Ассамблея 
будет просить Генерального с ек р етар я  принять меры по усилению р асп р о -  
охранения информации по ап артеи ду , принимая во внимание определенные 
рекомендации, содержашиеся в докладе Специального ком итета  по а п ар -  
теи ду . Генеральный сек р ет а р ь  у к азы в ае т ,  что Управление обш^ственной 
информации сможет ос^ш^ствить некоторые предлагаемые мероприятия в 
рамках р е су р с о в , нред^смотренных в бюджете 1973 г о д а .  Однако по 
р азд ел у  17 главы ¥1 потребуются добавочные ассигнования в 900 долл. 
США для покрытия путевых и с^то^ных расходов представи телей  Специаль- 
ноге  ком итета  на совеш^пии редакторов за  круглым столом, которое будет 
проведено в С антьяго , Чили, в 1973 год у , и дальнейшие ассигнования в 
12 ООО долл. ОША по разделу  3 главы ш (временный персонал для ^р^гих 
ц е л е й ) ,  чтобы у в е л и ч и т ь  тираж изданий Группы по апартеиду, и перевести  
их на другие языки, помимо ан гл и й ского . Цринимая во внимание ؟ ольшой 
о б ^ м  ассигнований на 1973 го д , рекомендованных им по главе  ш (около 
4 ,1  млн. долл. США), Консультативный комитет п о и н тересовался , н ельзя  
ли покрыть добавочные расходы в сумме 12 ООО долл . США за  счет  уже 
предусмотренных с р е д с т в .  Комитет был информирован о том, что это 
яв л я ет с я  возможным, учитывая испрашиваемую относительно небольшую 
добавочную сумм^ по сравнению с обшими расходами по главе  ш р а зд е л а  3.

7 . Цоэтому Конс^лвтативный комитет реком ендует, чтобы Цятый комитет 
информировал Генеральною Ассамблею, что в случае принятия это го  
проекта  резолюции потребуются добавочные ассигнования по р азд ел у  17 
главы ¥1 проекта  бюджета на 1973 год в разм ере 900 долл. 0ШЛ.



ДОКУМЕНТ A/8708/Add.9 

Десятый доклад

Обзор и новая оценка политики и деятельности  Организации 
Объединенных Наций в области информации

^ и г и н а л  не؛ а^гли^^кры язык^7
2 0 ا  ноября 1972 7 شء

1 . Конс^^льтативный комитет по административным и бюджетным вопросам 
рассм отрел  цоклад Ненерального сек р етар я  о м ерах, пре^ц^инятых с 
целью выполнения резолюции 2897 (XXVI) Ненеральной Ассамблеи, касаю - 
Ш^йся обзора и новой оценки политики и ц؟ ятельности  Организации 
Объединенных Наций в области информации (А /о .5 / 1 4 5 2 ) .  Комитет СКОН- 
центрировал свое внимание на те^  а сп ек тах  доклада , которы е, по е го  
мнению, связаны ٠ административными и финансовыми последствиям и.

2 . В п^^нктах 3-6 сво его  доклада Ненеральный с ек р етар ь  дал объяснение 
относительно: а )  своего  решения сформулировать и н тегр ^ о в ан н у ю  
программу работы Управления общественной информации, رط отнрсительно 
выбора четырех основных тем в этой программе на 1973 гох؛ и с )  OTHO- 
сительно сво его  намерения постепенно начать  переориентацию Управления 
общественной информации ٠ основанного на с р ед ствах  общественной ИН- 
формации подхода на тематический подход. Зти меры, как  полагал  Нене- 
ральный с е к р е т а р ь ,  превр атят  Управление в более эффективный инстру- 
мент ^о информации. Комитет с ч и т а е т ,  что подробности интегрированной 
рабочей программы б^дут доведены до сведения Консультативной группы 
экспертов  »о вопросам общественной информации, недавняя деятел ьн о сть  
которой была освещена Ненеральньхм секретарем  в пунктах 1 1 -13  его  
доклада , а  также до сведения Пятого к ом и тета , к о гд а  он будет р а с -  
сматривать программу и бюджет Зрганизации ©б^единенных Наций на
1974 и последующие годы. Что к а с а е т с я  четырех основные тем, опре- 
деленных для программы работы на 1973 год , направлений, которы е, по 
сообщению Генерального с е к р е т а р я ,  были одобрены Консультативной грун- 
пой, то Генеральной Ассамблее предоставлена  возможность на текущей 
сессии  вы сказаться  но этим темам, если она того  пож елает.
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3 . Генеральный секретарь предлагает постепенный переход к темати- 
ческому подходу в «Управлении ,обществекной информации, поскольку толь- 
ко лишь опыт может окончательно показать, принесет ли это преобразо- 
вание желаемые результаты или нет. Эта проблема имеет административ- 
ные аспекты, поскольку структзгра Управления, которая б !̂ла пересмот- 
рена только лишь два года тому назад Адмииистративыо-управленческим 
отделом, по-прежнему основана на средствах обществен؟!«؛ информации,
и Генеральный секретарь, ко-видимому, не предусматривает структур- 
ных изменений, связанных с новым тематическим подходом. Кроме того 
необходимо проявить осторожность и обеспечить положение, при котором 
появление в Управлении общественной информации "тематических специа- 
листов" (там же, п.6) ١ не явится дyةлةpoةلآнصeس, объединяющим в
себе специалистов системы, созданной при больших затратах в других 
управлениях Секретариата. Комитет выражает уверенность в том, что 
последствия предложений Генерального секретаря будут приняты во вни- 
мание.

4 .  Консультативный комитет полагает, что исследование, проводимое 
персоналом Управления общественной информации Стам же),
не должно выходить за рамки сбора таких установленных данных, кото- 
рые требуются для подготовка и подтверждения информационного мате- 
риала; по своему характеру оно не должно быть академическим иссле- 
даванием, поскольку зто не относится к компетенции Управления.

5» В пункте 8 доклада Генеральный секретарь ^^орил о своем намере- 
НИИ предпринять более энергичные усилия, направленное на оценку ИН- 
формационной деятельности Организации Объединение Наций, ис؟ ользуя 
по мере возможности ассоциации Организации Объединенных Наций й на- 
циональные комиссии в государствЦх-членах٠ Оистематичебкая оценка 
деятельности определенно имеет важное значение, если Управление 
общественной информации должно быть информировано ٠ том, приносят 
ли его усилия желаемые результаты, и если государства-члены ДОЛЖНА! 
бы^ь в состоянии судить ٠ том, являются ли достаточными финансовые 
средства, выделенные организации Объединенных Наций на цели обще- 
ственной информации. Очевидно, что в этой области важная роль ДОЛЖ- 
на отводиться 51 информационному центру Организации Объединенных 
Наций, поскольку необходим© иметь возможность определять на местном 
уровне результаты любого изменения в подходе, в частное؟ ^, при осу-  
^ествлении такого подхода, который предлагает Генеральный секретарь.

6 . В пунктах 10, 14 и 15 доклада Генерального секретаря поднимается 
вопрос ٠ разделении ответственности за информационную деятельность 
Организации Объединенных Наций, которая ؟ а протяжении определенного  
времени обсуждалась в Пятом комитете во время двадцать шес؟ о^ ؟ ^ссии  
؟ ^нер^ьной Ассамблеи и которая рассматривается ,в резолюции 2897 
(XXVI) Генеральной Ассамблеи. Консультативный комитет сожалеет о 
том, что стАошения وسжاءy Управление^« общественной информации и Ннфор- 

“ службой в поддержку развития Программы развития организации
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Объединенных Наций остаются неясными. Комитет верит в тем, чтс 
включение в рабочую программу Управления общественной информации 
деятельности Нентра экономической и социальной информации 
Стам «©١ п .15) приведет к р^эультатам, которых добилась Г енё- 
ральная Ассамблея, когда она проои^а Генерального секретаря "пере- 
смотреть проводимые в настоящее время административные мероприятия в 
отношении Ц ен тр а.. ٠٠ а так^е реорганизовать ■Управление общественной 
информации, с тем чтобы обеспечить централизованный контроль и руко-  
؟ одство в осуществлении политики и руко؟ одяш;^، принципов ٧ ٠  
Элементом резол!؟ции 7 ق8و  (XXVI), кoهآpый не был затрону? в докладе 
Генерального секретаря, является пункт 1 0 , в котором Генеральная 
Ассамблея пробила Генерального С€!^)етаря ”обеспечить достаточнее  
средства для зффективяого удовлетворения дополнительных потребностей  
в информационной деятельности Конфе )̂€НЦИИ Организации Объединенных 
Наций по торговле и развитию и Организации Объединенных Наций по 
промышленному развитию в период Нторого десятилетия развития Рргани- 
зации Объединенных Наций” . Данная проблема явилась предметом обсуж- 
дения ее на недавно проходившей двенадцатой сессии Совета по торгов^ 
ле и развитию, на которой выяснилось, что члены Содета очитают, что 
в отношении ЮНКТАД не были еще приняты необходимые меры 2 / .  Кон- 
сультативный комитет уверен , что Управление общественной информации 
рассмотри? зто?  во п р о с ٠

٠?  Консультативный комите? считает основательными выдвину- 
тые Генеральным секретарем в пункте 21 его  доклада причины, по

1 /  Резолюция 2897 (XXVI) Генеральной Ассамблеи, п^н^т 1 1 .
2 /  TD/B/l،.297/Ad(i.l (с ). Сове? постановил, что существует необ-

©لاصممنح0?ظ  в тесной связи с Центром экономической и социальной инфор- 
мации и•другими источниками информации Срганизации Объединенных Ца- 
ций усилить, расширить и улучшйть все аспекты деятельности Секрета- 
риата ЮНКТАД в области общественной информации, включая его  службу 
информации, на основе наиболее полного использования существующих 
ресзфсов и прибегая к более широкой ثه١нهнههвoع поддержке и оотруд- 
ничеству со стороны Упрадлен^я общественной информации, в оообвнно- 
■сти со стороны Центра, в плане дополнительных требований, возника- 
ющих в свя^и с решениями Конференции, Совета и Генеральной Ассамб- 
леи. ؟ ове-^^просил Ген€рально؟ о секретаря- ЮНКТАД провести консульта^  
ции с Генеральном секретарем Организации Объединенных Наций в отноше- 
н^и путей и средств "обеспечения эффективного распрёделения с©ответ- 
ствующих ресурсов для удовлетворения дополнительных потребностей в 
информационней деятельности ЮНКТАД в ход© Нторого десятилетид р а з -  
Ъ^тия Организации Объединенных Наций” с учетов резолюции 4Э (Ш) 
Конференции.
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которым он решил отложить ..на один год осуществление деятельности  
по Предложению создать "региональное бюро по вопросам производства"^/, 
а также,отложить мероприятия, обязанные с каким-либо измененным 
укомплектованием персонала информационных центров, до пересмотра в 
начале 1973 года .в сей  системы на местах Управления общественной ин- 
формации (там же, п . 2 3 ) .

8 . В пункте 3 резолюции 2897 (XXVI) Генеральная А-ссамблея ©добрила 
предложения Генерального секретаря относительно приобретения и зам е-  
ны радиовизуального оборудования в 1973 год^ и постановила рассм от- 
реть на своей двадцать седьмой сессии остал ь н ^  часть программы при- 
обретения и_замены оборудования, представлеиной Генеральном сек р е-  
тарем ( م/ومه/هةول/س.ل/م(ش.رلم . В своем последнем докладе Генеральный 
секретаре представил на рассмотрение пересмотренную смету в разм е- 
р е  на ту часть этой программах, выполнение которой هق!© .долл و00 325 
должно осуществляться в 1973 ^од^, что на 49 0هه долл. США меньше 
суммы, представленной Генеральной Ассамблее в прошлом го д у . Это 
сокращение стадо возможн^хм благодаря отсрочке приобретения некоторых 
видов оборудования и возможности приобретения в некоторых олучаях 
менее дорогостоящего оборудовах^ия, чем предусматривалось р ан ее . По- 
скольку сумма в 45  с с с  долл. США, составляющая часть ххрограммы 1973  
года , кклЮчена в первоначальную смету зтого  года . Генеральный сек р е-  
тарь определяет необходимые добавочные ас©^؟ н©в^х^я в размере  
долл. США. Смета расходов на 1974 هه5 280 , 1975 и ة?وآ-  г дه ٤ل , и зл о-  
жeннممه в добавление к докумеххту А /с .5 /1 4 5 2 , эквивалентна ©мете р а с -  
ходов, представленной Б прошлое году; Консультативный комитет был 
информирован о том, что ©на может быть слегка изменена в будущем, 
с тем чтобы предусмотреть в ней приобретение любьх недо^огостоящих 
видов оборудования, не приобретенных в 1973 год؟ , стоимооть которых  
выходит 3ةئ рамки общих расходов по программе. Смета расходов на 
всю пятилетнюю программу ( т . е .  включая фазу 2?وأ  года , по ассигн ова-  
ниям которой уже бьхло Проведено голооование) составляет  
I  637 500 долл. США.

و .Консультативный комитет был поставлен в и зв естн ость ,ч то  в настоящее 
время Генеральный секретарь настаивает на одобрении только той части 
программы приобретения и замены обо^ушования, которая ©؟ нo©иو©آ к 
1973 году . Комитет согласен со сметой расходов , предлагаемой Г ене- 
ральным секретарем на этот го д , и рассмотрит сметы на будущие год^х, 
когда будет специально поставлен вопрос об одобрении соответствую - 
щих расколов. По мнению Комитета, Генералвный секретарь ©мог бы н е-  
сколько сократить сметы на последующие ^оды путем в^хбора н о в о го  более 
простого и менее дорогого оборудования, как это он сделал в отноше- 
НИИ сметы на 9ئ ل7  год .

3 /  Это предложение описывается в прошлогоднем докладе Генераль- 
ног© секретаря ( ومه/ه/مجول/ء6̂تم  и пп. 2 1 5 -2 2 9 ).
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Одиннадцатый доклад

Административные и (Финансовые последстви я  проекта  
резолюции П. представленного  Шестым комитетом в 

документе А/8896

/ори ги н ал  на английском язы ке/ 
/S S  ноября 197S г /ش

1. Консультативный комитет по административнт:^ и бюджетным вопро- 
сам рассм отрел  заявл ен и е , представленное  Ненеральнт!М секретарем  
(А/с.5/1467), в котором изложены административные и финансовые п о сл ед -  
ствия про^^та  резолюции Шестого комите؛ ^ ( а /8 8 9 6 ,  пункт 4 8 ,  проект 
резолюции п ) , относителвно созыва в 1974 год^  международной конферен- 
ции полномочных п редстави телей  для рассмотрения вопроса ©б иоковой 
давности  (погасительных сроках) в международной купле-продаже т о -  
в а р е в .

2 .  Ка основа ряд а  предположений, перечисленных в пункте ة его  
зая вл ен и я . Генеральный с ек р етар в  п редставл яет  смету расходов  в р а з -  
мере 186 800 долл . США, а  также предусматривает добавочнь!е расходы 
в разм ере  44 4-00 долл . США, если п о тр еб у ется  обеспечить устный 
перевод и документацию на китайском язы ке . Однако в пункте 5 он 
отм еч ает , что расчеты , относятщиеся к бюджету 1974 го д а ,  являются 
максимальнын^и, поскольку в  силу о тсу тстви я  твердого  раописания 
конференций на 1974 год  и точной даты пров©дения предложенной кон- 
ференции Генеральный с ек р етар ь  при р а с ч е т е  сметы исходил из т о го ,  
что не п р е д с та в и тся  возможным и сп о л ьзовать  штатных сотрудников и 
обслуживание Организации Объединенных Наций и что придется  восполь- 
з о в а т ь с я  услугами временного п ерсон ал а .

3 . Нместе с тем Консультативный комитет был информирован о том, 
ч т о ,  если конференция б^дет проходить в© время, к о гд а  спрос на 
услуги  по устному переводу и подготовке  документации в ٢٢ 
учреждениях будет незначительным, то д о б а ц о ч ^ е  расходы б^д^т н е зн а -  
^ительными или их вовсе  не п о т р е б у ет с я .  Поэтому Комитет йаотоятельн о  
призывает к тому, чтобы в слу ч ае , если Ассамблея примет проект р е -  
золюции, конференция была назначена  на время, к о гд а  потребности во 
временном персонале  будут наименьшими. Конс^льтативнь!й комитет 
далее  рекомендует тщательно изучить  вопрос о необходимости в кратких 
от ч ет а х  и сократить  объем послесессионной документации до необхо- 
дикого минимума.
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4 Пятый ком م итет, возможно, пожелает сообщить Генеральной Ассамблее 
о том, что в ол^^чае принятия проекта  рееолюн;ии Шеотопо к о ^ ^ т е т а  
в 1973 году не п о тр еб у ется  никаких добавочнь!Х асоигнований . Что 
к а с а е т с я  1974 г о д а ,  то максимальная сумма расходов  может со став и ть  
831 800 долл . США, но ети  расходы могут быть сведена: до минимума, 
если  при под готовке  конференщии и п^и ^^становлении сроков ее  пр о -  
ведения буд^т надлежащим обрааом учтенк! соображения экономии 
с р е д с т в .  И н су л ьтати вн ы й  комитет п о л а г а е т ,  что Генеральный о е к р е -  
т ар ь  сможет включить в  свой первоначальный проект бюджета на 
1974-1975 годы более определенную смету; Комитет раос^отрит  ©ту 
смету, к о гд а  будет, рассм атр и вать  бюджет в  целом.

5 . В соответстви и  с обычной практикой любое п р а в и тел в с тв о , которое 
предложит принять у себ^  в стране  конференцию, должно будет в е я т ь  
на себя  покрытие всех  расхо до в , являющихоя добавочными по отношению 
к расходам , которые бы понеола Организация Объединенных Паций, если ٤ 
э т а  конференция проводилась в Пью-1:орке. Консультативному комитету 
было сооб!؟ ено, что в  к а ч е с т в е  суммы упомянутых расхо до в  организации 
0бъедин€ннь!х Наций будет р ассм атр и в аться  сумма, которую Генеральный 
с ек р ет а р ь  включит в своей перво^ачальнь!Й проект бюджета на 
1974-1975  г ^ . , с учетом любых коррективов , которые может внести  
Г енеральная  Ассамблея.



Д0КУ71؛ЕНТ A/8708/Add. 11

Двенадцатый доклад

Помещения организации Объединенных Надий в А ддис-А бебе.
Бангкоке и С антьяго . Чили

Л)ригинал ^а  английском языке_7 
/ S 9  ноября 1 و7ة  г^ 7

1. Консультативный комитет по административным и бюджетным воп ^оса^  
рассм отрел  доклад Пенерального с ек р ета р я  о положении с проектами, 
к a c a ص!آآ имиoя помещений ،Организации Объединенных Паций в '
Бангкоке и 6 а ^ т ь я го (А /С » لهمحا.5 ا

٠£  Пенеральный е ек р ет а р в  указы вает на то , цто проекты строи тел ьотва  
в Аддио-Абебе и Баххгкоке отстают приблизительно на один год от 
граф ика. Б настоях؟ее время он ожидает, что но^хе здания в А^дио-Абебе 
будут сданы в зкспл^атацию в конце 1974 года  или начале 1975 го д а ,  
а  в Бангкохсе -  к концу марта 1975 го д а .

8 . Генеральный сек р ета р ь  п р ед п о л агает ,  что в  р е з у л ь т а т е  изменения 
п а р и те та  доллара Ооединенных Штатов по отношению к доллару Бфиопии 
отоимооть п роекта  в  Аддис-Абебе, к о то р ая  вначале была ^отановлен а  
в б ,£  м лн .до л л . США, может увеличиться  на 0 , 5  млн. долл . США; при 
отс^тс^ви и  твердых договорных цен и учитывая, что первоначальная 
омета включала статью непредвиденньхх раоходов в сумм© 565 ООО долл. 
США, Генеральный сек р ет а р ь  не п редлагает  пересм отра бюджетной 
суммы на данном з т а п е .  Отоимооть проекта  в Б ан гкоке , видимо, о с т а -  
н е т с я  в пределах  предполагаемой cyiÆMbi в 7 ,6  млн. долл. США.

4-, В результат©  задержек со отроительотвом указанных двух проектов  
раоходы на 80 сентября  19?£ года, были в зна^хитель^ой степени меньше 
по ©равнению с п؟ рвеначально  запланированными. Что к а о а е т с я  п ро- 
екта  в Аддис-Абебе, то из обш,ей с^мм^х £ 880 ООО долл . США, а о ^ г н о -  
ванной по бюдх^ету на 19?1-19?£  г г . ,  было израсходовано £88 ©٥٥ долл. 
США. Гасхходы в Бангкок© составили , в об!х؟ей сложности, £08 ООО долл. 
ОША против асоигнованной сухшьх в 8 ,5  млн. долларов ОША. Котя 
Генеральнтхй сек р ет а р ь  ожидает, что в обоих м естах  отроительотва  
в последнем к в ар та л е  19?£ го д а  будут приняты до^олнительнтхе ©на- 
чительньхе о б я з а т е л ь с т в а ,  очевидно, что на конец го д а  на счетах  
двух строительных проектов  о с та н у т с я  большие неизрасходованные 
о с та т к и .

5. В отношении предполагаем ого  дополнительного здания в Оантьяго 
Генеральный сек р ета р ь  з а я в л я е т ,  ч т؟  сметы, представленные Г ен ерал ь-  
ной Ассамблее на ее  двадц ать  хтеотой сессии , больше н е л ь зя  счи тать
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действительными и что было бы целесообраено пересмотреть и изменить 
с̂ етн̂ ю̂ стоимость до начала ос^^ществления строительства» По этому 
проекту, но،, ыоторый по бюд ،̂е у̂ ة?ول пода было аооипновано 50© ©©© Д ОЛЛ,  
СШ.А, не было произведено никаких расходов, в 1973 поду расходы на 
^олупи конс^^льтир^ющих инженеров, которые произвед^^т пересмотр и 
переоценку сметной стоимости, составят приблизительно 10 ООО долл.
США. Конс^^льтативный комитет отметил, что Пенеральнь:й секретарь 
ожидает, что из средств, аосип^ованных на программу модернизации и 
благоустройства в Оантьяго, будет иметь место неизрасходованный 
остаток в cyiviMe приблизительно 100 ООО долларов США. Шсли "  
ная Ассамблея примет соответствующее рет^ение, этот остаток может быть 
использован для осут^ествления любого строительного проекта в будущем.

6 . В этих  условиях  Консультативный комитет при!тел к выводу о том, 
что рекомендации Пенерального с ек р етар я  по проектам , касающимся 
помещений в Аддис-Абебе, Вангкоке и ' не вызовут необходимости
производить ассигн овани я  по бюджету 1973 го д а  в объеме, реком ендован- 
ном Консультативным комитетом в своем первой докладе х /  ٠ ыр©©кте 
бюджета на указанный г о д .  Консультативнт!Й ко ^^тет  рекомендует Пене- 
ральному секретарю , к о гд а  он получит более точную информацию о 
р а сх о д а х , которы е, по-видимому, будут произведены в Аддис-Абебе и 
Бангкоке до конца 1978 го д а ,  пересм отреть  свои рекомендации по 
р а зд е л у  ? бюджета на 1973 год  с учетом  обновленных предположений 
в  отношении расхо до в  в указанном  году и о тр ази ть  свои ^ :воды  в п е р е -  
смотренной см ете , которую он соби рается  п р ед стави ть  позднее в ходе 
текущей сессии  Генеральной Ассамблеи. Консультативнь^й К0Ь!итет про -  
анализирует  затем  пересмотренные запрашиваемое с у м ^  и доложит о 
них Генерэ،-льной Аосамблее в пределах  этой  пересмотренной сметы.

1/ ОсТждиальные отчеты Генеральной Ассамблеи, двадцать седьмая  
сесси я , дополнение № 8 и исправление.



- 46 -

ДОКУМЕНТ A/8708/Add.l2

Тринадцатый доклад

Административные и финансовые последствия проекта  
р е зо л ю ц и и !, представленного Вторым комитетом в 

докумелтте~А/Ш'25

Зригинал на ан؟^ гл ^ ск ом  язык^е/

! ٠ Консультативный комитет по администратидыым и бюджетным вопросам 
рассмотрев заявление Генерального секретаря (А/Со5 /1 4 7 3 )  об админист- 
ра^ивных и финансовых последствиях проекта резолюции I ,  п р едставлен-  
ного Нторым комитетом в его  доклад© ( 2و /م8و5  пункт 1 8 ) ,  в котором 
предусм атривается созыв второй Генеральной конкуренции Организации 
Объединенных ^аций по промышленному развитию в начале ! 5 «года و?

2о Но предварительной оценке Гонерального секретаря связанные с 
этим расходы ©оставят ?4 ООО ДОЛЛ» США в ! و7ج  ^оду, 207 ООО Д О Л Л »США 
в 74وت году  и Г78 ООО ДОЛЛ» США в ! 7 5 году و  или всего 459 ООО ДОЛЛ» 
США» Таким образом по предполо5кительным расчетам расходы на п од го -  
товку к конференции ©оставят сумму в 2 8 !  ООО ДОЛЛ» США, болвшая часть  
которой пойдет на покрытие расходов на дополнительный персонал и 
консультантов» В ©той ©вязи Комитет напомнил о том, что он часто  
выражал беспокойство по поводу учащающейся практики привлечения д о -  
полнительного персонала и консультантов для подготовки конференций, 
вместо того чтобы исполвзовать для этого  регулярный персонал ]./»

8» Консультативный комитет рассмотрел просьбу Генерального сек р ет а -  
ря о выделении 74- ООО ДОЛЛ» США на 1 3 و?  год в пределах сметы по 
р а зд ел у  ! 8 ,  утвержденной Пятым комитетом в первом чтении на ©го 
Г513-М заседании» в результат© временной приостановки набора п ер со -  
нала категории специалистов в Г9?2 году  в ЮНИДО имеется большее, чем 
обычно, количество вакансий» ЮНИДО располагает значительными с р е д -  
ствами на оказание временной помощи, которые позволяют ей набирать 
специализированные кадры по мере необходимости на краткосрочной O C H O -  
ве» В ©тих условиях ЮНИДО должна ©уметь так перераспределить свои  
кадровые ресурсы , ч^обы выполнить в 1973 году  всю необходимую р аботу  
по подготовке конференции, намеченной на 1 9 7 5  год» О£нако учитывая 
т о , что Комитет рекомендовал содрашэние первоначальной с^еты по гл а -  
ве Ш (Оклады и заработная п л а т а ), чтобы определить ожидаемые задержки

1 /  Официальные отчеты Генеральной Ассамблеи, двадцать седьмая  
сес си я , дополнение Ng 8 и исправление, пункты 2-16»
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в наборе к ад р о в , он пришел к выводу, что дополнительная р а б о т а ,  к о т о -  
р а я  ляжет н а  с е к р е т а р и а т  ЮНИДО в овяви с предложенной конференнней, 
онравды вает во сстан о в лен и е  30 ООО долл . США ( т . е .  12 человеко-ыесяххев 
для сотрудников высшедо ^ а н д а  катедории  спец иалистов) в сыете по 
этой  д л а в е .  Комитет убежден, ч то , учитывая количество  вакансии  по 
катедории  специалистов  в ЮНИДО, необходимо достаточное  кодичество  
оотруднинов катедории  общедо обсдуживания, для тодо чтобы обеспечитв  
с ек р ет а р ск и е  услуди  донолннтедвному п ерсон ал у  катед с^ и и  спец иадистов  
в рамках существующей сметы. Комитет также с ч и т а е т ,  что доп одни тедь- 
ные путевые расходы п е р со н ал а ,  на  которые Генеральный с е к р е т а р ь  
испрашивает 2 ООО долл . США, моду؛  быть оплачены иэ одобренной в 
первом чтении суммы, предусматриваем ой по р а з д е л у  Гб, д л ав а  v ٠

4 .  Исходя из з т о д о .  Консультативный комитет ^ексм ендует  Пятому коми- 
т е т у  информировать Генеральную Ассамблею о том, что , если  она примет 
нроект резолюции, представленны й Нторым комитетом, по р а з д е л у  16 
п р о е к та  бюджета потребую тся донолнитедьные ассиднования в сумме 
30 ООО долл . США.

Комитет рассм ءو отри т  баланс нредподожительных расх одов  на  конфе- 
ренцию в рам ках  первоначальнодо  п р о е к та  бюджета Генеральнодо с е к р е т а -  
р я  для ЮНИДО на двухлетний срок  1 و74-1و7و  додов . Комитет н а д е е т с я ,  
что при поддотовке зто й  сметы Генеральный с ек р ет а р ь  нолноотью т о п о л ь -  
з у е т  шедулярные рес^^роы п ер со н ал а с тем чтобы со ,هوصHص  кр ати ть  Д О Н О Л -  
нательные расходы до минимума, в зтой  с в я з и  Комитет напоминает о 
том, что дополнительные расходы на  первою Гонерадьную конференцию 
ЮНИДО со став и л и  60 ООО долл . США. Хотя вто р ая  конференция д е и с т в и -  
тельно  будет д л и ться  дольше и будет охваты вать  более широкий крут 
воп росов , чем п е р в а я .  Комитет не увер ен  в необходимости п я т и -  или 
ш естикратнодо увеличения и н о л а д а е т ,  что можно доби ться  зн ачи тельн ой  
экономии, особенно в области  документации и расхо до в  по н е р со н ал у .
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ДОКУМЕНТ A/8T0 8 /Add.l5

Четырнадцатый декдад

Административные и финансовые последствия проекта  
р е з олюции, представленного Шестым комитетом^ و д о -  

кументе А /8929

/Оригинал на английском язы ке/
؟7  декабря 1972 г_с_7

Оогдасно оценке Генерального секретаря (А ما /С о 5 /1 4 7 8 ), если Гене- 
ральная Ассамблея примет нроект резолюции, представленный Шестым 
комитетом в его  докладе (А /8 9 2 9 , пункт 8 8 ) ,  то на Г978 год  п отр ебу- 
ются добавочные ассигнования в сумме 91 8هه ДОЛЛ.США для набора  
временного персонала по обслуживанию конференции, а также на опла؛ ^̂  
п р оезда  и суточных основного персонала, с тем чтобы отслеживать 
предлагаемую сессию Специального комитета по воп^ос^ об определении  
агрессии в Женеве.

2 . В соответствии с правилом 155 правил процедуры Генеральной  
Ассамблеи, Генеральный секретарь информировал Шестой комитет, когда  
он рассматривал ©тот цроект резолюции, о его предполагаемых финан-
оовых последстви ях. Генеральный секретарь представил с^еты для
сесси и  Специального^комитета, которая буде^ проводиться либо Б 
Женеве, ли^о в Нью-Жорке; в последнем случае согласно этим сметам 
потр ебуется  26 ООО долл.ОША или 23 800 долл. ОША в зависимости от 
т о г о , будет ли эта  сесси я  назначена на еп^ель-май или на июль-август  
( A / 0 . 8 / L . 8 7 5 )  i / o

3 . Шестой комитет дополнительно принял ^стн^ю поправку к проекту  
резолюции, в которой конкретно указы вается )]{енева как место црове- 
дения очередной с ес си и . Б поддержку ©того решения Шестой комитет 
сослался на неофициальную договоренйос^ь (1 3 7 1 -е  за с е д а н и е ), достиг- 
нутую в В988 го д у , согласно которой оессии Специального комитета 
должны проводиться попеременно в Женеве и Нью-Йорке по причинам, 
связанным с расходами по участию правительств-членов, с момента 
своего  ооздания Специальней комитет проводил свои совещания в
Женеве в 1988 и 1970 годах и в Нью-Йорке в 9 ل9ة , Г97Г и Г972 го д а х .

٧  Добавочные расходы , которые возникнут Б Женеве, отражают 
нынешнее распределение персонала по обслуживанию конференций между 
Нью-Йорком и Женевой; этот вопрос по предложению Нонсультативного 
комитета следует  пересмотреть по мере т о го , как новые помещения и 
оборудование в Женеве отан^т действующими (а /8 8 8 8 , пункт 11)٠
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4  Поскольку не выдвигалось каких-либо существенных аргументов в م
поддержку Женевы и ввид^ нынехххних бюджетных трудностей ©рганиэаххии 
Обьединенных Наций, Консультативный комитет не счи тает, что имеются 
достаточные основания для привлечения донолнительных р асходов , к ото-  
рые, согласно оценке Генерального секр етар я , составят около 
65 ООО долл. США. Комитет поэтому высказывает мысль о том, что 
Генеральная Ассамблея, B 0 3 M 0 J K H 0 ,  пожелает нере^,мотр€ть этот аспект 
решения Шестого комитета. Созыв сесси и  в Нью-Норке будет таюке более  
соетветствовать  пожедания^, выраженным в проекте резолюции, согласно  
которым Онециадьный комитет возобновит свою работу "как можно скорее  
носде 1 апреля ل97و  года" , поскольку он может собраться в Нью-Морке 
в анреле-м ае (A /C .6 /L .8 7 5 5  пункты 2 и 3 ) о в зтом случае добавочные 
ассигнования ^удут ограничены суммой в 26 ООО долл.ОША.



ДОКУМЕНТ A/8708/Aüd.I4 

Пятнадцатый доклад

Административные и сТзинансовые п о сл едстви я  п р о ек та  
резолюции, п ред ставл ен н о го  Третьим комитетом в 

документе А/8919

/Оригинал на  английском языке_7 
/ 7  д екабря  1972 г_0_7

1о Согласно пункту  1 постановляю!!؛©  ̂ части  п р о ек та  резолюции о 
П0М0!1؛И в ©луча© стихийных бедствий и других чрезвычайных положений, 
реком ендованного  д^е^^им комитетом для одобрения Пенеральной Ассамб- 
л еей  (А /8 9 1 9 , пункт 7 П و( ене^алвная Ассамблея должна принять решение 
о том, чтобы "в к а ч е с т в е  временной меры уполномочить П ене^ального 
с е к р е т а р я  и зь я т ь  из Фонда оборотных ср ед ств  сумму в 25 ООО долл»С^ЗА 
в 9و ل7  го д у  для о к азан и я  там , гд е  это  необходимо, помощи п р а в и т е л ь -  
ствам  по их просьбе  в со труд н и ч естве  с организапиями систем^! О рга- 
низации Обьединенных Наций и Лигой обществ Красного К реста  в р а з р а -  
ботке национальных мероприятий по п од готовке  на случай в о зн и к н о ве -  
ния стихийных бедствий"» в  своем заявлен ии  о финансовых п о с д о д с т в и -  
ях (А /С 8 4-5 /14 Пенеральный с (ء е к р е т а р ь  у к а з ы в а е т ,  что , если  П енераль- 
ная Ассамблея одобрит ©тот проект резолюции, он, возможно, зап роси т  
в дополнителвной ©мете расходов  на 1973 финансовый год  добавочны© 
асси гн о ван и я  на  общую сумму, не превышающую 25 ООО ДОЛЛ ء США, чтобы 
восполнить в Фонде оборотных ср ед с тв  т у  сумму, которая  может бы^в 
израсходован©  в с о о тв ет с т в и и  с вышеупомянут^!м проектом резолюции»

2» Если придерживаться предшествующей практики Пенеральной Ассамб- 
леи, то обя зател ьства , связанны© с национальными мероприятиями на 
случай стихийных бедствий, наподобие т ех , которые предусматриваются 
в проекте резолюции, следовало бы первоначально включить в со о т в ет -  
ствии с резолюцией Генеральной Ассамблеи о непредвиденных и чрезвы- 
чайных р асходах  на 1 9 /3  финансовый год» ؟ акое^ положение предусмотри-  
вается  в пункт© 1 с  ( i i )  резолюции 2614 (xxiv ) Генеральной А8самблеи 
о непредвиденных и чрезвычайных расходах  на ! 9 «финансовый год ه/
Б пунАте 1 с. . резолюции 2900 ( XXVI) Генеральной А8самблеи о непредви- 
денных и чрезвычайных расходах на 19?2 финансовый год содержатся  
спеп^яллиая ссылка на чрезвычайную помощь в связи со стихийными б е д -  
ствиями, и аналогичное поло>:،ени© включено в проект резолюции I I  о 
непредвиденных и чрезвычайных расходах на 9ة ل7  финансовый го д , р ек о - Генеральные секретарем в его ي   проект© бюджета на 1 3  -сТш و?
нансовь!Й год ا/»

Официальные отчеты Генеральной Ассамблеи, двадцать с /ا едьмая  
сес си я , дополнение № б^и исправление, том 1 , стр» x l i i .
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3 При данных о م б с т о я т е л ь с т в а х  Консультативный комитет реком ендует 
в случае  утверж дения Генеральной  Ассамблеей п р о ек та  револ ^н и и , р е к о -  
мендбваннбдо Третьим комитетом (А /8 9 1 9 , пункт 7 ) ١ добавить к п р о ек ту  
резолюции I I ,  рекомендованному Генеральным с е к р ет а р ем , новый ноднунк^ 
сдедуюшодо содержания ة

" d) таки е  о б я з а т е л ь с т в а ,  принятые в ооо؟ в е т ст в и и  с нунктом 1 
ностановляюшой части  резолюции ( X X V I I )  Генерйльной
Ассамблеи от ت97ق  го д а  и не превышающие в общей С Л О Ж -
ности  25 ООО долл.С!!!А, которые Генеральный с е к р е т а р ь  о п р е д е -  
лит как  относящ иеся к помощи п р а в и т ел ь с т в а м , предоставляем ой  
по их нросвбе для р а зр а б о т к и  нقциoнظلرقн x мероприятий на!ظ  с л у -  
чай стихийных б е д ств и й " .
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ДОКУМЕНТ а / 8708/Add م1ئ  

Шестнадцатый дскцад

Алминнстративные и финансовые последствия проекта  
г:)езолюпии. представленного Вторым комитетом в ■ 

документе а/ЙЯ'РА

[Ор^пцная англц^ско^^ языке] 
[7  декабря 1972 г . ]

1« В 0 م0ههو  заявлении по административным и фи^ансовь^м последствиям  
(а / с ، 5 1 4 8 6  -Ненералвный секретарь предполагает, что, если Вене (ا
ральная Асоа^блея примет проект резолюции, реком€ндованнь[й Вторым 
комитетом ( а / 8924, п؛^нкт 10 ) ,  то в 1973 году потребуются добавочные 
ассигнования в размере 33 850 долл. США для покрытия доли Организа. 
ции Объединенных Наций в расходах по созыву двух сессий предлагаемо- 
го учредителвного комитета международного универоитета. Остальные 
расходы по проведению этих двух сессий будут оплачен^! Организацией 
Объединеннь!Х Наций по вопросам образования, науки и культуры.

2، Консультативный комитет по административнь:м и бюджетным вопросам 
отмечает, что Генеральная к о н ф е р е н ^  ЮНЕСКО в своей рекомендации 
от 17 ноября 1972 года уполномочила Генерального директора использо- 
вать не только регулярнг^ бюджет ЮНЕСКО, но и добровольные взносы  
для покрытия расходов, связаннг^: с такой подготовительной работой, 
которая будет ооут^ествляться предлагаемым учредительным комитетом 
(А /8898) . Комитет ©читает, что аналогичнь!Й принцип должен приме- 
няться в отношении доли расходов Орпанизации объединенных Наций и 
что эти расходы ■не Обязательно, доцж^ы по^рыватьоя за счет репулярно- 
го бюджета Организации, комитет был информирован о том, что и в 
проылом добровольна^© взносы использовались для покрытия расходов Ор- 
п^низации объединеннг^х Наций на подготовку создания университета. 
Кроме т о го , после заверыен^я предварительных исследований и докладов 
наступил новый этап осуществления этого проекта. Поэтому Консульта- 
тивный комитет считает, что с •настоящего ^^^€нта вполне уместно п о -  
лагаться на добровольные взносы для покрытия любых расходов, связан- 
ных с этим проектом; кроме того , это в большей степени с о о т ^ т؟ тво-  
ва^о бы Методу финансирования, предусматриваемому в пункт© 
проекта резол^с^ии. в этих обстоятельствах Консультативный комитет 
©читает, что Генеральная Ассамблея должна ©добрить проект резолюции, 
рекомендованный Вторым комитетом (А /8924, пункт 1 9 ) ,и утвердить  
ассигнования в размер© 33 850 долл. США на том условии, что
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Генеральный еекр еъарь  будет стрем иться  в доллшое время возм ести ть  
расходы ^чреди тел ьн о ге  комитета  з а  счет добровольных взн о со в , выде- 
ленных для ^нивероитета»

3 .  В заявлении Г енеральноге  оекретаря  не ге в с р и то я  о ('финансовых ИОС- 
:ледотвиях принятия зт о го  и р о ек та  резолюг;ии иосле 1973 го д а ;  
однако возмолшость таких  иоо^едотвий и о д р аз^м евается  в иyн кт ف هء  
т е к о т а ,  который гл а о и т ,  что  универси тету  должны быть ";иредоотавлены 
иолномочххя; на иолучение иемо^^и для ооут^еотвления своих и р о ек то в , 
в ч астн ости  отииендий, от 0рганизат؟ии Объединенных Паций, с^ен;иали- 
зипованных учреждений, Шежд^^народного а ге н т о т в а  ^о  атомной знергии 
и других межиравительотвенных ерганизан;ий".
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ДОКУШНТ 1 6 ما،ئ-ت ا8708لا

Семьнадцатый д о к л а д

Административные и Финансовые п оследстви я  п со ек та  
резолюции, п редставленного  Пятым комитетом в

дркумент'е к / 8 0 7 1  ' ' '

[Оригинал на английском я зы к е  ؛
[9 декабря 1 9 7 2 г . ]

1 , Согласно пункту 1 постановляющей ч асти  п роек та  резолюции отноои- 
телвно 1\-!еждународной пколы организации объединенных Паций, п ред -  
отавленног^  Пя؛ о^у комитету ( а / с . 5 / ь . 1 0 9 6 ) م و  Г енеральная  Ассамблея 
п о стан о ви т , при ^оловии, что  Генеральная Ассамблея пе^есм етрит этот  
вопрос на своей двадц ать  девятой  сесси и , увеличить о 1 января  
1978 г е д а  максимальный уровень пособия на образован ие , у стан о в лен - 
ный в  полежении 8 .2  Положений о персонале  с 1 ООО Д О Л Л ,  до 
1500 долл. США. По оценке Генерального  сек р етар я  принятие зто го  
положения потребует в 1978 году добавочных ассигнований по разделам  
4 и 15-19 бюджета организации Объеди^еннь^ Наций в разм ере  
145 500 долл.ОША ( а / с , 5 4)م 8 اا3

ْ ة  В протхлом предлох^ения об изменении максимального уровня поообия 
на образование  являл и сь  предметом докладов Г енерального  с ек р етар я ,  
представлявхтихся Генеральной Аосамблее в  пункте п о в естки  дня, 
озаглавленном  "Вопросы п е р со н ал а " .  Таким образом, Консультативный 
комитет в соо тветстви и  со овоим кругом полномочий имел возможности 
вы ск азать  в каждом случае  овои замечания по сущ еству, в настоящий 
момент Ассамблее не представлено  никакого официального предложения 
Г енерального  с е к р е т а р я ,  и Конс^льтативньхй комитет должен лихххь ВЫ О- 
к а з а т ь  СВОИ замечания по административным и ^хинаноовым п о о л е д ст -  
ВИЯМ п р о ек та  резолюции.

3 .  Комитет согл асен  с оценкой Генеральньхм секретарем  финансовых 
последствий  принятия з т о г о  ^ ^ о е к т а  резолюххци для бюдх^ета организации 
Объединенных Наций,” з т а  оценка я в л я е т с я  р езул ьтатом  п р؟ отого м а- 
тем ати ческого  вычисления, оонованного на известных пособиях .
Однако пооледствия т а к о г о  редхейия не б^дут ограничены лихть Opv^HH- 
зацией Объединенных Наций, а  сх<аж^тся на в с ех  организациях системьх

1/ См. . Официальные отчеты Генетэалъной Ассамблеи, двадцать  
седьмая с е с с и я ,  птэиложения. пункт 84 п овестки  дня, документ 
А /8971, пункт 9.



организации Объединенных Наций, которые обычно следуют npM Mejcy Op- 
ганизации  Объединенных Наций в воп росах , касающихся условий службы 
н е р со н ал а .  Оовокунные финансовые последствия  для бюд^^ета всех  
организации значителвно превысят сумму в 14-5 500 долл . США, и сч и с-  
ленную для одной лишь Организации Объединенных Наций.

4 .  Конс^льтативнь!Й комитет бы^ информирован о том, что  из сметной 
суммы в 145 500 долл . ОША, примерно 25 ООО долл.ОША приходятся на 
сотрудников С екретариата , дети которых у ч атся  в Международной Ш К0- 
ле Организации объединенных Наций. Однако Комитет п р и зн ает , что  
предлагаем ое п о в ^ е н и е  максимума пособт!Я на образование может поб ^-  
дить других сотрудников О екретариата запиоывать своих де^ей в Школ^, 
Ниже в  приложении приводится анализ с о став а  детей  сотрудников Сек- 
р е т а р и а т а ,  обучающихся в настоящее время в Школе, и информация о 
соотношении между числом п репод авателей  и учащихся.

5 . И наконец. Консультативный комитет обращает внимание на то об- 
о то яте л ь ств о , что  увеличение максимального уровня пособия на обра- 
зование с 1 ООО долл . США до 1 500 долл . США я в л я е т с я  лишь одной
из многих рекомендапцй, содержащихся в докладе Специального комите- 
т а  по ц^ресмотр^ системы окладов о ^ а н и з а ц и и  объединенных 
Наций ة ، . Но причинам, изложенным в доклад© ه оистеме окладов Ор- 
ганизации объединенных Наций ( а / 8914 ) ,  Консультативный комитет пред- 
ложил Ассамблее п е р ед ат ь  эти рекомендации д^^ дальнеИ тего изучения 
комиссии по международной гражданской службе, которою предложен© 
с о з д а т ь .

ا2  Там же, двадц ать  седьмая с е с с и я , дополнение № 28 и  И С - 
правление , п^нкт 812.
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ПРИЛОЖЕНИЕ

Анализ состава детей СОТРУДНИКОВ Секретариата 
5рганизе1Ций"'0Въединенных Наций  ̂ обучающихся в

1970/71 I97IZ72 1972/73

a) Общее 41 0 2 2 ئص0مو؟يععاهه. ٠٠٠٠ ٠٠ ٠٠٠ 961   I  155
b) Общее число учащихся ~ детей ٠٠”  _

сотрудников Секретариата ٠٠٠٠٠٠ 5^6 520 و1و
٥) Минус: дети црецодааателей Школы, 

включенные в число детей
©отрубников Оекретариата. 2 3  2? 40

щтмтт ممممم  ٠٠

-Дети только сотрудников Секре (ء
тариата ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠  505 492 480

е) Учащ^еон -  дети сотрудникон 
Секретариата, имеющих право на
пособие ٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠ 426 40? 898

- Уча^^есн (ء  дети сотрудников 
Секретариата, не имеющих право
на 2ة00©عة©٠٠ ن ٠٠٠٠م...م٠٠٠٠٠•*٠٠٠ 79 85 ؟

g) Общее число учащихся -  детей
сотрудников Секретариата ٠٠٠٠٠٠٠ 505 492 480

 -Доля в процентах детей с©труд دل
ников от общего числа учащихся:

получающих п о с о б и е . .  ٠٠٠ ٠٠  89,8% 8 4 و5,
не получающих пособие. . . ٠٠ 8 ,2  8 ,8  7 .1

Bçero . . . . . ٠٠٠. . .٠٠  52,5% 48,-1% 41,6^
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Средний коэйс&идиент преподаватель-учащ ийся

1 0 , .م1ة35 .م،م،م، . . .م،م. , . .م. . 1970 ..٠.مم.ءء. /71 1 ره : 1 1 . 3     19 7 1 /7 2 . 1 ة по план) 12^^ ر—م . ٠ ٠ ٠ ء  .٠ . . . .٠ » ٠ ٠. ٠ . .٠ . .٥ . . . ٠ ء ٠. ٠. . . . . . .٠  . . 1و?اة73 

а /  Этот плановый п о н ав атель  основь!вается на сокращении пр^ 
п о д ав а тел ь ск о го  о о с та в а  после проверки программы об разован ия , но 
о тчасти  объясняется  бюджетными трудностями.



ДОКУМЕНТ A/8T08/ildd.lT 

Восемнадцатый доклад

Помещения Центральных учреждений -  Аренда служебных 
^  помещенйи'~Центральных учреждении 1 /

/О ригинал  на  а н г л и ^ к о м  я з ы к е /  
Т у  д екабря  19 72  г ^ /

Общая проблема

1. В своем докладе о цомещении Центральных учреж дений, ц р е д с т а в -  
ленном во исноднение резолюции 2895 (xxvi) ген ер ал ь н о й  Ассамблеи, 
Генеральный с е к р е т а р ь  приходит к выводу, что проблема н ехватки  
служебных помещений в Нью-Йорке "слиыком долго  о с т а в а л а с ь  н е р а з р е -  
ыенной и что р е зу л ь та т о м  э т о го  явилооь незкономное и незффективное 
функционирование О екр етари ата"  ( А / с . 5/1458 и Согг.2؛، цункт 66) .
Изучив зт о т  д о к л а д , Консудьтативный комитет ооглахх^ается с таким 
выводом; в то же время он п р и з н а е т ,  что по техническим , финансовым 
и подитически^  соображениям решение проблемы н ех ватки  помещений в 
Пью-Иорке как  на  долгосроч н ой , так  и на оравнитедьно  краткосрочной  
основе найти н е л е г к о .

2 ,  В докладе четко  и з л а г а е т с я  нынешнее неу до вл етво ри тельн ое  поло- 
жение в Пью-Иорке; в настоящ ее время число сотрудников,разм ещ енны х в 
комплекоо Центральных учреж дений, примерно, на  500 человек  превышает 
норму, предусмотренную по п р о ек ту ;  кроме т о г о ,  I  ^84  сотрудника  
(469  -  н еп осред ствен н о  из ه p гa н и - aции Обьелинейных Наций и 795ف  из 
ЮНИСЕФ и ПГООП) размещаются в арендуемых помещениях в пяти различных

1/ Поокольку оба зти  воп роса  тесн о  взаим освязаны , П он сульта-  
тивныи комитет ؟ а с ؟ м^т^и؟ а ет  в одном докдаде оба  д о к лад а  Г ен ер а л ь -  
ного с е к р е т а р я  ( А / с . 5 /1 4 5 8  и Согг.2 и Add.l и А / с . 5 /1 4 6 2 ) .
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местах 2 / .  Ежегодные расходы по аренде этих помещений, включая р а с-  
ходы по ремонту, охране помещений, обеспечению службы посыльных и 
дополнительные расходы на телефонное обслуживание, за исключением 
п о т е ^  времени персонала,составляют сумму порядка 2 ,4  млн. ДОЛЛ ٠

3 . Зта проблема носит менее острый характер в других районах р а з-  
^ещения крупных отделений Организации Обьединеннщх Наций. Нехватка 
служебных помещений в Бангкоке и Аддис-Абебе разрешается путем 
строительства нов^х зданий в ^тих районах, и принимаются также меры 
по решению проблемы сл^^жебных помещений в Сантьяго 4 / .  в  Вене 
австрийские власти предоставили надлежащие помещения ЮНИДО и присту- 
؟ или к строительству крупного центра Организации Объединенных Наций 
(в которой будут размещены ЮНИДО и Международное аг^нтсгво ^0 атомной 
энергии), которое по плану должно быть завершено в !$??  году . Нако- 
нец, с' окончанием строительства служебного здания, которое является 
частью нбвого крыла Дворца Шций, на настоящее время разрешена проб- 
лема, связанная с нехваткой служебных помещений и необходимостью 
арендовать такие помещения в Женеве на коммерческой основе.

4 . Наряду с признанием относительно удовлетворительного положения 
в основных отделениях, расположенных нق в Нью-Йорке, в докладе 
Генерального секретаря содержится высказывание о том, что эти отде-  
ления могу? внести лишь весьма ограниченный вклад в дело облегчения 
положения ٥- помещениями Центральных упреждений. По мнению Генераль- 
ного секретаря, в ±9?3 год^ он сможе؛  перевести из Нью-Йорка в 
Женеву не более ?5 сотрудников; „он не видит никакие других в.озмож- 
ностей перемещения персонала в некоммерческие помещения до 1975 го-  
да 5 / .  В своем отдельном докладе 6؟  аренде служебных помещений 
Центральных учреждений ' Генеральный секретарь высказал 
предположение, что в 1973 году возможно будет переведен в ^€Н€؟ У
آه дел прав человека (за  исключением Секции по положению женщин) б / .

2 /  Складские помещения также арендуются в тех местах 
(А /С .5/145В и Согг. ج, приложение ш ).

з /  ©рганизация Объединенных Па؟ ий и ПРООН оплачивают каждая 
©коло двух пятых, а ЮНИСЕФ около одно^ пятой этой суммы.

4 /  Генеральный секретарь сообщал об этих трех проектах 
(А /С .5 /1 4 6 1 ) .

5 /  а/ С . 5/1458 и Согг.'г, глава УП, сводная таблица при-
ведена в пункте 47 .

в /  Предложение Генерального секретаря о б  а р е н д е  дополнительных 
служебных помещений в Нью-Йорке для разрешения проблемы чрезмерной 
скученности персонала рассматривается в пунктах 21 и 22 настоящего 
доклада.



5  ПО мнению Консультативного комитета, вопрос о положении в Женеве م
заслуживает особого рассмотрений♦ в докладе Генерального секретаря о 
служебных помещениях Отмечается, что возможности размещения сотруд- 
никод в новом служебном здании Дворца Наций (в котором могут быть 
размещены около 1 350 сотрудников) почти полностью исчерпаны вслед- 
ствие а) недавнего п ер ев ^ а  сотр/дников Европейского отделения 
ЮНИСЕФ (около 110 человек) из Парижа в Женейу, ъ) необходимости 
обеспечить дополнительные помещения для расширяющихся подразделений, 
размещенных в© Дворце наций, и с) потребностей новых подразделений, 
которых не предвидели при планировэ.нии здания ( а / с . 5 /1458 и Согг.2 
пункт 6 с ) .  к^оме того, часть новых служебных помещений занята 
персоналом, который в последние годы располагался в Женеве в поме- 
щениях, арендуемых на коммерческой основе, к сожалению, распреде- 
ление новых слу^ебны^ помещений во Дворце НАЦИЙ планировалось, по- 
видимому, без должного учета общих трудностей Срганизации Объединен- 
ных Наций в отношении служебных помещений и , в частности, трудностей, 
существующих в Нью-Щорке; в связи с этим, выбор возможных решений, 
которые Генеральный секретарь может предложить Генеральной Ассамблее 
в настоящее время,в значительной мере у^^еньшился.

6 . Щаким образом, представляется, что при переводе Европейского 
отделения ЮН!4СЕФ во Дворец Наций, имевшем мосто в 2?وث году , не были 
приняты во внимание трудности Организации с размещением персонала. 
Помещения, которые занимает ЮНИСЕФ, предоставляются ©му бесплатно. 
Консультативный комитет был информирован о том, что ЮНИСЕФ добивался 
размещения своего Европейского отделения в Женев© в силу адми- 
нистративных и других преимуществ; однако размещение это^о отделе- 
ния в помещениях Организации Объединенных Наций де^жно отвечать 
потребностям самой Организации. Это признавалось в отххошении 
штаб-квартиры ЮНИСЕФ в Нью-Йорке, которая размещалась в помещениях 
Центральных учреждений, а затем была переведена ة арендованные по- 
метения ввиду нехватки служебных помещений. Поэтому в настоящее 
время Комитет считает, что веских ©снований для размещения ЮНИСЕ, 
в новом зданий Дворца Наций не имеется. Поэтому Комитет рекомендует 
предложить Генеральному секретарю пересмотрев^ с ^ ек т о р см -р а сп о р я -  
дителем ЮНИСЕФ ране© принятое решение, с тем чтобы перевести, когда 
представится подходящая возможность, Европейское отделение ЮНИСЕФ 
в другие помещения в Женеве. Альтернативным вариантом, например, 
могут быть сдаваемые в аренду помещения, которые должен освободить 
!Международный союз электросвязи или мот 7 /.

т /  А /с .5/1458 и С©^» ^١ пункт 6و и приложение V, пункты ?
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7 م ء  В пункте 5 a -d  своего доклада о помещении Центральных учреждений 
( а / с 450 م5لا  и Согг., 2 ) Генеральный секретарь и зл а гае т  четыре 
рекомендации"م которыми, по его мнению, следует руководствоваться  

при принятии решений о том, следует ли размещать подразделения Секре- 
тариата не в Нью-Йорке, а  в других м естах• Генеральная Асса^Олея, 
возможно, пожелает рассмотреть вопрос о том, надлежащим ли образом 
отражают эти рекомендации или предположения взгляды членов Организа- 
ции Б целом, принимая во внимание прощ®^е решения Генеральной Ассамб- 
леи, а также обеспечивают ли они основу д л я ' будущей деятельности ,

8 .  В связи с этим Консультативный комитет обращает внимание на г л а -  
VI доклада Генерального сек р етар я , в которой рассм атривается  в о з -

можность размещения подразделений Секретариата в м естах , в которых в 
настоящее время нет основных отделений Организации Объединенных !!аций. 
В резолюциях 2618 (XXIV) от 17 декабря 1969 года и ^895 (xxvï) от 
22 декабря 1971 года Генеральной Ассамблеи конкретно рассматривается 
؟ тот вопрос и , в частности , п редлагается  TeHepaj^bHOMy секретарю 

зан яться  в течение первых лет следующего десятилетия при эффектив- 
ных консультациях с соответствующими правительственными властями вы- 
бором потенциальных участков для размещения отделений Организации 
Объединенных Наций в других м естах , помимо уже существующих основных 
центров Организации Объединенных Наций". Генеральной секретарь при- 
держивается той точки зрения, 4^0 , поскольку уже существует пять 
крупных отделений и два более мелких комплекса, помимо Центральные 
учреждений, создание любых дополнительных постоянных центров,, незави- 
симо от их р азм ера , "должно сводиться к абсолютному лоинимуму ( а / с  . 5 /  
1458 и ءءهء ة ٠.  ;П^нкт 8 2 ) .  Генеральный секретарь далее зая в л я е т ,  
что , хотя он полечил сообщения, в которых выражается заинтересован- 
ность государств-членов  в ^азмеще^ии отделений 0р.гаяизации Объединен- 
ных Наций в их странах , ем^ трудно принИ'Аать решения по этим предло- 
жениям,. не располагая  бо-лее конкретными руководящими указаниями 
(там  ж е, пункт م)ؤو
9 .  Консультативный к о ^^тет  усматривает некотор^пс несогласованность 
между вышеупомянутыми мнениями и мнениями, изложенными в пункте 5 ه  
доклада, а  именно, что размещение новых программ не следует ограничи- 
вать городами, в которых имеются отделения Организации Объединениях• 
1^аций, особенно, осли имеются предложения об оказании помощи с© с то -  
ронм! принимающих прави тельств , учитывая возможность возникновения 
потребностей в дополнительных административных расхо дах , в  докладе 
Генерального секретаря не указы вается , действительно ли мо^но ожидать 
предложений принимающих правительств  об оказании ^о^ощи; в отсутствие 
такой информации не представляется  возможным провести сравнение OTHO- 
сительно расходов и выгод размещение подразделений Секретариата в 
новых м естах . Цри рассмотрении вопроса о возможное новом строитель- 
стве  помещений Генеральный секретарь ограничился лишь рассмотрением 
положения в Цью-4؛о рк е . Он, судя по всему, не занимался подробным 
изучением некоторых вопросов, переданных ему на рассмотрение Г еяераль- 
ной Асоамблеей в ^езолю^ии 2618 (XXIV).



10٠ Поэтому Консультативнйй комитет полагает, что Генеральная Ассамб- 
лёя в настоящее время не в состоянии принять таких решений, которые 
способствовали бы долгосрочному разре1иению проблемы ٠ н؟хваткой поме- 
щений в Центральных учреждениях. Однако Консультативный комитет 
считает, что Генеральная Ассамблея может и должна принять меры по 
обеспечению частичного улучшения сложившегося положения^ Зтого мож- 
но добиться путем перемещения на выборочной основе в 1973 году пер- 
сонала Секретариата из Нью-Йорка во Дворец Наций в Женеве и путем ра- 
циояализации положения в Нью-Йорке, где Организация в настоящее время 
несет большие расходы по размещению многочисленного персонала в арен- 
дуемых помещёниях. Генеральный секретарь выступил с предложениями 
в ؟ ^ноше^ии действий в этих двух направлениях, которые Консультатив-  
ный комитет рассматривает ниже.

ъ) Перевод персонала из Нью-Йорка во Дворец Наций

11. Учитывая критерии, изложенные в пункте 26 его доклада (А/С.5/1458 
и Согг. 2 ) „ 1И наличие в настоящее время помещений во Дворце Наций(там 
пункт 3 6 ) .  :Генеральшй секретарь высказывает предположение о том, что 
в 1973 году основная час^ь Отдела прав человека (в кртором насчиты- 
вается 79 сотрудников) может быть пةp€ءeعeнه из Нью-Йорка во Дворец 
Наций, Это предложение рассматривается более подробно в его отдель- 
ном докладе об аренде служебных помещений в Hصط-Йةpкة (а /С .5 /1462), в 
котором содержится анализ объема соответствующих расходов Путем драв- 
нения их с расходами на аренду, которые будут иметь место в Нью-Иоркё, 
если указанный Отдел будет оставлен в Центральных учреждениях. По 
мнению Генерального секретаря, через некоторое время из Департамента
ПО экономическим и социальным вопросам может быть переведено в Женеву 
и размещено в арендуемых помещениях вне Дворца Наций около 100 долж  ̂
ностей этбго Департамента, а также небольшое число вспомогательного 
персонала.
12. Расходы на перевод Отдела прав человека в Женеву в 1973 году 
определяются в сумме 354 5هم долльОША• ؛ Однако эту сумму составят  
единовременные расходы, которые будут компенсированы ежеп>дной эконо- 
мией примерДо 1^5 о^о ДОЛЛ, США,главным образом ва счет того »что р асхо- 
ды по персоналу в Женеве буДут ниже также потому, что перевод Отдела 
уменьшит потребности в дополнительных арендуемых помещениях в Нью- 
Йорке. В результате расходы по переводу указанного Отдела будут ком- 
пенсированы в течение периода,немногим более двух лет 8 / .

8 /  Заявление Генерального секретаря о том, что расходы по пере- 
воду могут быть компенсированы примерно в течение трех лет (А/с.5/ 
1 ه6ة ,  пункт 16) не согласуется с приведе^^^ми расче^а^и.
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1 8٠ Как отмечает Генеральный секретарь (там же ) ٠ невозможно 
заранее установить ВС؟ добавочные أ расходы (в том числе некоторые 
повторяющиеся расжсд^), связанные с предполагаемым переводом. Од^ко 
будет иметь место и некоторая зкономия» которую Генеральный секре- 
тарь не включил в свой расчет расходов مج. в целом, кعнcyوьтةأه в- 
ный комитет пришел к выводу, что, поскольку во Дворце Ваций имеются 
излишки служебных помешении и пغهкoлةкy Генеральный секретарь счи- 
тает, что функции Отдела цра^ человека могут выполняться в Женеве 
стод^ же эффективно, как в Нью-Йорке (там же ٠ أ  пункт 6 ) ,  перевод 
основной части Отдела в Х973 году в соответствии с предложением Ге- 
нерального секретаря имеет свои_преимущества. в пункте ZB ниже 
Комитет поддержал предложенные Генеральным секретарем изменения в 
проекте бюджета на ل97ة  год, необходимые для осуществления такого 
перевода персонала 1 0 / .

1 4 . Поскольку ожидается, чт© в 1975 голу в Женеве появится ДОПОЛ- 
нительные ВОЗМОЖНОСТИ для размещения на арендной основе примерно 
400 -4 50  дополнительных сотрудников (А /с .5 /1 4 5 8  и С огг . 2 ٠ ; п^нк^ы 
3 7 , 38 И 4 7 ) ,  Консультативный комитет одобряет намерение Генераль- 
ноге секретаря продолжить рассмотрение вопроса о целесообразности 
дальнейшего перевода персонала и Выносить такие рекомендации о пере^ 
воде в будущем дополнительных сотрудников, в которых, по его мнению, 
есть необходимость (там же, пункт 2 8 ) .  в ходе зтОго 
обзора необходимо учитывать возможное увеличение численности персо- 
нала в Нью-Йорке и Женеве и сопоставимый уровень арендной п^аты 
в ©тих двух городах. Кроме того. Консультативный комитет рекоменду- 
ет Гeн€pa ت:ط нoмy секретарю представить доклад двадцать восьмой сессии 
Генеральной Ассамблеи с возможности ссуществленИя дальнейших пере؛- 
водов персонала в Женеву до 1975 года, -  например, 100 должностей, 
упомянутых в пункт© 11 выше, - ؟  ©ли европейское Отделение ЮНИСЕФ 
^удет размешено вне ءв©pцه  Наций в соответствии с предложением Кон- 
сультативного комитета.

/ق  Например, хо^я персоналу Отдела придется 
приезжать в Нью -̂йсрк для обслуздавания определенных заседаний, ©му 
не н  нo будет приезжать в Женеву для о^сл^^живания проводимых тамت٢ق
заседаний.

1 0 / А т^кже для учета аренды исполнительных служебных поме- 
щенйй в Нью-Йорке.
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15. Независимо от того, будзпс ли переведены какие-либо другие 
подразделения из Нью-Йорка, Генеральный секретарь ожидает, что к 
кокпу 1974 года Организации Объединенных Наций потребуется от 1^0
до 200 дополнительных помещений в Женеве, с тем чтобы предусмотреть 
потребности, связанные с ожидаемым увеличением персонала в подразде- 
лен^ях, которые там находятся ( там же» прияо- 
женив V, пункт 10 ). Нозтому Консультативный комитет согласен с 
предложением Генерального секретаря ه TH©CئءT€ЛظHه  твердой договорен- 
^ости с местными властями ٠  предоставлении помещении, которые поя- 
вя؟ся в 1975 ^оду (около 2€ه  помещений) в штаб-квартире йеждународ- 
ной организации труда. Комитет был информирован о том, что есл^ 
Организации Объединенных Наций не потребуется эти помещения, то 
найти желающих занять эти помещения будет ^ет^дно.

с )  Улучшение положения в Нью-Йорке

16. В пункте 7 выше Консультативный комитет выразил мнение, что 
Генеральная Ассамблея, возможно, пожелает рассмотреть различн̂ яе 
предложения, выдвинутые Гене а̂лён я̂м секретарем в целях решения общей 
проблемы нехватки помещений. До тех пор, пока эти предложения не 
будут рассмотрены. Комитет не в состоянии выносить каких-либо реко- 
мендаций относительно будущих потребностей в помещениях в Нью-Йорке. 
Положение в Нью-Йорке улучшится, если Генеральная Ассамблея в буду- 
щем примет решение перевести большее число пероонала в Женеву для 
занятия арендуемых помещений, которые освобождаются там. Однако, 
если н̂ яне̂ няя политика не будет существенным образом изменена, то 
необходимость в размещении большого ч^сла персонала вне здания 
Центральных учреждений со^анится. Позтому ^:снсультат^вный комитет 
рассмотрел предложения, представленные Генеральном секретарем OTHO- 
синельно консолидации арендуемых служебных помещений в Нью-Йорке ٠

17• В свете замечаний, изложенных в пунктах 9 и 19 ныше, а также 
учит̂ явая трудное финансовое положение организации Объединенных Наций, 
технические и другие проблемы, которые могут возникнуть, Конс^льта- 
тивный комитет полагает, ^то на наотоящем этапе нереально ос^ществле- 
ние первых трех альтернатив, перечисленных в главе УШ доклада Гене- 
рального секретаря (А /с،5/1458 и Согг. 2 ), а имеи^с, раиее 
намеченного проекта строительства в южной части участка центральных 
учреждений, строительства здания в северной части зто^о участка или 
покупку существующего здания, в соответствии с четвертой предложен- 
ной альтернативой предлагается участие Организации Объед̂ ненн̂ я'х 
Наций в строительстве нового многоэтажного здания, которое планирует 
построить Корпорация развития Организации Объединенных Наций напро- 
тив комплекса зданий Центральных учреждений, на 44-й улице и Пер- 
вой авеню I I / .

I I /  Цо вопросу о предложении Генерального секретаря арендовать 
;нительные служебные помещения в Нью-Йорке в وت7و  ^еду см .пунк-дополнительные 

т̂ я 25  и ^8 н^же



18.  Такое у ч ас т и е  Организации Объединенных Наций могло бы осущест-  
Б Л Я Т Ь С Я  в одной из форм, изложенн^!х в пункте 58 д о к лада  Г е н е р а л ь -  
ного  с е к р е т а р я  (там ж е ) .  Эти формы изложены на  основе р а с ч е т о в ,  
которые,  с учетом возможного их изменения ,  раосматриваются  как 
"достаточно  стабильные,  чтобы я в л я т в с я  п о к азател ем  вероятных р а с х о -  
дов Эрганизации Объединенных Наций", в  с в я з и  с возможностями, и з -  
ложенными в пунктах  58а  и ъ ,  нотребуются взносы Организацией Обведи- 
ненных Наций капитальных с р е д с т в  в р а з м е р е ,  с о о т в е т о т в е н н о ,
2 Т ,5  млн. долл .  США и 15 млн. долл .  ОША на покрытие р асходов  по 
о т р о и т е л ь о т в у  предл агаем о го  з д а н и я .  Таких расходов  не будет в с л у -  
чае  использования  т р е т ь е й  возможности, изложенной в пункте 5 8 с .

19» Б дополнении к своему докладу  ( А / с . 5 /1458 /A dd . ا و)  Генеральный 
с е к р е т а р ь  сообщает,  что возможна ч е т в е р т а я  а л ь т е р н а т и в а ,  а  именно 
аренда  с правом на покупку,  в  с о о т в е т с т в и и  с такой процедурой 
Организация Объединенных Наций ар ен д о вал а  бы помещения в здании 
(250 ООО к в .  футов ,  что р а в н я е т с я و 2226   к в .  метрам) по указанным 
тарифам; в любое время она могла бы в о с п о л ь зо в а т в о я  правом на  по -  
купку этих  помещений, причем в этом случае  сумма требуемых взн осов  
к а п и т ал а  (первоначально  ©оставляющая 2 1 , 5  млн. долл .  США) будет 
уменьшена на сумму, на которую годовые арендные платежи уже уменв-  
шили основную сумму облигаций Норпорапии.



٤٠٠ Согиашение только об аренде или соглашение ©б аренде с правом 
на покупку помещений будет иметь следующие преимущества؛

(a) Организации н© нукно будет цёлать первоначальной капитальный 
взнос;

(b) Такое соглашение позволит Организации, начиная с ±$?6 года, 
по тар^^фам, сопоставимом ٠ суммой арендной плато, которая воппачива- 
ется в настоящее время, иметь высококачественно'© и удобные служебное 
повешения, достаточно© для размещения несколько большего числа персо- 
нала, ^ем то число, которое размещается в настоящее время و служебных 
помещениях вне Центральных учрвкдений 1 2 /;  ставки арендной плато не 
будут подлежать дальнейшим увеличениям“ ^ / ;

 ц этом ©луча© бола бы обеспечена консолидация арендуемых ره)
помещений в Нью-Йорке в одном здании, вследствие чего были бы достиг- 
нуты экономия по расходам на административное управление и экономия 
времени персонала;

 В ©том случае не потребовалось бы никаких платежей ■со стороны ره)
 aции Обьединснн^х Наций до тех пор, пока Организация не занялаفни©p٢ه
бы отведенные ей помещения*

٤! .  Консультативный комитет был информирован о том, ؟ то Организация Обь©■
диненных Наций в^хплачивала бы Карпорации ежегодно около 2  млн.долл.США Б 
счет покрытия расходов по аренде, часть которых возмещалась бы ПРООН 
и ЮНИСЕФ, вместе ٠ расходами по соответствующему обслуживанию, про- 
порционапьно размерам занимаемых этими учреждениями помещений. Исходя

1 2 /  О б щ а я  п л о щ а д ь  с л у ж е б н ы х  п о м е щ е н и й  с о с т а в и т  2 5 0  ООО к в .  ф у т о в  
( 2 $ ؟؟2   к в .  м ) ;  в  н а с т о я щ е е  в р е м я  п л о щ а д ь  п о м е щ е н и й ,  а р е н д у е м ы х  в  

й ь ю - й о р к е  О р г а н и з а ц и е й  О б ъ е д и н е н н ы х  Н а ц и й ,  П РО О Н  и  Ю НИСЕФ, с о с т а в л я е т  
2 4 6  1 4 8  К В .  ф у т о в  ( 2 2  8 6 8  к в .  м )  ( А / С . 5 / 1 4 5 8  и  С о г г . 2 ,  п р и л о ж е -
н и е  ш )  ٠ Г е н е р а л ь н ы й  с е к р е т а р ь  ё о ё б щ и л  К о н с у л ь т а т и в н о м у  к о м и т е т у ,  ч т о , ،  
п о с к о л ь к у  п о м е щ е н и я  в  п р е д л а г а е м о м  з д а н и и  п р о е к т и р о в а л и с ь  б ы  с  у ч е т о м  
п о т р е б н о с т е й  О р г а н и з а ц и и  О б ъ е д и н е н н ы х  Н а ц и й ,  и х  м о ж н о  б ы л о  б ы  и с п о л ь -  
з о в а т ъ  б о ^ е е  э ф ф е к т и в н о ,  ч е м  п о м е щ е н и я ,  а р е н д у е м ы ©  в  н а с т о я щ е е  в р е м я  
в  к о м м е р ч е с к и х  з д а н и я х .

1 3 /  О д н а к о  э т о  п о л о ж е н и е  н е  р а с п р о с т р а н я е т с я  н а  т а р и ф ы  з а  о б -  
с ^ ^ ^ в а н и е ;  п о  р а с ч е т а м  Г е н е р а л ь н о г о  с е к р е т а р я ,  и х  р а з м е р ы  ( в  п а с т о я щ е е  
в р е м я  c ه c т вف л £ щص и e  1 , 7 0  д о л л . С Ш А  з а  к в .  ф у т )  м о г у т  б ы т ь '  с н и ж е н ы ,  е с л и  
О р г а н и з а ц и я  О б ъ е д и н е н н ы х  Н а ц и й  в о з ь м е т  с е б я  ф у н к ц и и  п о  о б е с п е ч е -  
н й ю  у б о р к и  и  м е л к о г о  р е м о н т а  ( а / 0 . 5 / 1 4 5 8  и  С о г г . 2 ,  п у н к т  6 0 ) .
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из ожидаемого распределения арендуемых помещений между указанными 
гремя организациями в 1973 год^ и полагая,، чго арендная плата и рас- 
ходы соегавяг вместе 2 ,4  млн. ДО ЛЛ .С Ш А  ' 1 4 / , м о ж н о  з а к л ю ч и т ь ,  ч т о  е ж е -  
годные расходы Организации ОбъединенЯ^х Наций, ПРООН и ЮНИСЕФ с о с т а в я т  
п р и м е р н о  9 6 ؤ  ООО Д О Л Л . С Ш А ,  1  0 3 2  ООО Д О ЛЛ .С Ш А  и  4 3 2  ООО д о л л . О Ш А , с о о т в е т -  
ственно. Генеральный секретарь получмл заверения Администратора 
ПРООН и Директора-распорядителя ЮНИСЕФ, что, € С؟ И Генеральная Ассамб- 
^ея выскажется в пользу соглашения с Корпорацией развития Организации 
٢٢ Наций об аренде пом€д؛е^ий или об аренде ٠ правом на по-
купку в соответствии с положениями выше, они будут настоятельно реко- 
мендовать своим законодательным органам принять необходимее парал- 
лельн^е о б я за т ел ьс тв а .

22 . Арендные расходы, предусмотренные для помещений в предлагаемом 
здании 8 ,1 ؛4  ДОЛЛ.США з а  К В . ф у т  и л и  9 , 8 4  ДОЛЛ.США з а  К В . ф у т ,  в к л ю ч а я  
расходы ), не отличаются в значительной мере от сущ есгвущ их ставок  
Арендной платы в Нью-Йорке 15/»  Комитет полагает, чго Генеральн؛^  
секретарь исследует возможность заключения более низких ставок, ко^да 
будут известны условия, на которых Корпорация сможет занять средства, 
необходимые для финансирования этого проекта.

2 3 . Консультативна^ комитет считает, что следует стремиться к заклю- 
чению соглашения, изложенного в пункте 19 выше. Комитет исходит из 
понимания, что ведутся переговоры в цепях выявления вопроса о том, 
какие юридические препятствия могут помешать передаче Организации 
Объединенных Наций црава на владение имуществом, прежде чем б^дут 
погашены облигации (А /о .5 1 ر1عه8ءس , пункты 2 и 4 ر ٠  Учитивая Ареиму- 
щесгва проекта Корпорации развития 0?ганизац،^и Объединенных Наций, 
независимо от того, будет ли предоставлено право покупки ( п у н к т  2 0  
выше). Комитет предлагает, чтобы Генеральный секретарь был уполномо- 
чен заключить соглашение об аренде с Корпорацией, без обязательства 
н а ^ и о б р е т е н и е , и представить Ассамблее на ее  двадцать восьмой с е с -  
сии доклад относительно получения права на собственность путем приоб- 
регения помещений или каким-либь иным путем،

1 4 /  При стоимости в размере، 9 ,8 4  ДОЛЛ.США за о д и н  КВ . ф у т  (А/с »5/ 
1458 и С о г г А г ,  пункты 8ق и ؤ0ر  ежегодные расходы за помещение 
площадью в 250 ООО кв. ф ут ов  составят 2 450 ООО долл. США.

1 5 /  Согласно приложению ш доклада Генерального секретаря, 
арендная плата, покрываемая в настоящее время Организацией Объединен- 
ных Наций> пгоон и ЮНИСЕФ, за служебные помещения в коммерческих 
зданиях в Нью-Йорке колеблется от 6 ,1 0  ДОЛЛ.США д о  1 3 , 0 6  ДОДЛ.США з а  
о д и н  к в .  фут, в к л ю ч а я  электроэнергию, НО' н ё  в к л ю ч а я  о б с л у ж и в а н и е .



2 4 . На основании пункта 55 документа А /с .5/1458 и Согг. 2 Консуль- 
тативный комитет отмечает, что Помимо служебных помещений Корпорация 
развития Организации Объединенных Наций предусматривает в своем новом 
здании другие помещения, такие как залы заседаний ٧ центр для посети- 
те лей, -  которые могут оказаться полезными для Организации Объединен- 
ных Наций, если она будет занимать ®то •здание. Комитет настоятельно 
призывает к тому, чтобы до заключения соглашения между Корпорацией
и Организацией Объединенных Наций были более четко определены положе- 
ния об использовании этих помещений.

25. Меры, направленные на обеспечение временного решения проблемы 
нехватки помещений г Нью^^рке, предложены Генеральным секр؟ тарем в 
его  докладе (А /с .5/1462). в пункте 13 выше Консультативный комитет 
о до брил его  п^ед^о^ния о переводе в Жэневу в 1973 году основной 
части Отдеда прав человека٠ Однако д а ^  с учетом такого перевода, 
по расчетам Генерального секретаря, в 1973 году в Нью-Йорке потре- 
буются дополнительные арендуемые помещения примерно для 75-100 сотруд- 
^иков. Общая сумма расходов на аренду таких помещений, включая рас-  
ходы на переезд и на обеспечение охраны, составит 153 500 Д О Л Л . С Ш А ,  М3 
которых 106 ООО долл. США будут покрыты за счет средств регулярного бюд- 
же та Организации Объединенных Наций 1 6 /. Консультативный комитет 
согласен с Генеральным секретарем в том, что в бюджете на 1973 ^од 
следует предусмотреть ассигнования на аренду дополнительных помещений.

2 6 . Финансовые последствия на 1973 год перевода большинства должно- 
стей Отдела прав человека в Женеву и аренды дополнительных служебных 
помещений в Н؛>ю-Йорк€, составляющее сумму в 450 500 Д О Л Л  сш^, кратко ؛
изложены Генеральным секретарем в пункте 17 документа А /с .5/1462. 
Консультативный комитет согласен ٠ указанной суммой, хотя он обращает 
внимание на то обстоятельство, что некоторые элементы расходов пе 
поддаются точной оценке. Комитет полагает, что Генеральная^ секретарь 
ограничит расходы необходимым минимумом.

16/  ©стальная часть суммы, которую.предусмотрено затратить р аз- 
мещение персонала, занимающегося подготовкой к проведению Всемирной конферея 
ции по народонаселению в 1974 году , будет финансироваться Фондом 
Организации Объединенных Наций для цеятельности в обалсти народона- 
селения.



ДОКУМЕНТ A/8T08/ l d d . l 8 

Девятнадцатый доклад

Административные и финансовые посл едстви я  п р о е к та  
резолюции, п р едставл енно го  Шестым комитетом в документе А/8796

^ р и г и н а д  на ангдийском я з ы к е /  
декабря  1972 Vj_/

1 .  На своем 1373-м зас ед а н и и  28 ноября 1972 года  Шестой комитет 
принял проект резолюции (А /8 79 6 ,  пункт т з ) , с с г л а с н о  котором^^
Ассамблея должна вынести решение о созыве в кратчайший س
пр ак ти ч ески  возможный срок  международной конфе؟ €нции полномочных 
п р е д с т а в и т е л е й  для рассм отрения  проектов  с т а т е й  о п р е д с т а в и т е л ь с т в е  
го с у д а р ст в  в их отношениях с международн^!ми организациям и ,  вопрос 
об у ч астии  в р або те  конференции, о д а т е  и месте  ее проведени؟  и 
другие связанные с этим вопросы будут рассмотрены Шенералднои Ассам- 
блеей  на ее  двадцать  восьмой с е с с и и ,  к о гд а  Ассамблея будет р а с п о -  
л а г а т ь  ^^морандумом Генерального  с е к р е т а р я  о методах работы конферен- 
ции, т а к  чтобы зтот  вопрос можно было р а ссм отр еть  в плане с о к р а -  
щения р а с х о д о в .

2 .  В своем соответствующем за^явлеции об административных и 
финансовых по с л ед с т ви ях  ( A / G . 5 / I 4 8 I )  Генеральный с е к р е т а р ь  у к азы в ае т ,  
что если Генеральная  Ассамблея одобрит рекомендованнххй Шестым коми- 
те^ом нроект резолюции, то это не потребует  никаких добавочных ассиг-

на 1973 финансовый го ى д .  Пятый комитет мо^ет с о о т в е т с т в е н н о  
информировать Генеральную Ассамблею.

3 .  К о н с у л ь т а т и в н ы й  к ом и т ет  о д о б р я е т  у с и л и я  Ш естого  к о м и т е т а ,  
н а п р а в л е н н ы е  н а  т о ,  ч^обы с в е с т и  к минимуму р а с х о д ы ,  которы е С Б я з а -  
ны с  п р о в е д е н и е м  п р е д л о ж е н н о й  м е ж д у н а р о д н о й  к о н ф е р е н ц и и  п о д н о м о ч -  
ных п р е д с т а в и т е л е й .  Комитет  у в е р е н ,  ч т о  Шестой к о м и т е т ,  принимая  
р еш ен и е  о д а т е  и м е с т е  п р о в е д е н и я  к о н ф е р е н ц и и ,  у ч т е т  р е ш е н и е  Г е н е -  
р а л ь н о й  А с с а м б л е и ,  и з л о ж е н н о е  в п у н к т е  1 1  р е з о л ю ц и и x) وهة2  x iv )
и повторенное  в последующих резолюциях о плане конференций, о том 
чтобы "п л а н и р о ват ь ,  как  правило ,  не более  одной крупной специальной 
конференции в течение  одного г о д а " .  Поскольку вопрос о дате  и 
м есте  проведения т ого  или иного совещания или конференции н е п о с р е д -  
ственно с в я з а н  с расходам и .  Комитет реко м енду ет ,  чтобы эти два  
а с п е к т а  были освещены в меморандуме Генерального  с е к р е т а р я ,  который 
его  попросили п р едстави ть  Ассамблее на ее двадцать  восьмой с е с с и и .
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решение ٠ д^тв и месте пров.е،дения конференции, учтет решение 
Генеральной Ассамблеи, иэложеннре ق пункте تت рееолюции 2609 (ХХГУ), 
и повторенное в последующих резолюциях ٠ плене конференций, о том 
чтобы "планировать, как правило, не более одной крупной специальной 
конференции в течение одного года" . Поскольку вопрос о 6هةأر и 
месте проведения то^о или ино^о совещания или конференции непосред- 
ственно овязан с расходами, Комитет рекомендует, чтобы эти два 
аспекта были освещены в меморандуме ГвнОрального секретаря, который 
его  попросили представить Ассамблее на ее  двадцать восьмой сессии»
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ДОКУМЕНТ A/8T08/Add.l9

Двадцатый доклад

Административные и финансовые п о сл едстви я  п р о е к т а  резолюции. 
пр едставл енно го  Специальным политическим комитетом 

в документе A78879/Add.l

^ и г и н а д  на английской я з ы к е /  
/ 1 1  декабря /شء 1972 

1 .  Финансовые п о сл едстви я  п р о е к та  резолюпии, рекомендация о 
принятии которого  Генеральной Ассамблеей была принята  Спепиалвным 
политическим комитетом (Â/8879/Add.l ,  пункт 6 ) ,  вытекает  из пунктов  5, 
6 и 7  постановляюш^й ч асти  п р о е к т а  резолюции, в с о о т в е т с т в и и  с поло- 
жениями этих  пунктов Г енеральная  Ассамблея;

"5 .  просит и уполномочивает Опециалвный комитет по 
ап артеи ду  зффективно у ч а с т в о в а т ь  в предлагаемой Международной 
кон$ерен!;ии профсоюзов против ап ар т е и д а  и в з ас ед а н и и  Нодго-  
т о ви тел вн ого  комитета  конференции;

6 .  просит Генералвного  с е к р е т а р я  с к а з а т ь  надлежащую 
помощь для со дей стви я  проведению этой конференпии;

7» уполномочивает Генерального  с е к р е т а р я  возм естить  
расходы,  необходимые для у ч ас т и я  до пяти п р е д с т а в и т е л е й  проф- 
corosHH^ç организации из южной ч ас т и  Африки в р а б о т е  Конферен-

2 .  В своем заявл ен ии  о финансовых последотвиях  ( А / с . 5 /1 4 9 5 )  Г е н е -  
ральный с е к р е т а р ь  напомнил о том, что Пятый комитет уже рекомендовал  
выделить бюджетные ассигнования  для т о г о ,  чтобы дать  возможноть 
Спеп^^пьному комитету у ч а с т в о в а т ь  в этой конференпии (А/889©).

8 .  Согласно 0!!енке Генерального  с е к р е т а р я ,  у ч асти е  Спепиального 
комитета  в Подготовительном комитете конферен!؛ии потребует  д о б а в о ч -  
ных ассигнований  в разм ере  2 800 д о л л . ه0 إ ف  для покрытия расходов  
на  проезд  и выплаты суточных не более  чем трем членам Опециа^вного 
комитета  и одному сотруднику  С е к р е т ар и ат а .  Кснсу^ьтативный комитет 
с о г л а с е н  с этой опонкои.
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4 .  Расходы на проезд  и выплату суточных не б о л ее ,  чем пнтп п р е д -  
стави телям  профсоюзных ортанпзаппй пз южной ч астн  Африки, которые 
будут возмещаться ©ртанизацией ©бьединенных Радий в с о о т в е т с т в и и  с 
положениями пун кта  7 постановяяющей части  п р о е к та  резояюпыи, оцени-  
ваются Ренерапьны^ сек р ет а р ем  в 5 5©© додл.  ОША. По мнению Консупь-  
тативнодо  к о м и тета ,  вряд ли п р е д с т а в д я е т с я  ^целесообразным возмещать 
з а  очет бюджета Ортанизапии Объединенных,Паяций расходы на проезд
и выппату суточных лицам, которые не являются чяенами какодо-либо 
ордана  Орданизации Объединенных ПациИ или сотрудниками С е к р е т ар и ат а ,  
ддя тодо чтобы дать  им возможность у ч а с т в о в а т ь  в конференции, которая  
с о зы в ае т ся  не ©ртанизацией Объединенных Наций. Однако, если  Пене- 
р алв н ая  Ассамблея предоставит  Генералвному секретарю полномочия, 
указанняяе в пункте  7 постановляющей ч а с т и ,  то потребуются а с с и т н о в а -  
ния по бюджету порядка  5 5©0 долл«©ША, как зто у к а з ы в а е т с я  Г е н е -  
радьным с е к р е т а р е м .

5. © оответотвенно ,  Нятяяй комитет может информировать Генерадвную 
Ассамблею о том, ч т о ,  если она примет проект резолюции, реком ендо-  
ванный Специальным политическим комитетом (A /8879/A66-I؛. пункт 8 ) ,  
это п отребует  дополнительных асситн©؟ ^ний в р азм ере  8 ©00 долл .  по 
р а з д е л у ل7أ   главы VI бюджета на ل97ق  финансовый вод.
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ДОКУМЕНТ A/8708/Add.20

Двадцать первый доклад

Административные и финансовые п о сл едстви я  пр о екта  
резолюции, пре д с та вл е н н о го  Первым комитетом

в доку-менте ■/-',/8908■

/Оригинал  на английском я з ы к ^  
/ 1 1  декабря  1972 г_،7

1 .  Консультативный комитет по административных^ и бюджетным вопро-  
сам р а сс м о т р е л  зая вл ен и е  об административных и финансовых п о с л е д -  
ств и я х  ( А / С .5/14-89) пр оекта  резодюции об Объявлении !Индийского 
океана  зоной мира, который был принят Нервым комитетов на е го  
I 9 I I - M  заседани и  (А /8 90 8 ,  пункт 11) и в котором,  среди п р о ч е го ,  
п р е д у с м а т р и в ае т ся  учреждение спепиального  комитета  Б с о с т а в е  не 
более 15 членов для п р ед ставл ен и я  доклада  Генеральной Ассамблее
на ее  двадп ать  восьмой с е с с и и .

2 .  Генеральный с е к р е т а р ь  в своих предположениях исходит из суммы
в 25 500 долл .  США, п о л а г а я ,  что комитет будет з а с е д а т ь  в Нью-!Иорке 
с 4  по ^9 июня 1975 г о д а ، и что для эт о го  потребуются перево д  и 
документапия на пяти официальных языках  Организации; к р ат к и е  отчеты 
с о с т а в л я т ь с я  не бу дут .  Большую ч а с т ь  расходов  Генеральный с е к р е -  
тар ь  обосновывает  необходимостью найма внештатных устных п е р е в о д -  
чиков на весь  срок проведения сесси и  спепиадьного  к о м и т ет а ,  п о -  
ско л ьк у  обычный штат устных переводчиков  б^дет полностью зан ят  на 
других з а с е д а н и я х ,

5 .  Консультативный комитет был д о с т ав л е н  в и з в е с т н о с т ь  о том, 
что со времени издания Генеральным с ек р етарем  доклада  о плане 

" ' 1 и Add.2), объем работы Оекции устных
переводов  в Нью-!Аорке значи тел ьно  в о з р о с .  Тем не менее Комитет 
п о л а г а е т ,  что некоторые неиспользованные возможности все же еще 
е с т ь .  Кроме т о г о ,  н е л ь зя  сбрасы вать  со с ч е т а  вo سة oжнocтخ внесения 
дополнительных изменений в распи сани е  конференций в Шью-Шорке, в 
р е з у л ь т а т е  чего  могут высвободиться  обычные штатные р есу р сы .

4 .  В данных о б с т о я т е д ь с т в а х  и учитывая т о ,  что пока еще нет у в е -  
р е н н о с т и ,  что специальному комитету  действительно  п о т р е б у е т с я  
с е с с и я  такой  продолжительности,  как  это  п р е д п о лагает  Генеральный 
с е к р е т а р ь .  Консультативный комитет не убежден в том, что нробхо-  
димость в добавочных асси гн о ван и ях  в достаточной  степени  обоснована .
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Комитет рекомендует  Генеральному секретарю попытаться  пер естро ить  
расписание  конференпий таким образом ,  чтобы избежать необходимости 
набора ьнештатных устных переьодчикоь  или, если такое  решение 
отнюдь не ьозможно, то у до ь л е т ьо р и т ь  те  добаьочные п о требности ,  
которые могут во зн и к н у т ь ,  з а  очет  о редств  по р а з д е л у  5 ,  уже утвер^-  
денных Пятым комитетом в первом чтении .

5 .  С о от ве т ст ве н н о ,  Пятый комитет может пожелать проинформировать 
Генеральную Ассамблею о том, что если Ассамблея одобрит проект 
резолюпии, рекомендованный Пятым комитетом, то з то  не потребует  
каких-либо  добавочных ассигнований  по бюджету на 1975 го д .
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ДОКУМЕНТ A/8708/Add.2I

Двадцать второй доклад

Административные и финансовые посл едстви я  пр оекта  
р езолюции I I I ,  п р едставл ен н о го  Вторым комитетом в

документе А.78963

/Оригинал на английском я з ы к ^  
ج1  декабря  1972 г_»/ ,

1 .  Консультативный комитет по административным и бюджетным воп ро-  
сам р а с с м о т р е л  зая вл ен и е  Денерального с е к р е т а р я  (А /С .5/14-94) об 
админиотративных и финансовых по с л ед с т ви ях  проекта  резолюции об 
у т е ч к е  подготовленного  пе р со н ал а  из развивающихся в развитые  с т р а -  
ны, принятого  Нторым комитетом на его  1508-м заседан и и  (А /8 96 5 ,  
пункт 5 رة  проект  резолюпии لل ٠ )ل

2 .  Генеральный с е к р е т а р ь  п о л а г а е т ,  что для тог© чтобы можно было 
у довл е т во р и т ь  содержащуюся в пунктах  1 и 2  Постановляющей части  
з т о г о  п р о ек та  резолюпии просвбу  к не^у ,  к о то рая  к а с а е т с я  подготовки  
и ссл едо вани я  об у т еч к е  квалифипированного персон ала  и связан н ой  с 
этим программой дей ств и й ,  ему потребуются услу ги  к о н с у л ь т ан т о в  в 
течение  примерно 18 м ес яц ев ,  и он должен будет с о з в а т ь  специальную 
группу з к с п е р т о в ,  что о бой дется  в общей сложности в 56 ООО долл .
США.

5 .  Вопрос об у т еч к е  п о ^ го т о в л е н н о ге  персонала  из развивающихся 
с тр а н  в развитые р а с с м а т р и в а е т с я  различными органами и учреждениями 
Организапии Объединенных Наций (Международной Организапией Труда,  
Организапией Объединенных Наций по вопросам о б р а зо в а н и я ,  науки и 
к удвъурн ,  Учебным и науч н о -и с с ле д о ва тел ьс к и м  институтом Организапии 
Объединенных Наций и т . д . )  уже в течение  ряд а  л е т .  в т е к с т е  п р о е к -  
т а  резолюции о тм еч а ет ся  у ч а с т и е  всей  системы в обсуждении з т о г о  
в о п р о са .

4 .  Учитывая, что в рамках  системы уже подготовлен  значительный 
объем материалов по зтому вопросу .  Консультативный комитет стави т  
под сомнение возможность полностью п о л а г а т ь с я  на к о н с у ль тан то в  со 
стороны, предусмотренную Генеральным с е к р е т а р е м .  Комитету б^!ло 
сообщено, что сотрудники Н аучно-техн ического  отдеда  Гопартамента  
по зкономическим и ؛ ооциальным вопросам, которым п р е д п о л а г а е т с я  
поручить п о д го товк у  з т о г о  и с сл е д о в а н и я ,  в 1975 году  будут полностью 
заняты работой  над другими проектами.  По мнению К онсультативного  
к о м и тета ,  Б с л у ч а е ,  если  решение всей  за д а ч и ,  н о славленн си  Б проекте



резолюции, будет цоручеио к он с у л ь т ан т ам ,  возникнет  о насн ость  д у б -  
лированин р а б о т н ,  уже проделанной в системе Сртанизании Объединен- 
ных Наций، Консультативный комитет п о л а т а е т ,  что под го товк а  и с с л е -  
дованин и программы действий должна проводитьсн в основном с о т р у д -  
никами Ортанизап^и Объединенных Наиий, хотя  и не о б я за т ел ь н о  сидами 
одното лишь п ерсон ала  Н аучно-техн ического  о т д е л а ;  этому персоналу  
по мере необходимости могут о к а з а т ь  содей стви е  сотрудники других 
управлений и о т д е л о в ,  например, путем создани я  для этой цели р а б о -  
чей группы в ]Департаменте по зкономическим и социальным вопросам 
и ,  в случае  н€oбxoди oلسم c ти ,  получения помощи от заинтересованны х 
спепиализированных учреждений. Если будет избран  такой  п ^ т ь ,  п о -  
т р еб н о ст ь  в у с л у г а х  к о н с у ль тан то в  значительно  уменьшится и будет 
с в о д и т ь с я  к областям специалвной компетенции,  которые пока не имеют- 
ся  в С е к р е т а р и а т е ,  в этих  о б с т о я т е л ь с т в а х  Консулвтативный комитет 
п о л а г а е т ,  что сумма испрашиваемых Еенералвны^ с е к р е т а р е й  а с с и г н о -  
ваний может быть уменьшена до 5С с с с  долл .  США.

5 .  Комитет рекомендует Шятому комитету  сообщить Вентральной Ассамб- 
л е е ,  что если она примет проект  резолюпии об у т еч к е  подготовлен ного  
персон ал а  из развивающихся в развитые  страны, рекомендуемый Вторым 
комитетом, то по р а з д е л у главы ш бюджета на 1975 و   год  потребуются 
добавочные а ссигн о вани я  в с^мме 5 ه  с с с  долл .  США.



ДОКУМЕНТ А /8 7 0 8 /  Add.22 

Двадцать третий  декдад

Д е я т е л ь н о с т ь ,  приносящая доход

/Оригинал на английском я ^ н к ^  
декабря  1972 г ح/

1  В докладе Генерального секретаря о деятельности, приносящей ء
доход ( А / с . 5 / 1 4 7 9 ) ,  содержится краткое изложение основннх тен ден-  
ций в зтой области и предварительные замечания о трех возможных 
новых видах деятельности,  предлагаемых делегапиями в неофипиалвном 
или официальном порядке.

2 .  В докладе о т м е ч а е т с я ,  что общая сумма скорректированных чистых 
поступлений Организации у ве л и ч и л ас ь  с Г988 года  приблизительно на 
^0 пропантов от 2 , 8  млн. до л л .  США до почти 3 , 4  млн. до л л .  США. 
Сднако ^то увеличение  не в с е г д а  было одинаковым, в Г97С го д у ,  
к о г д а  Организация Объединенных Наиий о т ^ е ^ а д а  свою д в адп ать  пятую 
годовщину, общая сумма чистых поступлений увеличилась  почти до 
4 , 7  млн. до л л .  США; в следующем году  она с о к р а т и л ас ь  до немногим 
более 2 , 5  м л н .дол л .  США̂ . Генеральный с е к р е т а р ь  выражает надежду, 
что сумма поступлений увег^^"':т:,я и будет с о с т а в л я т ь  от 4  до 4 , 5  млн. 
д,олл. США в год на протяжении■ последующих' пяти л е т ,  т . е .  из р а с ч е т а  
около 5 процентов в г о д .

3 ، Шз таблицы, содержащейся в пункте 8 доклада  Г енерального  с е к -  
р е т а р я ,  ясно видно, что поступления от де ятел ь н о с ти  Ночтовой а д -  
министра:ции Срганизапии Сбъединенных Наций с оставил и  основную 
ч ас т в  общей суммы поступлений Срганизаиии .  Фактически в течение  
п я т и л ет н ег о  периода ,  рассм атриваем ого  Генеральны.м с е к р е т а р е м ,  о т -  
носительное  значение  других  источников п о сту п де؛؛ий со кр атидо св  
приблизительно от одной трети  ' общей суммы в 1988 году  до менее 
чем одной ч ет в е р т о й  в 1972 го д у .  Согласно имеющимся предподоже- 
ниям, Ночтовая администрация Срганизапии Объединенных Нации в т е -  
чение будущих дет о с т а н е т с я  основным видом д е я т ел ь н о с ти  С р г а н и з а -  
П И И ,  приносящим доход .  Нозтому ](оноультативный комитет с и н т е р е -  
сом о т м е ч а е т ,  что Генеральный с е к р е т а р ь  п р е д л а г а е т  принять  меры, 
направленные на увеличение  объема продаж и сокращение р а с х о д о в ,  
связанных с деятельностью  Почтовой администрации« Комитет выражает 
наде^сду, что Генеральный с е к р е т а р ь  изучит т ак ^ е  возможности у в е -  
личения объема продаж марок Срганизапии Сбъединенных Нации з а  
пределами их традипионных рынков.



4« Как отмечает Генеральный секретарь в нунктах 1 2 -1 6  своего  
доклада, служба общественного ннтаннн не была создана как вид д ен -  
тельности, приносн^ий доход; ее скорее следует рассматривать как 
самостонтельную в финансовом отнохххении службу, снособствующую б е с -  
неребойному и эффективному функнпонированию Секретариата, конферен-  
ний и заседаний , нроводимых в помещениях Организации Объединенных 
Наций. Консультативный комитет согласен  с таким определением. Кон- 
сультативный комитет отмечает, что, начиная с 1 декабря 1 2 года و? ,  
пены в системе общественного питания были изменены в пелях Д О С Т И -  
жения самоокупаемости операпий с финансовой точки зрения.

5 ، Программа выпуска памятных медалей явилась существенных^ добав -  
лением к видам деятельности Организап^п, приносящим д о ход . Г ен е-  
ральныйх секретарь отмечает, что в течение последующих пяти лет этот  
источник, согласно ожиданиям, будет приносить минимальную сумму 
чистых поступлений около 0وو ООО долл. 0خللل в го д .

6 «  Экспдуатапия гаража, как и служба общественного питания, Я В Л Я -  
ется  главным образом одним ^3 видов обслуживания. Консультативный 
комитет отмечает, что согласно пункту 25 его доклада Генеральный 
секретарь откликнулся на рекомендапии Комитета в 1970 и 1972 годах  
о^ изменении хххкалых ставок за  стоянку автомобилей, которая осталась  
неизменной с ل95ت  года I / .  г января 1975 года будет осуществлено  
седективное повышение тарифов.

7 .  Общая сумма поступлений от Магазина подарков и Магазина с у в е -  
ниров оставалась практически неизменной на протяжении последних  
пяти лет и составляла 0 , 5  млн. долл. 0هءإء в г о д , и Генеральный с е к -  
ретарь не ожидает каких-либо увеличений с^ммы поступлений в ближай- 
шем будущем.

8 .  Обслуживание посетителей осуществлялось с убытком, начиная с 
1969 года; Б 2?9ل году , согласно предположениям Генерального с е к -  
р етаря , сумма дефинита составит 2^0 ООО долл. 0ماه, за  вычетом сум -  
мы компенсапии расходов Объединенного пенсионного фонда Организапии 
Объединенных Напий, связанных с выплатой персоналу окладов за  счет  
средств  Оектора обслуживания посети тел ей . Согласно общему мнению, 
функнионирование Оектора обслуживания посетителей нельзя рассм ат-  
ривать в отдельности, поскольку посетители являются источником ^оль- 
шой доли поступлений ]Магазина подарков и !؛Магазина сувениров. Ко 
даже с учетом этого  фактора и с учетом важного характера таких а с -  
нектов Лектора обслуживания посети телей , как популяризация дея тел ь -  
нести Организации и привлечение посетителей , неуклонное увеличение

I /  Официальные отчеты Генеральной Ассамблеи, двадцать пятая 
с е с с и я ,  дополнение № 8 , пункт و8و ; там же, двадцать седьмая с е с с и я , 
дополнение № 8 CA/S708 и исправление, нункт I s  4 -1 5 •



дефицита является разочаровывающим обс^оятелвством. Коцс^^лвтатив- 
ный комитет был информирован о том, что Генералвный секретарь цред-  
принял ыади по оокращению расходов путем овраничения числа ч ел ове-  
ко-м есяпев , проработанных гидами, с 94-2 в 1970 го^у до 80? в I9 7 I  
году и , ПС предварительным опенкам, до ?85 в 1972 го д у . Генераль-  
ный секретарь намерен также увеличить плату за  зкскурсии Б Нью-Йорке 
с 1 января Г975 года и Б Неневе с I  июля Т975 го д а . Нонсулвтативный 
комитет выражает надежду, что эти ыаги будут опособствовать улучше- 
нию финансового положения Оектора обслуживания посети телей . Комитет 
придерживается мнения, что число посетителей , заказывающих зк ск ур-  
сии, является непостоянным и что колебание числа посетителей Б з а -  
висимости от времени года затрудняет Генеральному секретарю сп р е д е -  
ление оптимадьного числа ги^ов. Комитет предлагает Генеральному 
секретарю изучить возможности приема на работу гидов в течение наи- 
бодее оживленных периодов, которые буду؛  работать неполный рабочий  
день; если зто окажется возможные, то число гидов, работающих пол-  
ный рабочий день, можно будет сократить по сравнению с тем уровнем, 
который существует в настоящее время.

9 .  Консультативный комитет с озабоченностью отмечает р езк ое  сок ра-  
щение суммы чистых поступлений от продажи печатных изданий, об^ая 
сумма которых Б 19?2 году составила всего  20 ООО долл. США. При- 
знавая, что возможности Организации Объединенных Наций продавать  
свои печатные издания часто затруднены по не зависящим от нее при- 
чинам и , в частности , по причине, указанной Б пункте 54■ доклада  
Генерального секретаря . Консультативный комитет отмечает, что такие,, 
факторы не могут Б полной мере оправдывать масштабы сокращения суммы 
поступлений. Необходимо также принимать во внимание и другие при- 
чины, такие как, например, задержки с выпуском печатных изданий,

'Выбор конкретных изданий для опубликования, качество материала с 
точки зрения как содержания, так и интереса для читателя. Консуль-  
тативный комитет рекомендует Генеральному секретарю изучить положе-  
ние с продажей печатных изданий за последние несколько лет по каж- 
дом^ изданию в отдельности и по отношению к тем, которые не Я В Л Я -  
ются прибыльными, принять соответствующие меры с целью исправить 
это положение.

1 0 .  н пунктах 57-4-8 своего  доклада Генеральный секретарь рассм ат-  
ривает три возможных новых вида деятельности, приносящих доход .

ГГ. ©дним из них является проведение ©рганизацией ©бъединенных 
Наций всемирной лотереи. Генеральный секретарь рекомендует, если 
Генеральная Ассамблея примет соответствующее решение, прибегнуть  
к услугам консультанта, расходы по оплате которого составят 8  ООО Д О Л Л ,  
С4Д.А, ДЯЙ оценки экономической целесообразности проведения 0لل-  
тереи во всех  ее аспектах и представления доклада Генеральной Ас-  
самблее на ее двадцать восьмой с ес си и . Но мнению Нонсудьтативного  
комитета, такие расходы будут преждевременными. Если Генеральная



Ассамблея ничего не имеет против и в нриннине одобряет эту идею, 
то в начеотве нервого шага она доджна унояномочить Генерадьного  
сенретаря ^становитв, изъявят ли нравителвства государотв-членов  
готовность сотрудничать Б зтом отно̂؛ ении и согласятся  ли они н е р е -  
водить ностундения от местной прода}1си билетов в нонвертируемую в а-  
люту, ноторая будет выплачиваться Организации Объединенных Наций. 
Смысл в обращении к услугам спепиалиста с целью изучения техн и ч ес-  
ких возможностей проведения лотереи будет лишь в том случ ае, если 
правительства положительно откликнутся на это мероприятие.

1 2 .  Гругим предложением является предложение о выпуске Организа- 
пией Объединенных Напий сво^х собственных монет, либо Б качестве  
законного платежного средотва в поме^ен^ях Организации,либо Б к а -  
честве сувенира, ©то предложение является безуоловно интересным 
и заслуживает дальнейшего изучения, поскольку выпуск таких монет, 
возможно, заи нтересует  большое число потенциальных коллекционеров. 
В то же время Консультативный комитет считает, что поступления от 
выпуска монет, по всей вероятности, не будут значитеЛЬНЫМГ{, ООО- 
бенно если они не будут использоваться в качестве законного пла-  
тежного ср ед ст в а , что сделает их выпуск лишь доподнением к програм- 
ме выпуска памятных медалей (см , пункт 5 выше),

1 3 .  В пункте 4و своего  доклада Генеральный секретарь отм ечает , 
что он остановился на преддожении о создании специального фонда 
©рганизации Объединенных Наций, лишь руководствуясь соображениями' 
палноты доклада, и что между этим видом деятельности и другими Б И -  
дами деятельности , приносящими доход , есть бодьшая разнип^» На 
2031-м  пленарном заседании Генеральной Ассамблеи 30 октября 1 2 و?  ГС 
да представитель Либерии, доторый предложил учредить специальный 
целевой фонд, выразил мнение, что если государства-члены Организа- 
ции Объединенных'Наций и весь мир окажут зтому призыву широкою МО- 
ральную поддержку и если удастся  добиться, чтобы каждый человек, 
живущий па зем ле, вносил в среднем 10 центов, что может быть д о -  
отигнуто при условии, если эта кампания будет надлежащим образом  
спланирована и организована, то Генеральный секретарь через н е -  
сколько лет будет иметь сумму около 400 млн. долл. США. в пунктах 
44  и 4 своего و  доклада Генеральный секретарь выражает мнение, что

"если не будет составлено оригинального, действенного и ^ беди тель-  
ного послания и если не будет обеспечено подное содействие прави-  
тельств как в организации кампании, так и в оборе ср ед ст в , то ма- 
ловероятно, чтобы обращение о сборе средств в мировом масштабе 
привело к значительным долгосрочным взнос.ам". Шозтому он Бы؟ казы- 
вает мнение, что Генеральная Ассамблея, вероятно, поделает "рас-  
смотреть возможность учреждения фонда, взносы в который могли бы 
делать на добровольной основе не толвко отдельные липа, но также 
и правительства".



14« Ка протяжении ряда лет прадителдотва внооили взносы в различ-  
ные фонды О^ванизации Объединенных Капий и на различные виды д е я -  
тел ьности؟ некоторые из них вносили взносы спепиалвно для тово,  
чтобы облегчитв финансовые трудности Орванизаппи. Небольшие п о -  
жертвования Б Н О С И Д И С Ь  также частными липами и организациями. Кон- 
сулвтативный комитет считает, что предложение относительно учреж- 
дения специального фонда Организации Объединенных Наций по своему  
характеру отличается от предлагаемых новых видов деятельности , 
приносяххх^х доход , и что его следует  рассматривать в другом кон-  
т е к с т е .

15• По мнению Комитета, доклад Генерального секретаря ясно пока-  
зывает, что как существующие, так и возможные виды деятельности ,  
приносящие доход , представляют для ©рганизапии желанный источник 
дополнительных поступлений, в то же время объем таких поступлений  
является и, по-видимому, будет оставаться недостаточным для у д о в -  
летворения всех финансовых потребностей ©рганизапии Объединенных 
Наций. Основная масса р асходов , связанных с осуществдением про-  
граммы работы Организаппи, по-п^ежнем^ будет финансироваться гл ав-  
ным образом за счет долевых взносов государств-членов Организации 
Объединенных Наций.
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ДОКУМЕНТ A/8T08/Add.25

Двадцать четвертый доклад

Административные и Финансовые последствия проектов 
резолюций 1~, ТУ и ^ 1 , представленных Вторым комитетом

в документе A /B90I

/Оригинал на английском язы ке/
/ 1 2  декабря 2?9ل v j

1« В настоящем докладе Консультативный комитет по административным 
и бюджетным вопросам! представляет Генеральной Ассамблее свои замечания 
об административных и финансовых последствиях трех проектов резолюции, 
рекомендованных Вторым комитетом по пункту 4-7 повестки дня, касающему- 
ся Конференции Организации Объединенных Наций по проблемам окружающей 
человека с^еды» проекты резолюции касаются осуществления органи-
зационных и финансовых мер по международному сотрудничеству в области  
окружающей человека среды, учреждения международного фонда или финан- 
сотого органа по населенным ^ н к т а ^  и некоторых вопросов, относящихся 
к Конференции ©рганизации Объединенных Наций по проблемам окружающей 
человскА среды, которая проходила в Стокгольме в Г97^ год^, 
предлагаемое провозглашение 5 июня Всемирным днем окружающей среды»
8т^ тексты фигурируют, соответственн о , в качестве проектов р е з о -  
ЛЮЦИЙ IV, VI и, I  в докладе Второго комитета, представленном Гене-  
ральной Ассамблее ( А / 8 9 0 1 , пункт / 2 )  И рассматриваются в зтом же 
порядке ниже»

Ас Проект резолюции ТУ

2» Есди зтот проект резолюции будет принят, то , по оценкам Генералв-  
ного секретаря , содержащемся в е г؟  заявдении об админи؟؟ ративнь!^ и  
финансовых пАсАедствиях ( А / с »5 /1487  и Corr.l и 2) , Б 1 9 7 5  год^ 0؟  
новому разделу бюджета потребуется добавочная сумма ассигновании, 
равная 2 08? 5هه дояд. США, которая включает в себя  следующее:

в додл» ОША

Расходы по проведению первой сессии Совета 
управдяющих по программам окружающей среды 
в ^юне ل97و  г о д а »»» ء.ء م مم ء مم مم ء0م0ء ء ء م ت»ء « ء  Г12 ООО

Расходы по созданию в 1975 год^ предлагаемого
секретариата по окружающей с ре д е » » » » » » . » » . о  I  975 5 0 0



5 Поскольку предлагается создать م  секретариат по окружающей среде 
Б Найроби (Кения) лишь БО второй половине 1975 года (там же , ц 7 нкт 12Ъ)؛ 
перБое заседание Ооьета управляющих состоится  в Женеве» Кснсуль-  
тативный комитет бнд информирован о том, что Отделение Организаппи 
Обьединенннх Нации Б Женеве не оможет обеспечить обслуживание кон- 
ференций и помещения ддя их проведения и что весь необходимый пер-  
сонал (устные и письменные переводчики, машинистки и т , д » )  должен 
быть нанят на временной основе в порядке оказания помощи» Консуль- 
тативный комитет считает, что путем тщательного контроля за объемом 
документации в ооответствии с цожеланиями Ненеральной Ассамблеи 
(резолюция 2 8 5 6  (XXVI) , Ненеральный секретарь должен быть в  состоянии  
предоставить бовету  необходимое оболуживание в рамках выделенной 
суммы ассигнований, равной 100 ООО долларов»

4 .  В о т н о ш е н и и  с е к р е т а р и а т а  п о  о к р у ж а ю щ е й  с р е д е  Н е н е р а л ь н ы й  с е к -  
р е т а р ь  п р е д л а г а е т  у ч р е д и т ь  54 д о л ж н о с т и  к а т е г о р и и  с п е ц и а л и с т о в  и  
в ы؛ ؛ е؛ , и з  к о т о р ы х ^  25 д o л ж н cح т и  б у д у т  в ы в е д е н ы  д д я  в ы п о л н е н и я  о с н о в -  
НОИ д е я т е д ь н о с т и ,  к а с а ю щ е й с я  о к р у ж а ю щ е й  ч е л о в е к а  с р е д ы , а  о с т а л ь н ы е  
д о л ж н о с т и  б у д у т  п р е д н а з н а ч а т ь с я  д д я  о б е с п е ч е н и я  н е о б х о д и м о г о  В С П О -  
м о г а т е д ь н о г о  о б с л у ж и в а н и я  ( а д м и н и с т р а т и в н о е  о б с д у ж и в а н и я ,  о б с л у ж и -  
в а н и е  к о н ф е р е н ц и й  и  т » д ) К «رإ  р о м е  т о г о ,  б у д у т  у ч р е ж д е н ы  64 д о д ж -  
н о с т и  к а т е г о р и и  о б щ е г о  о б с д у ж и в а н и я  ( г л а в н ы м  о б р а з о м  д д я  п е р с о н а д а ,  
н а н и м а е м о г о  н а  м е с т н о й  о с н о в е ) , Б  с в я з и  с ؟  е м  о б щ е е  ч и с д о  д о л ж н о е -  
т е й ,  к о т о р ы е  б у д у т  у ч р е ж д е н ы ,  с о с т а в и т  9 ) ق п о д р с б н ы е  д а н н ы е  с м »  в  
п р и л о ж е н и й  I  з а я Б д е н и я  о  ф и н а н с о в ы х  п о с д е д с т в и я х ) »

5» В своем обзор е  бюджетных предцоложений Консультативный комитет 
принял во внимание то об сто я т ед ь ств о , что в своем проекте резодюции 
Второй комитет рекомендует учредить "небодьшои секретариат »»»,  кото^ 
рый являлся бы центром по проведению мероприятии в обдасти окружающей 
среды и координации такой доятельности в рамках системы Организации 
Объединенных Наций"» В этой же резолюции предусматривается^ что 
оперативные расходы, связанные с программами и их поддержкой, и 
административные расходы преддагаемого Фонда окружающей среды будут  
покрываться не из регудярного бюджета Организации Объединенных Наций, 
а самим Фондом» ؛Таким образом, основная функция оекретариата по  
окружающей среде  будет состоять не в оперативной деятельности, а 
скорее в деятельности в области координации и управления под руковод-  
ством Совета управляющих» !!/!асштабы этой деятельности нельзя рассм ат-  
ривать в отрыве от р есур сов , которые, по-видимому, будут выделены 
из Фонда окружающей среды, за  унравдение которым секретариат будет  
нести ответственность» Консудьта^ивныи комитет будет информирован.

1 / Такое обслуживание будет необходимым вви^^ предлагаемого м؛  есто-  
нахождения секретариата вдали 0  ̂ основных отделении Организации Обведи- 
ненных Каций» Однако эти и другие дополнительные расходы частично 
будут компенсированы в результате более низких ст ؟ вок окладов и 
соответствующих расходов ввиду относительно низкон стоимости жизни 
в Найроби (квалификация должностей 2 )٠
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что Генеральный секретарь предполагает, что ьзносы в Фонд мог^ т̂ 
достичь суммы приблизительно в 10 млНо долд» ОША в 1975 году и у в е -  
личатсн до 50 млн. долл. США Б год к Г977 году» Оогласно его оццен- 
кам, в 1 9 7 5  году штат секретариата по окружающей среде будет расширен 
приблизительно на двенадпеть должностей, которые будут финансировать- 
сн Фондом.

6 .  Шз предлагаемого штатного раписанин видно, что на верхних ур ов -  
нях сосредоточено бодьшое число должностей. Ниже должнооти директо-  
ра-исполнитедя будут учреждены 2 должности на уровне помощника 
Генерального секретаря (одна должность в управлении директора-испол^- 
нителя, а другая должности ответстненного за  осуществление программ), 
а 12 должностей из осталвн^!х 5ت должности б^дут заняты спепиалистами 
на уровне 0 - 5  или выше. Шолько 8 из 54 доджностей категории спепи®- 
листов и выше будут заняты сотрудниками ниже уровня с - 4 ,  и большин- 
С Т Б О  из них будут предназначаться для выполнения вспомогательной, 
а не основной деятелвности.

ВоноультатиБНЫй комитет признает, что характер и масштабы о م7 б я -  
“ которые буд,ут возложены на новый секретариат, оправд^!- 

вают большее число должностей старшего уровня, чем обычно предус-  
матривается в таком подразделении. Шо даже принимая во внимание 
зто обстоя тельство , консультативный комитет считает необходимым 
усомниться в необходимости учреждать более одной должности на уровне  
помощника Генерального секретаря, ©днако комитет был информирован 
Генеральным секретарем о том, что секретариат по окружающей среде  
действительно является исключением, чтобы обеспечите такое положение, 
при котором создание второй доджности не будет иметь последствии  
для других подразделений ©рганизаппи. с учетом зтого заведения  
комитет не возражает против предлагаемого штатного расписания, ©дна- 
ко он рекомендует Генеральному секретарю не спешить с укомпдектова- 
нием штата, поскольку некоторые должности совершенно очевидно не 
потребуются до тех пор, пока не будет подготовлена программа работы 
и не будут выделены значитедьные ресурс^؛ из Фонда окружающей среды.
Шо зтой же причине комитет считает, что было бы преждевременным на 
зтой первой стадии предполагать, что необходимо будет расширить 
Б 974ث и Г975 годах число персонала, финансируемого из регулярного  
бюджета, как зто пр еддагает , ПО-БИДИ^О^У, Генерадьный секретарь в 
пункте 1 5  своего  заявления о финансовых последствиях.

8 .  Шредподожения, представленные Генеральным секретарем, распрост- 
раняются на расход^!, которые бyآوءт иметь место в Г975 го д у , -  Б 
первом году доятельности предлагаемого нового секретариата, в 
соответствии с обычной практикой Генерадьный секретарь вычел из 
предположительных расходов по заработной' пдате и связанных с зтим 
расходов по оплате должностей, которые не будут заполняться путем 
перевода персонала из уже существу^шкх подразделений, ٠'• тем чтобы 
учесть  обычные задержки Б  наборе персонала. Факим образом, смета



по этой категории должностей является несколько мень!^е сметы, кото-  
рая была бы составлена на годовой основе» Однако в то же время 
сметой на 1 9 7 5  год предусматриБаются некоторые единовременные р а с -  
ходы, которые не будут иметь места в будущие годы, Б  частности,  
расходы по переводу секретариата по окружающей среде из Женевы Б 
Найроби в 1975 год^ и стоимость оборудования для его новнх поме- 
щений» Нонсультативный комитет был информирован о том, что, ^читы- 
вая существующие расп^пки и исходя из предположении, что численность  
персонала секретариата не и з м ^ и т с я ,  потребности секретариата по 
окружающей среде за  нормадьнь!и полный год اиcклصчaя деятельность, 
финансируемою из добровольных фондов) оцениваются в сумму 2 186 500  
Д О Л Л »  США, которая на 200 ООО Д О Л Л »  США превьп^ает см ету, предложен- 
н^ю на 1 9 7 5  год»

9» Фактором, который будет влиять на объем расходов в будущие 
годы, явдяется т о , что предложение правитедвства Кении покрывать 
50 процентов расходов за а р е н ^  помещении в Найроби истекает I  янва-  
ря ل97ة  года или в момент завершения строительств^ здания Органи- 
зации Объединенных Наций в зависимости от т о го , что произойдет  
скорее (А /С »5 /1 4 8 ?  и Corr.l и 2 ,  пункт 14) ٠ Учитывая также то, что 
это правительство предоставляет землю бесплатно. Консультативный 
комитет рекомендует, чтобы Генеральный секретарь, на основании 
опыта, рассмотрел вопрос о том, следует  ли Организации Объединен- 
ных Наций изучить вопрос о строительстве здания для размещения 
секретариата по окружающей среде и других органов Организации 
Объединенных Наций в Найроби, и представил рекомендации Генеральной 
Ассамблее на ее двадцать девятой сессии»

10» Выражая готовность принять преддагаемое штатное расписание  
с учетом изложенного в пункте 7 выше, Консулвтативный комитет С Ч И -  
т а е؛ , что связанные с эт^м сметные расходы могут быть сокращены»
Он был информирован о том, что помещения, которые б^дет занимать 
секретариат по окружающей среде в Найроби, будут построены лишь 
к конц^ сентября 5?وت года  и что перевод зтого  подразделения будет ,  
таким образом, невозможен до октября» Шаким образом, услуги многих 
членов вспомогательного персонала, включая большое ч^сло членов 
персонала категории общего обслуживания, которых Генеральный сек р е-  
тарь собирается принять на работу на местной осн ове , по всей в е -  
роятности, потребуются лишь на несколько месяцев в 1 9 7 5  году» Фак- 
торы вычетов, которые были применены к НОБН̂  должностям (см» 
п^нкт 8 выше), не учитывают в полной мере это обстоя тельство , и 
сметные предподожения Генерадьного секретаря превышают поэтому 
потребности в смете окладов и связанных расходов»

I I .  Ш^те^ заподнения новых должностей только с появлением н еобхо-  
дикости в них (см» Ц7 Н К Т  ? выше) Генеральный секретарь ^ожет добить-  
ся дальнейших сбережении по статье окладов и должен быть в со ст о я -  
НИИ избежать двойных расходов , связанных с размещением нового пер-  
сонала сначала Б Женеве, а затем в Найроби»



1 2٠ Предположительные расходы по свнзи секретариата по окружающей 
среде составляют сумму в و4 ه©ه  Д О Л Л »  США, включая сумму в 4و ООО 
Д О Л Л »  США на оплату телеврамм и телексов и 50 ООО Д О Л Л »  США на оплату 
телефонных развоворов» ̂؛ чит^хвая, что в течение почти всево 5  وت?
вода секретариат будет функппонироватв в }Женеве -  где он будет иметь 
доступ , помимо других видов обслуживания, к системе радиовещания 
Организапии Объединенных Наций и к новой трансатлантической линци, 
которая арендуется совместно Организацией Объ؟ д؟ ненн^!؟  Наций и Прог- 
раммой развития Организации Объединенных Наций (пшоон), Нонсулвтатив- 
ный комитет считает, что можно будет добиться зкономии расходов по 
связи»

15» Б с в е т е  своих  зам ечани й , издоженных в пунктах 5 1 I ,أ 0 I  и 12 
выше, Нонсудвтативный комитет с ч и т а е т ,  4 ^0 , если  проект резолюции ٣  
будет принят Г енеральной  А ссамблеей, то п р ед ставл ен н ая  Генеральным 
сек р етар ем  см ета  финансовых последствии  в 5?ول  воду может б^хтв 
сокращена с 2 087 500 долд» США до 2 ООО ООО додл» США»

В» Проект резолюции У1

14» Согласно оценкам Генерального секретаря для проведения и ссл ед о -  
вания, о котором говорится в ^ н к т е  2 проекта резолюции У1 по вопросу 
об учреждении международного фонда или финансового органа по н а с е -  
ленным пунктам, потребуются расходы в сумме 20 ООО Д О Л Л »  США в 
году ПО разделу 5 ول75 гдаве ш бюджета Д ر ЛЯ оплаты урлуг консуль- 
тантов в течение девнтй человеко-меснцев («(2 رم0»رو14و
ل5ء  Согласно пункту 5 проекта резолюции Генеральная Ассамблея 

предложит !!!еж^^народному банку реконструкции и развития принять 
участие в подготовке зтого  исследования» Hهнcyдьтقтивнآظи комитет 
считает, что !Международный банк реконструкции и развития и Департа- 
мент по экономическим и социальным вопросам должных располагать н еоб -  
ходимьхми специалистами в области финансирования и жилищного строитель-  
ства для проведения преддоженно^о исследования и что в усл угах  
консультантов нет необходимости» Позтому Комитет пришел к в^хводу, 
что если Генеральная Ассамблея утвердит проект резолюции, то 3^0 
не повлечет за собой добавочных ассигнований»

С» Проект •резолюции I

16» Согласно г^^нкту 4  проекта резолюции г  Генеральная Ассамблея 
объявит 5 июня "всемирным днем окружаюхххеи средах"; по подсчетам  
Генерального секретаря для углубления знаний об окружаюх^еИ среде  
в ^тот день потребуются ассигнования в сумме 16 ООО Д О Л Л »  США в год  
по разделу 10 бюджета (Обххх̂ е расходы) дд؟  подготовки и распространения  
информации и соответствуюх^его материала (А /0» 5 /Г 49 Г )»  Нонсульта^ив- 
ный комитет согласен  с зтими предположениями»



ДОКУМЕНТ A/8708/Add.2i؛•
Двадцать пятый доклад

Административные и финансовые последствия проекта резолюции, 
представленного Специальным политическим комитетом Б  доку-

менте А /8930

/Оригинал на английским язы ке/  
декабря 1972 г ول7 о д а /

1 .  На своем 855-м заседании , состоявшемся 7 декабря 1972 го да ,  
Специальный политический комитет рекомендовал Генеральной Ассамблее 
принять проект резолюции ( /خ895أه  п^пкт г г ) ,  в котором, в частности, 
Ассамблея предлагает Специальному комитету по расследованию за т р а ги -  
вающих права человека действий Нзраиля в отношении населения окк^пи- 
рованных территории продолжать свою работу  и просит Генерального  
секретаря предоставлять , Специальному ^омитет^ все необходимые с р е д -  
ства.

2  Генеральный секретарь считает, ^то расходы, необходимые для م
осуществления этого  проекта резолюции в 1 9 7 5 дء٥  y١ дзстигн^т с^ммы 
-д®лл. США, из которых 25 ^00 долл. США необходимы для прове هه5 55  
дения трех заседаний Специального комитета (двух  в Нью-Норке и 
одного в Женеве) и 52 5هه долл. США -  для покрытия р асходов , свя зан -  
ных с выездом на ^еста общей продолжительностью бол ее , чем 21 денв 
в Европу и на Елижний Еосток, куда может входить поое^ение Лондона 
и Женевы (А /С .5 / 1 4 9 8 5 пункт 7)م
5 ل97ت Консультативный комитет напомнил, что на م  год Генеральная  
Ассамблея ассигновала 7ه ООО дол^. США для осуществления дея тел в-  
ности Специалвного комитета-, чьи фактические потребности достигли  
27 72Г долл. США. Шервоначальные ассигнования на Г972 год включали 
Б себя сумму в 59 100 долл. США по раздел у  Г7, глава ^ ^ л я  Спе- 
циального комитета, в своем докладе о дополнительных сметных пр ед-  
положениях Генеральный секретарь предложил оокрещение на 5ت ГСО долл. 
США с доведением, таким образом, зто го  ассигнования до 8 ООО долл.
США (А /8 8 5 4 , придожение г г ,  р аздел  А, часть V III), но Консультативн^цй 
комитет быд информирован о том, что фактические потребности в 
1972 год^ составляют сумм^ порядка 9 ООО долл. США. Бодее низкие 
расходы Специального комитета в ل97ت  и 1972 годах обвясняются и з ^ е -  
нениями Б его  программе работы.

4 .  Во даже исходя из т о г о , что предподожения, содержащиеся Б 
пункте 5 заявления Генерального секретаря ( А / с .5 / 1 4 9 8 ) ,  являются 
точными. Консультативный комитет п ол агает , что будет возможным 
сократите финансовые последотвия проекта резолюции до суммы, Б 
общем меньшей 55 5هه додл.США, указанных Генеральным секретарем.



в частности, Консультативный комитет пол агает , что помощь секции 
общего обслуживания, на которую Генеральный секретарь запрашивает 
5 ООО, Д О Л Л »  США, должна• быть обеспечена за очет ресурсов персона-  
ла Отдела прав человека» Комитет та^же считает, что Опециальному 
комитету будет возможным объединить посещение Женевы, планеру-  
емое на конец его  выездной миссии в конце весны, с двухнедельной  
летней с ес си е й , которан также должна состонться в Женеве, в р е зу л ь -  
тате чего б^дут подучены сбережения в отно!!!ении путевых расходов и 
выплаты суточных» ¥ожно будет также достичь сбережений в отноь!ении 
расходов на обслуживание конференции и общих расходов»

5» Учитывая изложенные Б  ^редыд^^ем пункте замечания и учитывая 
фактические потребности Специадвного комитета в 19?г и 1 9 7 2  годах .  
Консультативный комитет рекомендует, чтобы Пятый комитет информиро- 
вал Генералвную Ассамблею о том, ^то если она одобрит данный 
проект резолюции, рекомендованный Опециадьным подитическим комитетом 
(А /8 9 5 0 , пункт I I ) ,  то по новой главе раздела Г7 бюджета на وت7و  
год потребуются добавочные ассигнования в 40 ООО Д О Л Л »  США»



ДОКУМЕНТ A/8708/Aàd.25

Двадцать шестой доклад

Административные и финансовые последствия проектов  
резолюций А, В и с , представленных Первым комитетом

в документе А/894-9

/О ригинал  на  английским язы ке/
декабря 1972 г ول7 о д а /

!٠ Консультативный комитет по административных^ и бюджетным в^про- 
сам рассмотрел заявдения А/с 5 / 1 4 9 6 ء ١  А/о 5 /1 4 9 и 499 ء 7 /خ0م5/ت  Г ен е-  
рального секретаря об административных и финансовых последстьиях  
проектов резолюций А, н и с ,  соответртвенно, которые были п р едстав -  
лены Первым комитетом Б  его докладе (А /8 9 4 9 , п^нкт 5 2)٠

А٠ Административные и финансовые последствия проекта резолюции А

2 По предположениям Генерального секретаря (А م /С »5/Г 496) ^инансов^хе 
последствия прсекта резолюции А составят общую сумму в 622 200 Д О Л Л ، 
Б قألأ0  Г975 году  и возможную сумму Б  г 148 200 долл. США Б Г974 году .

1а 1975 год смета сос^авдена сладуюшпм образом:
долл. США)

Песенняя сесси я  Комитета по мирному исполь-
зованию дна морей и океанов за пределами д ей -
ствия национальной юрисдикции .. ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠. ٥ ٠  8 ООО

Потняя сесси я  Комитета ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٥ . ٠ ٠  о 200 549 ٠ ٠ ٠ ء ٠ ٠ ٠ ٠ ٥ ٥ . ٠

Оклады и общие расходы по персонаду специ-
ального представителя Генерального секретаря
и его  персонала 40 ٠ . .ء ٠ ٠ «٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ . » ٠ ء ٠ ء ٠.  ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ . ٠ ٠  ООО

Консультативное обслуживание 25 ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ ٥ ٠. ٠ ء ٠ ٠ ٠ ٠  ООО

4 .  Необходимость Б  проведении весенней сессии Комитета по мирному 
использованию дна морей и океанов за пределами действия национальной 
юрисдикции вытекает из решения в пункте 2 постановляющей части про-  
екта резолюции о то^, что сессию следует  начать в начале марта, а 
не в конце февраля, как зто  особо оговорен© в приложении к докладу  
Генерального секретаря о плане конференций (А/8790/Абб*1, приложение г ,  
часть I ) .  Таким образом, весенняя сесси я  продлится на одн^ неделю 
и охватит тот период, когда устные перевсдчики Центрадвных учреждений



будут полностью заняты на других заседаниях, что потребует привле- 
чения к работе внештатных устных переводчиков» Консультативный коми- 
тет был информирован о том, что такая отсрочка во времени необходима 
для т о г о , чтобы можно быдо завершить некоторые предварительные кон-  
сультап^и между государствами-членами Организапии» Комитет признает  
необходимость добавочных раоходов»

5» Потребноств в бодее чем подмиллионе долларов на летнюю сессию  
Комитета по  мирному использованию дна морей и океанов за пределами 
действия национальной юрисдикции обуоловливается положением, с о д ер -  
ж^щимся Б пункте 2  постановляющей части проекта резолюции, согласно  
которому сесси я  должна состонтьоя Б  Женеве» Как указал Генеральный 
секретарь в своем заявлении об административных и финансовых п о сл ед -  
С Т Б И Я Х  проекта рез:0люции, необходимо будет нанять более чем 100 ч е -  
ловек на временной основе для обслуживания Комитета, и это будет  
сопряжено со значительными путевыми и суточными^^расходами Б связи  
с командированием персонала, работающего в Нью-Йорке (А /с о 5/14-96, 
п у н к т у ) »

6» В ряде случаев на этой сессии Консультативный комитет имел О С Н О -  
вания указать на трудности, возникающие в связи с нера؟ ном€рнос؟ вю 
персонала по обслуживанию конференций в Нью-Йорке п в Женеве» Этот 
вопрос, которь!Й будет приобретать еще более острый характер, когда  
новое здание конференций в Женеве вступит Б строй, был Б ؛  едение  
ряда дет предметом ряда резолюций Генеральной Ассамблеи» ^ 0  тех  
цор, пока этот вопрос не будет решен, а данный пример является яр-  
кой иллюстрацией обрисованного выше положения, такие случаи будут 
по-прежнему возникать»

7  А пока что Коноультативный комитет Об'язан учитывать фактические ء
финансовь!е последствия решений, принимаемых в окладывающихоя о б -  
стоятельствахо в этом ^онтекс^е Консулвтативный комитет глубоко  
озабочен крупной суммой заявки» Если бы летняя сессия  Комитета по 
мирному ^؟ пользованию дна морей и океанов за пределами действия н а -  
циональной юрисдикции проходила в Вью-Шорке, как зто  указывается в 
приложении к докладу Генерадьного секретаря о плане конференций 
(A /87 90 /A dd .l  , цридожение I ,  часть г ) ,  то обслуживание такой сессии  
можно б ь ! Л 0  бы обеспечить, использовав существующий штатный персонал  
без каких-либ'о добавочных расходов для ©рганизации ©б'ьединенных 
Наций»

8 о Консультативнь!Й комитет отметил, что финансовые последствия  
проекта резолюции не были представлены Первому комитету, когда он 
начал рассмотрение зтого  текста» Когда же 11ерБЬ!Й комитет п остано-  
БИ  ̂ на своем I9I5-M  заседании , что проект резолюции будет поставлен  
на голосование на его следующем заседании . Комитет по-прежнему еще 
не имел перед собой данных о финансовых последствиях, которые были 
представлень! устно Комитету на том же заседании , на котором был



принят проект резолюции. Более т о г о , кажется, что внимание Вервого  
комитета не было обращено на т о , что в приложении к докладу Б ене-  
радьного секретаря ٥ плане конференций (A /8790/A dd.l, придожение I ,  
часть I )  летнюю сессию Комитета по мирному использованию дна морей 
и океанов за пределами действия национальной юрисдикции планироБ.а- 
лось провести в Вью-Ворке. Первому комитету также не было объясне-  
но, что еоли в соответствии с предложением Генерального секретаря  
летняя сесси я  б^дет проходить Б Вью-Ворке, то не потребуется  ника- 
ких добавочных ассигнований. Если бы эта информация была п р едстав -  
лена Первачу комитету, то маловероятно, чтобы он стодв единодушно п од-  
писался под ре^тением провеоти летнюю оессию Комитета по морскому дн^
Б Женеве, особенно принимая во внимание острые финансовые тр^^-днооти 
©^ганизации и строгие меры зконо^ии, предпринимаемые Генеральным 
секретарем для того,чтобы  предотвратить дальнейшее ^худщение финан- 
сового положения ©рганизации. ]Мнение Консультативного комитета п о д -  
крепляется протонодами заседаний Первого комитета, Б которых указывает- 
с я , что ряд дедегаций интересовались финансовыми последствиями про-  
екта резолюции, что было высказано мнение, что см ета, представленная  
в устной фор^е Генеральным секретарем, была в высшей степени условна^, 
и что Пятый комитет должен уделитв ей особое внимание.

9  В этих условиях Консультативный комитет рекомендует Пятому م
комитету яоно доложить Генерадьной Ассамблее о размерах добавочн^цх 
расходов в р езул в тате  решения провеоти летнюю сессию Б  Женеве.
Более т о г о , Коноулвтативн^!Й комитет считает, что Пято^^ комитету  
олед^ет рекомендовать, чтобы Генерадьная Асоамблея одобрила изм ене-  
ние места проведения заседания на Женеву только в том случае, если 
Ассамблея будет полностью удовлетворена тем, что ^реимущеотва от про-  
ведения сессии в Женеве вподне оправд^!вают затраты свыше ©,5 млн. 
долл. © ْ  Об'ственные исслецавания Кансультативнага камитета не© هلال
выявили никаких падабных преимуществ.



10 . Если Генеральная Ассамблея подтвердит решение Гервопо комитета 
о проведении летней  сессии  в Кеневе, то следует обратитр внимание 
на пути и ср ед ства  секращения свяаанньхх с этим р а сх о д о в . Госкольку 
п ерсон ал , работаюхций в Шеневе, не сможет обеспечить ебслуживание 
предлагаем ой летней  сесси и , то можно бьхло бы дос^и^ь  э^ачительной 
экономии -  порядка 100 ООО долл. США, если было бы отме'нено с о с т а в -  
ление кратких о т ч ет о в , в соо тветстви и  с этим Консультативный коми- 
т е؛  рекомендует отменить составлен ие  кратких о тч ето в  в слу ч ае , если 
Ассамблея поддержит проведение сессии  в )!еневе. Вместе с тем, если 
не будет убедительнейших причин проведения засед ан и я  в )!؛ен ев е ,  то 
данная рекомендап;и^ не может подменить соблюдение программы конферен- 
ции и засед ан и я  в Пью-Корке, г д е ,  если  в том будет необходимость, 
краткие  отчетдх могут с о с т а в л я т ь с я  наличньм персоналом.

11 . В п^пхкте 3 постановляюхцей ч ас ти  проекта  р е э о л ^ и и  содержится 
просьба  к Генеральному секретарю о соэыве первой сессии  Третьей 
конференции ؟ рганиаации ббьединенньхх Наций по вопросам морского 
права  в Нью-Корке :димерно в теченце двух недель  в н оябр е-декабр е  
1 3 г ف? о д а .  В пункте 5 д о к зтен та  а / с . 5/1496 Генеральный сек р етар ь  
у к азы в ае т ,  что если заседан и я  этой конференции будут проведены в 
рамках сухцествуюхцей программы заседани й  комитетов Генеральной АС" 
самблеи, то никаких добавочных финансовьхх з а т р а т  не п о тр еб у ется .  
Другими словами, Генеральньхй сек р ет а р ь  рекомендует сл ед овать  п р о -  
цедуре  подобно той , которая  была применена в отношении воаобновлен- 
ной летн ей  сессии  Зкономического и Социальнопо Совета.

12. Генеральный сек р ет а р ь  испрашивает 40 оос долл . США на покрытие 
р асх о д о в  по заработной  плате  и обхцих расх одов  персонала  з а  последние 
п я ть  м есяцев  1973 пода для своего  специальнопо п р ед стави тел я  на этой 
Конференции и его  вспом огательного  персонала и 25 ООО долл . США на 
оплату  услуг кон сультан тов , чьи услуги  могут п о тр еб о ваться  в тех 
рай о н ах , пде подобная помощь не может бы؟ ь  тхредоставдена основе 
ذ eющиةع я  у С екретариата  р е с ^ ^ с о в  ( а / с .  5 /14 96 , п ,  ) .  Консультатив- 
ный комитет признает  важность подготовительной работы , связанной с 
Конференцией так ого  масштаба, какой будет предлагаем ая  ^ е т ь я  конфе- 
ренция Организации Объединенных Каций по вопросам морского п р а в а ,  и 
присоединяется  к просьбе Генерального с е к р е т а р я .

13 . Смета р асходов  на 1974 год я в л я е т с я  предварительной и подлежит 
уточнению. Консультативный комитет подробно ее рассмотрит во время 
обсуждения проекта  бюджета и программы на двухгодичный период 
1974-1975  го д о в . Однако Консультативный комитет с удивлением у зн а л , 
что  Шерввхй комитет на своем 1911-м заседании  до сти г  договоренности
о том, как  исчислять  добавочные расходы, связанные с проведением 
сесси и  Конференции в 1974 году  в Сантьяго , Чили, не обсудив п р е д в а -  
р и тел ьн о , какое  было бы место проведения конференции в том случ ае , 
если бы не поступило приглашения со стороны го с у д а р с т в а -ч л е н а  Орга- 
низации . Комитет обращаем внимание Чятого комитета на это  о б с то я -  
т е л ь с т в о .



14 . По причинам, указанным вьше в пунктах 8, 10 и 12, К он сультатив- 
ный комитет рекомендует в ТОМ с л у ч а е , если Генеральная Ассамблея п о -  
становий летнюю сессию Комитета по мирному иопользова^ию дна морей и 
океадов  з а  пределами действия национальной юрисдикции проводить в

выделить добавочные асоипнования в разм ере  73 ООО долл.
США по р а зд е л у  £ бюджета на 1973 под. Если Генеральная Ассамблея 
поддержит решение Первого комитета о проведении сессии  в Женеве и 
примет решение об отмене ведения кратких  отч ето в , то потреб^^то^  д о -  
бавочные ассигн овани я  в сумме 522 200 долларов США.

B. Административные и (Финансовые последствия  проекта  •резолюпии в

15. Генеральный сек р ет а р ь  высказывает предположение (5 /1 4 9 7 ام0م , 
п^нкт 2) о необходимооти добавочных ассигнований в разм ере
50 ООО долл. США ^0  р а зд е л у  2 бюджета на 1973 год для т о го ,  чтобы он 
мог при гласи ть  высококвалифицированных зксп ертов  и обеспечить оо^руд- 
ничество  различных учреждений, специализируюцихся в вопросах г е о л о -  
Г И И  моря, в целях  цодготовки  и сследовани я , предложенного в этом п р о е к -  
те  р е з о л ^ и и .

16. Консультативный комитет отм еч ает , что финансовые последствия
э^ о го  п роекта  резолюции были устно представлены в Первый комитет и 
в то время были предварительно  оценены в 5200 - ه 6هه  ООО долл . США
в зависим ости от сочетания элем ентов, решение ^о кoтopههظ будет приня- 
то Генеральной Аооамблеей. Комитет далее  отм ечает , что этот  вопрос 
был подробно o i c y K f l e H  Первым комитетом, который вы оказалс^ в п ользу  
соблюдения большей зкономии. Коноультативный комитет присоединяется  
к предложению Генерального  с е к р е т а р я .

C. Администвативные и (Ьинансовые последстви я  проекта  •резолюции с

17. По предложениям Генеральногб с ек р ета р я  ( а / с . 5 /1 4 9 9 ) , ى 
аоои г^ова^и ^  в сумме 10 ООО долл. ОША потребуются для проведения
сравн ительного  исоледования потенциального экономического значения 
для прибрежных го с у д а р с т в ,  о ^очки зрения р е с у р с о в ,  каждого из р а з л и ч -  
ных предложений об ограничениях национальной юрисдикции, пока что 
представленньк  Комитетом по мирному иопользованию дна морей и океанов 
з а  пределами действия  национальной юриодикции.

18. Генеральный с ек р ет а р ь  отметил, что такое  исследование потребует  
лишь до^олнитель^ьх  р а с ч е т о в  и ан ал и за  данньк, которые с этой целью 
будут собраны для подготовки  и сследовани я , предложенного в проекте  
резолнлции В. В данных условиях Консультативный комитет ©читает, что 
Генеральный с ек р ета р ь  может провести  эт у  дополнительною р аб о ту  за
сч ет  кредитов на ©плату услуг консультан тов  в общ؟ й сзшме в 75 ООО ДОЛЛ, 
США,исграшиваец.ч1х им в связи  с проектами резолюций к  и в , на ЧТО было 
ء a н осглас'ие К ق онсультативного .комитета (см.п .̂^Н-КТВ! 12 и 16 вь!ше ).
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ДОКУМЕНТ а/ 8 7 0 8 /Add.26 

Д вадцать седьмой доклад

[Оригинал на английском язы ке]
[13 декабря 1972 г . ]

1 .  На своем 1371-м заседании  24 нонб^я 1972 года  Шестой комитет 
рекомендовал Генеральном^^ секретарю и впредь п р и л агать  усилия в 
ц елях  обеспеиения более оперативного вь!пуска сботэника договоров 
Организации Объединенных Наций (Treaty Series) и по возможности с 
наименьшими затр атам и , а также выразил над؟ жду, ито необходимые д о -  
бавоиные фонды могли فы быть утверждены ( а / с . 5 1 4 8 0 ا , пункт 1 1 ) .

2 .  Пробле№ц связанные с изданием сботэника договр-ров. о х а ^ а к т е р и зо -  
ваны Генеральнъд« секретарем  в дркладе Генеральной Ассамблее о п р о -  
грамме периодических изданий (А /8 8 5 1 ) ,  в Атом докладе р е ч ь  также 
идет о  д р у г и х  издан и ях , рекомендации в ©ТН0!Т!€НИИ которых были п р е д -  
ставлены в прошлом год у  г-ном  Робертом М.Мейси. объединенная Инопекттись 
^ ая  группа (A/8S62 4  Аднако, поскАльку с© Сборником договоров связаны 
вопросы, которые были затронуты инспектором лишь косвенн о , К онсульта- 
тивный комитет пришел к выводу, что эти вопросы следуем изложить в 
отдельном докладе Ассамблее.

8 . Генеральный с ек р ет а р ь  представи л  заявлен ие  ( а / с . 5 1 4 8 8 ا ) об 
административньтх и финаноовых последстви ях  рекомендаций Шестого 
комитета относительно Сборника ДОГОВОРОВ и Юридического ежегодника 
Организации Объединенных Ваций X / • мнению Генерального с е к р е т а р я ,
для практичеокого  ©осуществления рекомендации в отношении Сборника до-  
ГОВОРОВ темпы въ!пуока следует р؟©؟  он ять  на ^ о в н е ,  утвержденном на 
1972 го д ,  т . е .  56 томов в год ( а /8 8 5 1 ,  пункт 20 и А/с. 5 /1 4 8 8 , ^ у н к т 4 ) .  
Поскольку по первоначальной смете на 1973 год предусм атривается  
выпуск лишь 36 томов. Генеральный сек р етар ь  п о л а г а е т ,  что для р е а л и з а -  
ции его  предложения потребзуются добавочные аооигнования в 1973 году  
на о б щ и  сумму 4 ت9 2هه  долл . США; этой  суммы будет доотаточно для 
обеспечения временцой помощи ^ри подготовке  дополнительных 20 томов 
(315 ООО долл. США), а  т а к ж е ' для покрытия соответствующих типографоких 

расх о д о в  (104 200 дАлл. США).

4 .  Ври рассмотрении вышеупомянутого ^^едложения Вонсультативнь!Й 
комитет напомнил, что в решении, принятом на д вад ц ать  шеотой оессии 
Генеральной Ассамблеи, Шеотой комитет "вь!разил пожелание, чтобы

ئ ٥ /  КЬидическом ежегоднике Организации объединенных Ваций 
см. пункт 9 наотоящего документа.



в рамках финансовых возможностей Организации сборник, включая 
сводный у к а з а т е л ь ,  был обновлен таким образом, чтобы в нем было 
отражено существующее в настоящее время положение" s / .  К онсуль^атив- 
ный комитет с ч и т ае т ,  что сей ч ас , равно  как  и в 1971 воду, затраты , 
связанные с ycKope^HLXM вкхпуском Сботэника ДОГОВОРОВ, должны быть СООТ- 
несены С бюдже^нвхми трудностями, стоящи^^ перед Срганизацией Обьеди- 
неннкх Наций. Позтому Консультативный комитет зад а л  себе  воп р ос؛
МОЖНО ли проводить регистрацию  доцоворного м атери ала , оцениваемого 
пpиблизитو ذ ь н ه 5ه  темами в год ( а /8 8 5 1 ,  пункт 1 6 ) ,  сАодя в то же время 
к минимуму запросы по бюджету.

5. Генеральный с ек р ет а р ь  уже дости г  некоторой зкономии при выпуске 
сбопника договопов путем принятия мер, о которьк  го вори тся  в пупхкте 
17 документа А /8851 . Консультативный комитет о тд ает  должное Г ен е-  
раль^ом у секретарю з а  приложенные им усилия и рекомендует ему д е й с т в о -  
в а т ь  в этом направлении еще энерпичнее с целью обеспечения дальнейхтей 
экономии с р е д с т в .  Если говорить  более конкретно, то Комитет реком ен- 
дует  Генеральному секретарю  обратиться  с просьбой к п о су д ар ствам -ч л е -  
нам по возможности всту п ать  в сотрудничество  с ним, подготавли вая  
свои договоры для регистрац ии  в ©рганизации обьединеннкх Наций в таком 
формате, который позволил бы размножать эти доповора фотографическим 
способом при меньхххих з а т р а т а х ,  и обесп еч и вая , в случае  необходимости, 
переводы на английский и /и ли  французский ^зыки.

6 .  По мнению Комитета, затр аты , связанные с подготовкой  договорнвх 
м атери алов , и , в  ч ас тн о с ти , с необходимостью обесп ечивать  временную 
помощь при п е р ев о д е ,  подготовке  м атериалов  для издания и т . д . ,  можно 
было бы уменьхххить путем макси^альнопо использования имеющихся штатньк 
сотрудников . В этой связи  Комитет напоминает, ч то , когда  в прохплом 
год у  Г енеральная Ассамблея санкционировала ускоренные темпы выпуска 
Сботэника д о го во п о в . добавочные ассигн овани я ограничивались типограф- 
скими расходам и, поскольку  рукописи для 0ج  томов были уже подготовлены 
и переведены силами Секретариата (там же, пункт 1 9 ) .

7 . Сднако Комитет п р и зн а ет ,  что вышеупомянутых мер самих по себе 
б у д е т ,  возможно, недостаточно  для т о г о ,  чтобы Срганизация успевала  
р е ги с т р и р о в ат ь  новые д о го во р а , и этих мер будет тем более н е д о с т а -  
точно для издания скопившейся в прошлом док^чентации (тахл, же 
п^пхкт 1 5 ) .  Поэтому Комитет рекомендует Генеральной Aه caلا ف л e ه  выде- 
ли ть  на 1978 год  добавочн^хе ассигн овани я в сумме 2СС ссс  долл. США 
(15С ССС долл . США по р а зд е л у  3 , плава  111 о временной пемощи и
5С ССС долл . США по р а зд е л у  11 гл а в а ه   на печатание  типографским 
способом ), чтобы можно был© и зд а т ь  докзшентацию в допол^енйе к тем 
86 том^м, которые уже цредусмотрены в первоначальной см ете .

Сйипиальные отчеты Генеральной Ассамблеи, двадп /ج ать  ш естая 
с е с с и я ,  дополнение № 8 А. д о к л е и т  A/84C8/Add.50, п .  5.



8 , Шестой комитет выразил надежду на т о ,  что вопро© об обработке 
информации о доповорах электронно-вычислительными машинами будет 
изучен дополнительно и что доклад по этой т^облеме б^дет п р е д с т а в -  
лен Генеральной Ассамблее на ее  д вадц ать  восьмой сессии  (а/ с . 5 /1 4 8 0 , 
пункт 1 2 ) .  Генеральный сек р етар ь  сообщает, что для дальнейшепо 
рассм отрения это го  вопроса в 1973 год у  п о т р е б ^ о я  коноуль^ативньце 
услуги  (для составлен ия первоначального  и с сл е д о в а н и я ) ,  которые, по 
р а сч ета м , обойдется в 8 ООО долл. США, причем ,еоли окаж ется , что ц ри - 
менвние электронно-вычиолительннх машин будет положительно влиять
на ^^овен ь  расх о д о в , вслед  за  зтим цридетоя цровести  дальнейшие 
и сследован и я , ч то , по р асч етам , обойдется в 17 ООО долларов США.
Таким образом , обща؟  сумма требуемьх добавочных асоигнований составит  
25 ООО долл . США ( 1 4 8 8/ ام0.غ , пункт б ) .  Консультативный комитет СОГ- 
лаоен с предложением Генерального с ек р етар я  и с его  расчетам и , 
иоходя из т о го ,  что двойная цель -  ускорение темпов издания сботэника 
договотэов и сокращение соответствующих расходов  -  в с егд а  будет 
учиты ваться .

9 . Как указыцвалось в пункте 3 вы!ше, в заявлении Генерального с е к -  
р е т а р я  об административных и финансовых последстви ях  р е ч ь  идет не 
только о Сботэнике договотэов. но также о решении Шестого комитета 
относительно содержания Юридического ежегодника Организации объеди- 
ненных Каций ( а / с . 5 /1 4 8 0 , ^ у н к ؛ 6 Ъ и а / с . 51488 ا , пункт 3 ) .  Это 
решение позволит ежегодно экономить 6 200 долл . США по р а зд е л у  11, 
г л а в а  I I .  Котя это  непосредотвенно выхекае^ из доклада г -н а  Г]ейси, 
о чем Консультативный комитет намерен п одготови ть  " доклад , 
в целях  ^доботва Комитет с ч и т а е т ,  что вопрос о финансовых ^ о с л е д о т -  
ВИЯХ можно бы!ло бы1 расом отре^ь  вместе с в о ^ о о о м  о тех финансовых 
п о сл ед стви ях , которые выттекают из рекомендаций относительно Сботэника 
договотэов. Поэ^ом^ чистая  сумма добавочных аосигнова^ий , рекомендо- 
ванных Комитет؟ ^  на 1073 го д , соо тавл яет  218 800 долл. США и ^ а з б ^ в а е т -  
ся следующим образом:

Раздел  п
гл а в а  п Итого

(в  ^ОЛЛ.США) (в  ДОЛЛ.США)

(б 200; 

200 ООО

(6 200; 

50 ООО

Р аздел  3 
гл а в а  Ш 
(в д о л л .^ш а ;

150 ООО

a ) Оодержание Юридического 
ежегодника . . . . .  ٠

b) Сборник договоров  . ٠ .

ООО
21.8 80043 800

25 ООО 
175. .00.0

Исоледование ц е л е с о о б р а з -  
ности применения эл ек тр о н - 
но-вычислительных машин 
при обработке информации о 
р егистрац ии  договоров  . ٠

ИТОГО
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10 . Если вышеупомянутые ассигн овани я будут утверждены, то добавочные 
доходы, получаемы© от налогообложения персонала и исчисляемые пример- 
но оуммой 80 ООО долл . США, будут получены ^0 р а в д ел у  1 ометы д о с т у п -  
лений.



ДОКЖЕНТ A/8708/Add. 7ة

Д вадцать восьмой доклад

Административные и финансовые посл едстви я  проекта  
•резолю ц ии /п редставлен ного  Шестым комитетом в  до-

к уи ея ч в  "KJÏÏ9&9

[Оригинал на английском язы ке] 
[14  декабря 197S г . ]

1. Генеральный с ек р ета р ь  подсчитал  (А /с ،5 /1 5 0 0 что если Г ر( ен ер а -  
л ьн ая  Ассамблея утвердит проект резолюции, рекомендованный Шестым 
комитетом, содержащийся в  ©го докладе (а /8 9 6 9 ,  пункт 2 0 ) ,  в 1978 го -  
ду п о тр е б у етс я  выдолить добавочныо ассигн овани я в обьвме
52 700 долл . США для предоставления Специальному комитету уол^г по 
обслуживанию конференций.

2 . Одним из предположений, из которьк  Генеральный сек р етар ь  И С -  
ходил в  оценке сметных расходов  по устному переводу  и прочим видам 
обслуживания, явщялось то ,  что Специальна# комитет будет проводить 
зас ед а н и я  в Нью-Йорке одновременно с Комитетом по мирному и сп о л ь -  
зованию дна морей и океанов за  пределами действия  национальной юрис- 
дикции. Однако в свет© проекта  резолюции А, представленного  Первым 
комитетом в  ег© доклад© (А /8949, пункт 3 2 ) ,  и учитывая связанно©
с этим решение, которое Нятый комитет принял на своем 1552-м зас ед а -  
Н И И ,  состоявшемся 1 4  декабря  1 9 7 2  г о д а ,  в Нью-Йорке п о я вя тся  з ^ а -  
читальные резервны е возможности в период проведения заседани й  с п е -  
циального комитета (и ю л ь -а в гу с т ) .  Консультативный ко^ите^  с ч и т ае т ,  
что  поэтому не п о тр е б у етс я  п р и б е гать  к помощи до^олни^’ельного перс©- 
нала ©верх регул ярн ого  штатного р асп и сан и я . Поэтому Консультации- 
ный комитет реком ендует, чтобы Нятый комитет информировал Г ен ер а л ь -  
ную Аосамблею о том, что если она примет проект резолюции Шестого 
ком и тета , то на 73س  год  не п о тр е б у етс я  никаких добавочнъх а с с и г -  
нований.



ДОКУМЕНТ A/8708/Add. S8

Д вадцать девятый доклад

Административные и финансовые посл едстви я  проектов  резолю- 
ции I  и ' I I  представленных Че'тв'ертьш'комитетом ؛в документе

А/8957

[Орипинал на английском языке] 
[15 декабря 1 9 7 2 - П . ]

1. Консультативный комитет по административным и бюджетным воп ро- 
сам ра؛ссм^؟ рел  заявл ен и я  Еенералькопо с ек р етар я  (А/с .5 /1 5 0 3  и
А/с.5 /150 4 )  об административных и финансовых п оследстви ях  проектов  
резолюций ^о вопросу  о Намибии, принятых Четвертым комитетом на его 
2023-м  и 2024-м за с ёд а ^ и я х  (А /8957, пункт 22 , проекты резолюций I и 
I I ) .

2 .  Как заявил  Ненеральный с ек р ет а р ь  ( А /с .5 / 1 5 0 3 ) ,  в  соответствии  
с пунктом 2 постановляющей ч асти  п роекта  резолюции I о Фонде О рга- 
низации Объединенных Наций дл^ Намибии Н елегальная Ассамблея п о с ^ ^ -  
нови؟  "в к а ч е с т в е  временной меры а с с и гн о в э т ь  Фонду 100 ООО долл . США 
из р егул ярн ого  бюджета Организации Объединенных Наций на 1978 п о д " .
При данных о б с т о я т е л ь с т в а х ,  если Г енеральная  Ассамблея утвердит д а н -  
ный проект резолюции, потребляются добавочные ассипнования на сумму 
100 ООО долл . ОША по р а зд е л у  20 бюджета н^ 1973 п о д . Пятый комитет 
^ожет пожелать соответствен н о  информировать по этому поводу Г ен ер ал ь-  
ную Ас самблею.

3 .  "  с е к р е т а р ь  подсчитал  (А/с.5 /1 5 0 4 ) ,  что  адм инистра-
тивные и финансовые п оследстви я  п р оек та  резолюции I I  в  отношении Оо- 
в е т ^  Организапци Объединенных Наций по Намибии с о ст ав я т  вс его
103 900 долл. США по р а зд е л у  17 бюджета на след^яющие ц е л и ؛
12 100 долл . США-на путевые и суточные расходы, для  того  чтобы Со- 
в е т  по Намибии мог п р е д с та в л я т ь  Намибию на некоторых совещаниях, 
которые будут проведены в  1973 г о д ^ ;  89 800 долл . США -  на путевы е, 
суточные и дрзягие расходы для членов С овета , Комиссара Орпанизации 
обединенных Наций ^0  Намибии и необходимого персонала  С екретариата  
для посещения Африки и европейского  город а  -  в с его  в  течение  примерно 
тр ех  н едель  с целью проведения консультаций с Орпанизацией африкан- 
ского  единства и представителям и намибийскопо н арода ; и 2 ООО долл.ОША 
на издание  еж еквартального бюллетеня по Намибии.
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4 .  Консультативный комитет напомнил ر что в его  первом доклад© о 
проект© бюджета на 1973 год  он з а я в и л ,  что Генеральный сек р етарь  
не выделил никаких сумм для Оовета по Намибии, поскольку  последний 
должен был закончи ть  окончательное составление  своей  программы р а -  
боты на 1970 г о д ,  но что соответствуюл؛ие ассигн овани я  ^а  1978 год  
составляли  44 400 долл. США, а  о б я за т е л ь с т в а  в 1971 го д у  составили  
30 700 долл . США _م/ا  консультативный комитет был информирован ٠ 
то м ,ч то  запрашиваемая боле© зн ачи тел ьн ая  сумма на предполагаемую 
п оездку  Совета в  Африку и Европу по сравнена с 1971 и 1978 г г .  
об ъ я сн яется  увеличением с о ст ав а  членов Совета в  соо тветстви и  с пунк- 
том 18 постановляющей ч асти  проекта  резолюции и возможной необходи- 
мостью боле© широкого языкового обслуживания. Поскольку предполага- 
©мый маршрут поездок  Совета все  еще не определен , р а с ч е т н а я  сумма
в 89 800 долл. США по необходимости я в л я е т с я  весьм а предполож итель- 
ной. Опъш п о к азы вает , 4^0 ф актические потребности могут © казаться 
меньшими ^той суммы. Потребности, равны© 18 100 до л л . США на п о -  
е зд к и , связанные, с п р едстави тел ьством , и 8 ■ООО до л л . США на издание 
бюллетеня можно р ассм атр и в ать  как  окончательны е.

5 . Однако, иоходя из т о го ,  что  Генеральный с е к р е т а р ь  будет ЭК О - 
номно р а сх о д о в а ть  эти  асси гн ован и я , Но.ноультативный комитет рекомен- 
дует  Пятому комитету информировать Генеральную Ассамблею о том, что 
если она примет проект резолюции 11 Ч етвертого  к ом и тета , то д о б аво ч -  
ны© асси гн ован и я , не прев^]шающие 103 900 долл . США, потребую тся по 
р а зд е л у  17 бюджета на 1973 го д .

*  *

Суммирование реком ендаций;

в долл. США

Г азд ел  17. Специальны© миссии . ٠٠٠٠٠٠ .٠  103 900
Р а зд е л  80. Специальны© расходы . . . . . . . .  100 ООО

П10Г0 803900

1/ Официальнь!© отчеты Генеральной Ассамблеи, двадцать седьмая 
сессия/ дополнение W 8~ и исгфавленйе,' пункт' 17"-Ь.
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ДОКЖЕНТ A/8708/Add. وج 

Тридцатый доклад

Административные и финансовые п о следстви я  проектов  р е з о -  
ЛЮЦИИ 1 и у11, представленны х Вто]эым комитетом в  докумен-

те  A /8824/M d. i ,

[Оригинал на английском языке] 
[16  декабря 1972 г . ]

1، В настоящем докладе Консу^втатив^ый комитет по адм инис^ратив- 
ным и бюджетным вопросам п р ед ставл яет  Генеральной Ассамблее свои 
зам ечания об административных и финансовых п оследстви ях  двух п р о -  
екто в  резолюций, представленных Вторым комитетом в е го  докладе по 
пункту 48 повестки  дня о Конференции Организации Объединенных На- 
ций по торговле  и развитию (A/8824/Add. 1 ) ,  ^^нкт 56, проекты р е з о -  
л ю ^ и й !  ИУ11).

I .  Проект резолюции V I I

2، Генеральный с ек р ет а р ь  с ч и т а е т ,  что еоли Г ен еральная  Асоамблея 
примет عaнныه  проект резолюции, то ему потребуются ^обавочньце а с -  
сигнования в 1978 го д у  на обшую сумму в  314 800 Д О Л Л »  США 

(А /С .5 /1 5 0 1 ) ، Админйотративйы!© и финансовыхе посл©д,ствия данного 
проек та  резолюции выттекают из пункта 22 постановляющей ч ^сти , в кото- 
ром Г енеральная  Ассамблея будет просить  Генерального  сек р етар я  
ЮНКТАД вьцполнить программу работыц на 1973-1974 г г . ,  представленною 
Ооветом ^о торговле  и развитию на первом этапе  его  двенадцатой  с е с -  
сии 1 /  с тем, чтобыц обеспечить макоиыально эффективное ооущеотвление 
резолюций и ретцений конференции и С овета.

3 .  г нو epaعь ة ьه  с ек р ет а р ь  о т в е ч а е т ,  что на т р ет ь ей  сессии Конфе- 
ренции Организации Объединенных Наций по торговле  и развитию и в 
ходе двенадцатой  с.еосии Ответа был принят ряд решений, которь!€ н а -  
кладь:вают дополнительныце обязанности  на оекретариат  ЮНКТАД. Он

1 /  Официальныте отчеты  Генеральной Ассамблеи, д в а дц ать  седьмая 
с е с с и я ,  дополнение W 15, ч а с т ь  в т е р а я ,  г л .  1 .
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напоминает ء что до принятия этих решений он п редстави л  сметные 
предположения расходов  по осзпцествлвнию этих решений в 1973 поду 
в сумм© 630 300 долл После этопо он пересм مهاع0 . отрев  администра- 
тивные и финансовые п оследстви я  осут؛©ствления полной программы 
работы  ЮНКТАД на 1973 г о д ,  принимая в© внимание у^е  запрошенные на 
1973 год  рес^^рсы и число вакансий в штатном расписании ЮПКТАД, и 
пришел к выводу, что  добавочные асси гн ован и я , необходимые на 1973 г о д؛ 
могут быть c'ه кغaщ©ны до 314 300 Д0ЛЛ.011А. Зта сумма, которзш 
Генеральный с ек р ета р ь  счи тает  минимально необходимой, включает в 
с е б я؛ а )  170 ООО долл . ОША дополнительный временный персонал  
вместо штатнъ!Х должноотей и Б) 144 800 долл . ОША на оболуживание 
конференций и ©плату персонала  -который будот обслуживать Конферен ي 
цию Организации Объединенных Наций по сах ару , котор^^ю Оовет по т о р -  
го в л е  и развитию включил в  расписание  заседаний  ШКТАД на 1973 год  
( А / о .5 /1 5 0 1 ,  пункты 3 - 6 ) .

4 .  В обоснование своей  просьбы о выделении 170 ООО долл . ОША на 
оплату  временного персон ала  Генеральный с ек р ет а р ь  информир؟ вал  Кон- 
сультативный ком итет, что  в основном и з - з а  приостановки набора п е р -  
сонала в течение болвшей ч асти  1978 го д а  в конце октября  в  о е к р е т а -  
р и а те  ШКТАД был© 84 вакантн ьх  должности к атегори и  специалистов и 
выше. Д,о тех  пор пока эти вакансии не будут заполнены, Г ен ер ал ь-  
ный с е к р е т а р ь  не счи тает  ц©л©сообразнъ!М испрашивать новые должнооти 
в س73   го д у .  Поэтому он предложил общую с^мму, доотаточную для 
финансирования приблизительно шести ч ел о в е к о -л е т  сотрудников к а т е -  
гории специалистов и шести ч ел о в е к о -л е т  оотрудников категории  обще- 
го  обслуживания, к о то р а я ,  однако, будет ^олучэн^щ иш ^ ^о сл е  з а п о л -  
нения в с ех  вакантных должностей регулярн ого  штатного расписания 
ЮПКТАД. Шсли данная сумма не будет использована  в  1973 го д ^ ,  то 
она будет возвращ ена.

5 .  Консультативный комитет изучил вот؛рос  о том, сможет ли ЮНКТАД 
уком плектовать  полноотью штатное расписание в  течение 1973 г о д а .
Зн был информирован о том, что в  с в ет е  расширения рабочей  црограм - 
мы, утвержденной т р е т ь е й  сесси ей  Конференции и Советом по торговле  
и развитию , а  также учитывая относительно большое число вакансий . 
Генеральный сек р ета р ь  недавно разрешил возобновить набор персонала  
в  ЮНКТАД, ^ о т я  чиоло вакантных должностей персон ала  категории  с п е -  
циалистов и выше о с та в а л о с ь  приблизительно на одном и то^  же уровне, 
Генеральный сек р ет а р ь  ШКТАД выразил уверен ность  в том, что он C M O -  
жет заполнить в с е  штатные должности в течение 1973 г о д а .

6 . Со своей  стороны, Коно^льтативный комитет сом н евается  в  том, 
что  сек р етар и ат  ШКТАД, который до временного замораживания набора 
п ерсонала  и , ф актически , с момента своего  основания встречало.؟  с 
трудностями в  заполнении своих должностей, сможет достичь ©той цели 
в  1973 го д у ;  поэтому ШКТАД, по в сей  веро ятн ости , не сможет и сп о л ь -  
з о в а т ь  специальные ассигн овани я в 170 ООО долл.ОША, предложенные



Генеральным сек р етарем . Однако Комитет сопласен , что решения, ыри- 
нятые в 1972 воду  Конференцией и Советом, накладывают дополнитель- 
ные обязанности  на секретари ат  ЮНКТАД в некоторых облас^^х  2 / ,  и 
с ч и т а е т ,  что  если Генеральному секретарю  у д а ст с я  доби ться  своих ц е -  
лей  в  области  набора ы ерсонала , то ему необходимо вр е д о ст а в и т ь  в о з -  
можность п о л ь зо в а т ь с я  добавочнвхми ресурсам и , в  соответстви и  с этим 
Комитет ВОТОВ с о гл а с и т ь с я  ٥ предложением выделить добавочные а с с и г -  
нов^ния в 170 ООО долл . США ыри соблюдении условий, изло^еннвхх вы- 
ше в  ы^нкте 4 ,  и учитывая ыри этом , что эти средству  п р е д з н а з н а ч а -  
ются для оплаты усл^яг временного персон ала  и что  любая н еи сп ол ьзо -  
ванн ая  сумма будет возвращ ена в  конце 197В пода .

7 .  Сумма в  144 воо долл . ОША для проведения Конференции О рганиза- 
ции Обьединенн^хх Наций по сахару  испраш ивается по р а зд е л у  15, г л а -  
ве  X и предусм атривает  оклады и заработную п л ату  п ер со н ал а , ц р е д о -  
сдавленного  ЮНКТАД другими органами Организации Обьединеннвхх Наций. 
Когда Консультативный комитет рассм атри вал  первоначальные сметные 
предположения Генер^льнопо с ек р ета р я  на 197В ؟ од по этой  главе»  он 
выразил мнение, что там содержится достаточный р е з е р в ,  который Ц03- 
велит ЮНКТАД осущ ествить ч а с т ь  дополнительной работы , включенной в  
ее  программу работы , включая, в случае  необходимости, обслуживание 
в 197В го д у  второй  конференции по сырьевым товарам , не предусмотри- 
в а я  при этом дополнительных ассигнований  3 / .  Р ассм отрев  расписание 
засед ан и й  ЮНКТАД, пересмотренное Советом ^0 торговле  и развитию . 
Генеральный сек р؟ тарц з а я в л я е т ,  чтр  он не может с о гл а с и т ь с я  с м не- 
нием Комитета ( А / с . 5 /1 5 0 1 ,  пункт 7 ) .

8 ٠ В со ответстви и  с этим Консультативный комитет рассм отрел  п е р е -  
смотренное расписание зас€дя.ний и соответств^яющие данные о рабочей  
н а гр у эк е  по отношению к предположениям, на которых основываютоя п е р -  
воначальные сметные предположения Генерального  с ек р ет а р я  по г л а в е  X. 
Он отм еч ает , что Конференция по сахару  будет, согласно  расписанию, 
проходить в  течение приблизительно 10 1 /2  недель и , поэтом у, потребно- 
с^и по ее обслуживанию (устный и письменный перевод  и т . д . )  являются 
г о р а зд о  большими, ч е ^  потребности  по проведению Конференции Органи- 
зации Обьединеннкхх Наций по оливковому маслу, т . е ,  конференции ^0 
свхрьевым товарам , на гхроведение которой в  первоначальных сметнвхх

2 /  В зая вл ен и я х , представленны х Конференции и Совету, Г ен ер а л ь -  
ный с ек р ет а р ь  у к а з а л ,  что для осуществления этих решений ему п о -  
требую тся дополнительно 12 должностей категории  специалистов и 6 
должностей категории  общего обслуживания.

8 /  Официальные отчеты Генеральной Ассамблеи, д вад ц ать  седьмая 
с е с с и я ,  доп ощ н ец к  № 8  и исправление , пункт 1 5 -1 7 . в первоначаль- 
НЫХ сметных предположениях предусматривалось проведение одной кон- 
ференции по сырьевым товарам , а  именно Конференции Организации 
Обьединеннвхх Каций по оливковому м асл^ .
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предположениях были выделены соответствующие ассигнования ( 1 1 'р а бо -  
чих д н ей ) .  Несмотря на то , что потребнооти для проведения некото-  
рых других заседаний были сокращены, потребнооти в обслуживании 
(человеко-днц устных переводчиков, число отдании;, подлежащих п ер е-  
воду, и т . д . )  бначителвно превьшцают потребности, предусмотренныце 
в первоначальных ометньх предположениях. Ноетому Комитет пришел 
к вь:воду, что проовба Н енерал^ого секретаря о вьцделе^ии добавоч-  
ных аооигнований по главе X является обоснованной и поетому она 
должна быцть удовлетворена.

9« В соответотвии о этим Коноулвтативн^цй комитет рекомендует, 
чтобыц Пяты!Й комитет информировал Н енералв^^ Ассамблею о том, что 
если она примет проект резолюции VII, то п о т р е б ^ т с я  ^обавочньце 
ассигнования на общ^ю с^м^у в 3 1 4  -долл. США по разделу 15 бюд هة3 
жета на 1С73 г о д ,  которая включает в себя 1?с с с с  долл. США по гл ^-  
веШ  и 144  з с с  долл. США по главе X. Допо^нительньце поотупления по 
плану налогообложения персонала, оцениваемые в сумме 48 с с с  долл. США؛ 
будут иыють место по разделу поступлений 1.

1C. Коно^льтативнь!Й комитет отмечает, что финаноов^це последствия  
данного проекта резолюции не ограничиваютоя 1973 годом, поскольку 
в пункте 22 оодержится просвб^ о вьцделе^ии необхедимьх оредств для 
осуществления рабочей программ: как н^ 1 9 7 3 , так и на 19 7 4  г о д .  
Потребности для осуществления деятельности ШКТАД в 1974  году б^дут 
включены! в программу и бюджет на 1 9 7 4 -1 9 7 5  годы:, K O T op^ie Консульта- 
ТИВНЫ!Й к о м и т е т  и Пе^еральная Ассамблея будут иметь возможнооть р а о -  
смотреть в течение 1973 го д а .
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I I .  Проект резолюции I

11 . В этом проекте  резолюции содерж ится просьба  к Генеральному 
секретарю  с о зн а т ь  как можно раньше Б  начале  1  тода под эгидой و?و
ЮНКТАД Конференцию полномочных п р е д с та в и т ел ей  для рассм отрени я  и 
принятия конвенции или любого д ругого  м ногостороннего  юридически 
о б я за т е л ь н о го  документа о кодек се  поведения линейных конференций. 
Генеральный с е к р е т а р ь  с ч и т а е т ,  что на 1 9 /5  год потребуются д о б а -  
вочн^!е асси гн о ван и я  на общую сумму в 5?9  ООО долл . США, из к о т о -  
рых 540 0ه © до л л . США необходимы для обслу"дивания конференций, к 
издания докум ентации, 20 ООО дол л . США на опл ату  у с л у г  к о н с у л ь -  
؟ антов и 10 ООО дол л . США на печатание  доклада  конференции
(A/G.5/I4-S5)»

12، Существенная часть  потребн о стей  по обслуживанию конференции 
и изданию документации с б ь я с н я е т с я  Б зн ачи тельн ой  степени

a)  необходимостью обе؟ печ€ния работы двух  сес си й  П О Д Г О Т О В И -  
тед ьн о го  ком итета  (общей продолжительностью В семь н е -  
д е л ь )  до проведения самой конференции;

b )  предположением, что конференция будет р а б о т а т ь  в течение  
около пяти н е д е л ь ;

c )  объемом предполагаем ой док^мен^ац^и ( I  550 с т р а н и ц ) ;  и

d )  мнением Г ен ерального  с е к р е т а р я  о том, что Европейское 
отделение  Организации Обьединенных Наций в }Женеве сможет 
п р ед о стави ть  усл у ги  лишь ограниченного  числа персон ала  
для обслуживания конференции из с в о его  р е гу л я р н о го  ш тат- 
ного расп и сан и я  ٠

В отношении некоторы х из этих  факторов у  к о н су л ь тати вн о го  к о -  
м итета  имеются о го в о р к и . Например, он п о л а г а е т ,  что если  п о д го т о -  
вительный комитет п роведет  две с е с с и и ,  в ходе которых он с о ст ав и т  
проект конвенции и п р ед стави т  его  конференции, то последняя сможет 
заверш ить свою р а б о т у  бь!стрее, чем п р ед п о л агает  Г eн ep aл с ع!ظнظ е к р е -  
т а р ь . Кроме т о г о .  Консультативный комитет уверен  в том, что в с о -  
трудн и ч естве  с Генеральным сек ретар ем  подготовительны й комитет и 
сама конференция будут стрем и ться  к тому, чтобы и зд а в а т ь  лишь стро- 
го необходимые документы в с о о т в е т с т в и и  с принятыми Б прошлом р е -  
шениями Г енеральной Ассамблеи по данному вопросу  4 / .  Ваконец Ко- 
митет о т м е ч а е т ,  что сметные предположения по устному переводу  
(145  ООО до л л . США) основываются на  предположении, что Отделение

4 /  С м., например, резолюцию 2856 (XXVI) от I /  декабря ل9?ت   го д а .
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в Женеве не сможет п ред о стави ть  у слуги  устннх  переводчиков либо 
п од готови тельн ом у ком и тету , либо конференпии и что этих  с п е п ^ а -  
листов необходимо будет наби рать  на временной основе ء Однако 
проведение самой конференции предварительно  бнло запланировано  
на период ( н о я б р ь -д е к а б р ь ) ,  к о гд а  число засед ан и й  в Женеве обнчно 
не очень больхххое, и позтом у п р е д о т а ь л я е т с я  возможным некоторое  
п ерерасп ред ел ен и е  постоянного  п е р со н ал а ,  что в конечном итоге  
приведет к некоторым сбережениям،

15، На ©сновании указанны х выше соображений Консультативный к о -  
митет пришел к выводу, что если  Г н е р а л ь н а я  Ассамблея примет п р о -  
ект  резолюции I ,  то необходимы© добавочные асси гн ован и я  по р а з -  
делу  15 с о с т а в я т  не более 5 هه ٥٥٠  дол л . США. Дополнительные п о -  
отупления по плану налогообложения п е р со н ал а ,  оцениваемые в сум - 
ме 4 ه ٥٥٥  дол л . США, будут иметь мест© по р а з д е л у  поступлений 1، 
Пятый ком и тет , возможно, пожелает с о о тв е т с т в е н н о  информировать 
Г н е р ал ь н у ю  Ассамблею.

*  *

до л л . США)

144 8هه ل7ه ٥٥٥

48  ٥٥٥

4 0  ٥٥٥

хкое изложение рекомендаций К он сультативно го к о м и т е т а ;

В с л у ч а е  п р и н я т и я  п р о е к т а  р е з о л ю ц и и  V I I :

Р а з д е л ы дополнительных асси гн ован и й  

Р а зд ел  15
Г л ава  ш ٠ ٠ ٠ . ٠ ٠ ٠ . ٠ ٠ « ٠ ٠ ٠  . 
Г лава  X ٠ . ٠ ٠ ٠ ٠ . ٠ ٠ ٠ . ٠ ٠ ٠  .

шюго 514 8هه
Увеличения в сметных поступлениях

Р а зд ел  поступлений I  ■ . ■ ■ ■ ■ . . . . . ٠ ٠ ٠ ٠ ٠ 

В случае  принятия п р о ек та  резолюции I :

Разделы дополнительных асси гн ован и й

٥ ٠ ٥ ة . ............................................................................................. ^٥ ء ء1لآ ق؟
Р 'л аваВ Х  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  10 ٥٥٥
Г л а в а х  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ه 27٥٥٥ 

Ш10Г0 5هه ٥٥٥
Увеличение в сметных поступлениях 
Р а зд ел  поступлений Г . . . . . .

ъ
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ДОКУМЕНТ A/8708/AcLd,50

Тридцать первый доклад

Пересмотренный проект бюджета по различным раздел ам  сметы
р а сходов и поступлений

/Подлинный те к с т  на^анддийском я з ы к е /  
/ 7 декабря ت  1 و7ج  V j _ /

1 . В документе А /0 .5 /1 4 9 0  и Согг»1 Генеральный с е к р е т а р ь  п р е д с т а -  
вил пересмотренную с ^ е т у  по нескольким раздел ам  расх одов  бюджета 
на 1975 год на общую чистую сумму Б I  902 ТОО долл . США. Еоли бы 
не сокращение на I  275 ООО долл . США п отребн остей  по р а з д е л у  7 
(С т р о и те л ь ст в о , п е р е с т р о й к а ,  переоборудование и капитальный ремонт 
помещений), которое  было обусловлено факторами, изложенными Кон- 
сультативным комитетом в е го  докладе о п ро ек тах  с т р о и т е л ь с т в а  в 
Аддис-А бебе, Б а н гк о к е ,  С ан тья го ,  Дили (A/8708/Add . 1 1 ) ,  то д о б а в о ч -  
ные потребности  по раздел ам  раоходов  со став и л и  бы сумму в
5 175 ООО до л л . США. По четырем раздел ам  поступлений в смете Г е -  
нерал ьн ого  о е к р е т а р я  п р ед усм атри вается  общее увеличение на 
58 500 долл . США. Таким образом , общим итогов  пересм отренной ом е- 
ты я в л я е т с я  увеличение  чистой суммы бюджета на 1975 г©д на 
I  845 800 долд . США.

2 .  Как отметил Генеральный с е к р е т а р ь  в пункте 2 с в о е го  д о к л а д а , 
его  предложения исключают финансовые п о сл едстви я  резолюций, при- 
нятых на д вадц ать  седьмой сесси и  Г енеральной Ассамблеи, и финан- 
совые п о сл ед стви я  р я д а  преддожений, представленны х Пятому к о л и т е -  
т у .  Консультативный комитет поним ает, что общим итогом этих  фи- 
нансовых посл адстви й  и различных предложений, включая финансовые 
п о с л е д с т в и я , содержащиеся в документе А/С.5/Ш 490 и Согг.1؛ я в л я е т -  
ся увеличение разм еро в  бюджета на 1975 год приблизительно до
227 млн. до л л . США по сравнению с суммой в 2 Г 9 ,8  мл», дол л . США, 
реком ендованной Консультативным комитетом в е го  первом докладе ء/ي
5• Консудьтативный комитет со ж ал еет ,  что докдад Генералвного  
С екретаря на  в с е х  официальных язы ках  был подучен Комитетом ^енее  
чем з а  неделю до планируемого орока закры тия оеосии Пятого коми- 
т е т а ,  несм отря на п росьб у , адреоованную Генеральному оекретарю 
эти^ Коми^е^ом, чтобы документы, относящ иеся к рассматриваемым

1 /  Официальные отчеты Генеральной  Ассамблеи, д вадц ать  с е д ъ -  
с е с с и я ,  дополнение № 8 и и сп равл ен й ё7~ таб л и ц а’~ 2Г ~



Комитетом вопросам , п о д готавли вал и сь  и р асп р о стр аи ял и сь  рапьш е, 
чем это и^ело место в прохххлые годы 2 / .  8адерж^а с п р е д с т а в л е -  
пием пересм отренной сметы вызывает особое сож аление, учитывая 
размеры испрашиваемой суммы и сложный х а р а к т е р  вопросов»

4 .  Но мнению К онсультативного  к о м и тета , еди н ствен н ая  п;ель п е -  
ресм отр а  сметы в то^ ви д е , в како^  она п р ед ставл ен а  в документе 
А /С »5/1490  и Согг. 1 , должна с о с т о я т ь  в том, чтобы предооткьить  
возможность Генеральному оекретарю обратить внимание г о с у д а р с т в -  
членов на дополнительные п о тр еб н о сти , связанны е с колебаниями цен , 
изменениями стоимости жизни или изменениями курсов валют и д р у -  
гими подобными факторами, которые не требую^ принятия решений по 
основным вопросам , но которые Г енеральная  Ассамблея должна учиты- 
вать  с тем , чтобы избеж ать необходимости в дополнительных а с с и г -  
новани^х  в течение  бюджетного периода» Консультативный комитет 
не будет возраж ать против включения в такую пересмотренную смету  
некоторых незначи тельн ы х п о тр еб н о стей , которых© были непреднам е- 
ренно пропухххены в ходе подготовки  первоначальной  сметы» Но у  Ко- 
м итета  имеются весьм а серьезны е  оговорки  в отношении и с п о л ь зо в а -  
ния пересм отренной в конце сесси и  ометы для представл ен и я  каких-ли- 
бо других  дополнительных за п р о с о в ,  в особенности  т е х ,  которые к а -  
саются учреждения дополнительных должностей» Иными словам и. Ко- 
^ и тет  р а сц е н и в а ет  эту  пересмотренную см ету  как  с р е д с т в о ,  с помошью 
ко тор ого  Генеральный с е к р е т а р ь  у то ч н яет  положение с бюджетом, к о -  
торое сложилось после утверж дения сметы в первом чтении , а  не как 
ср ед с т в о  для изменения зто го  положения. Консультативный комитет 
учитывал эти соображения при ؟ ©учении пересмотренной сметы, и з -  
Ухоженной в документе А /8 .5 /1 4 9 0  и Согг.1.

Газделы расходов

5 . в м е н е н и я  потребн остей  по отдельные р азделам  бюджета и при- 
чины, которыми Генеральный с е к р е т а р ь  объясн яет  эти изм енения, в 
краткой  фор^е изл агаю тся  в таблице ниже:

2 /  Там же, двадц ать  ш естая с е с с и я ,  приложения, пункты 
п ов естки  дн я , докумен'т А/вбОв, пуйкт 6.”
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А н а л и з  у в е л и ч е н и й  ( с О ! ^ р а щ е н й й >  п о  р а з д е л а м  р а с х о д о в

И з м е н е н и я  
в  к о р р е к т и в а х  

Д о  м е с т у  с л у ж б ы ,  
з а ч и т ы в а е м ы х  

д л я  п е н с и и  
в о з н а г р а ж д е н и я х  

И о к л а д а х  
п е р с о н а щ а  
к 'а ؛ е / о р и и  

о б щ е г о  
Р а з д е л  о б с л у ж и в а н и я

! ! © с л е д с т в и я  
и з м е н е н и й  
в  к у р с а х

И з м е н е н и я  
в  с т а в к в х

з а р а б о т н о й
п л а т ©

п е р с о н а л а

к о н т р а к т а м ! ! р о ч и е И т о г о

■ I /
п لو IV V

в؛  Д О Л Л .С Ш А ) ( в  ДОЛЛ «СШ А) ( в  д о л Л ^ С Щ А ) ( в  Д О Л Л .С Ш А ) ( в  Д 0 Л ^ .С ^ 1 А )

?? 400 
45 ООО

ООО وق5
5 2 7 9 0 0  

15 ООО

555 ?00 
91 500 

520 500 
241 100 
599 200 

94 ООО 
10 ООО

1 7 5 1 0 0

55 ООО 
45 ООО 

281 БОО
58 مة0

15 ООО

25 ООО 
48  ©00

200 599

10 ة0 0

500 917

42 400

520 ООО 
55-000

400

95 2С0 
18-400

10 700 
10 500 
65 500  

117-000

14-000  

^27 500

$ £ 5 2 0 0
2 5 5 0 0 0

254 800 
124 100

80 000 

1 555 100

ئ
15
16
17
18 
20

1 2 7 5 0 0 0  1 2 7 5 0 0 0

5 2 7 5 0 0  5 9 5 4 0 0  ( 5 5 5 7 0 0 ) 1 9 0 2 1 0 01 555 100

7 .
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6 ؟Поэтому г،ейе.ра م ьн«й çejcperapb считает, что едмма 800 ?25 ء ة  доля.ОША 
( زق أق сумма -пб• колонкам محةاهه0  и I I I  '■яв'ляется"1ТряМйМ'*оледствием ИН.ЛЯ- 
ционных и валютных факторов - ؟и.эм,бйбни؛  ,в ,кпасоификац؛؛،и .о,тде،лвных.м,ест 
службы для целей коррективов по месту службы, увеличерие шкалы окла- 
дов сотрудников категории обшего обслуживания, к؟ ррек؟؛ивМ; к уровню  
вознаграждений, зачитываемых для пенсии, в результате движения ср ед -  
не^ взвешенной величиня •В ,коррективах по мёсгу службы, изменения в 
валютных курсах, бо'Дее .ЪМс©؟ ие ставки заработной платы персонала по 
контрактам и т . д .  ' Больше всего влияние этих факторов сказывается 
г Бёневе (свыше 1 МЛН. ДОЛЛ.США)ص Центральных у^еж двнйях потребности 
во введении коррективов цо месту службщ по разд؟ лу 3 , провидимому,  
будут меньшими, чем. первоначально предполагалось. ة  докладе Генёраль- 
ного секретаря отмечёетёц^ что изменения в колонке 1. вышеуказанной 
таблицы отражают увеличения в раоценках по контрактам, обслуживанию 
и других расценок, которые уже имели Место. Напротив, суммы, фигу- 
рирующие в колонке 1, Основываются на предположениях, а суммы, фигу- 
риру®؛ди© в колонке п, основывают» на лом, что существующие■ ■ватготн-ые 
курсы останутся в с и д е - в 1 9 7 3  го д у . Поэтому Консультативный комитет 
не может считать, что общая сумма в 1 882 400 цолл.США»фигурирующая в 
Колонках ق и I I ,  является окончательной суммой, кроме того, комитет 
напоминает,; что в своем втором докладе Специальный комитет экс-йёртов 
٥٩ рассмотрению финансового попожения Организации Объединенных Наций 
и специализированных учреждений рекомендовав покрыть Увеличения бюд- 
Жйтной сметы в связи ة ростом цен (включая оклады и •заработную плату) , 
насколько это возм ош б, ^утем пересмотра первоочередных задач, ,؟ ер е - 
раСпредепения ресурсов и, где это необходимо, введения коррективов 
؟ :• ,рамках-бюджета 3 / .  Равньш образом. Консультативный комитет по а д -  
миЦистративнЫм вопросам на своей тридцать шестой сессии в сентябре 
1972 гола пришел к выводу, что организациям следует в максимально 
вовможыой степени покрывать дополнительные расходы, козникавдие в 
свЯзи с изменениями валютных курсов (а /8 8 7 4 , пункт 2 9 ) .  Судя по ؟ сем у,  
ыри составлении пересмотренной сметы такие усилия не предпринимались. 
Учитывая вышеисложенные соображения и приблизительный характер цифр, 
фигурирующих ة  Колонках I и II вышеуказанной таблицы. Консультативный 
комитет пришел к выводу, ^то ассигнования, предусмотренные, чтобы 
свести до минимума воздействие инфляционных и валютных факторов на 
воэнаграждения, выплачиваемые персоналу, могут быт؟  сокр؟ л؛€ны на об- 
щую сумму в 8бО ООО ДОЛЛ .США). Коми;гет рекомендует добиться этого  
следующим обраёом:

8 /  Шам же, двадцать первая сесси я , приложения, пункт 80 повестки 
дня, документ ءوهقة/بم пункт 4о .
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[в цонл.ОША)
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18 000

©قم0 0©ه
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пррмышт« ءء, Организация Осъединвнцых .Наций 1بو ■Разде.-Д 
م^.> ء-م م م م ء.م..ب ع'ك ر ي م-م ك م,م ي م ленному разви ■؛;ию, :م،م

Раздел 1 8 . Управление Верховного' KQMHCCSLPB.' Организа:•، 
ции Объединенных Каций по делам беженцев

ИФОГО

?٠ Касаясь изменений ,̂ изложенных, в колонке IV тaбпиüы:ء содержащейся 
в пункте 5 вышё؟ у КонсультагианогО 'комитета не имеется каких-либо 
замечаний относительно запросов Генёрайьного секретаря по разделам I  и

800 долл. США. 8 ج8ث. По разделу 3 Генеральный секретарь.испрашивает 
руководс?:вуясь причинами,, не, связанными о увеличением ставок вознаг- 

раждений. Эту ё^мму мо;ядо разбигь н.а следующие с ос гавные ча؛сти؛
. .>в д о л л )

Чистые последствия предложений, основываю- رة 
обследований; исполь- ؛'щихся.на .•р€эупьтата5 

Заме،• ؛,вования людских рер^сов '.Канцелярии
с ти те ля.. Гоыера.дьного. ;Секретаря;••. Ï10■ еде циа ль- 
ным политическим вопросам. Канцелярии.Заме- 

с.тите-ля Генерального секретаря« по вопросам 
администрации• и управления и ,Управл ء .

щего обелуживания. ٠ ٠ ٠. ,■■•••ي > ي;مأغ « ٠ ٠ ممءم,م ،'.د ٠٠ ٠ ٠ ا2.5 :ا000ر

Заявка на учреждение дополнительных 15. лоДж- ر ъ 
должностей, категории■ специади-9 ■؛ ) ностёй

 с.тов, و ; должностей категории؛, общего: оболу•؛■
работника :физического ؛живания и 1 ;долгаость 

труда}  ̂ и повышение I  .^о^яности с Дг2 до 
уровня Помощника Генераль ного .،секретаря „в,:Депар- 

политическим вопросам ;и. делам Совета؟ ;тамеята по 
Безопасности؛ .؛، ٠٠٠ م'م *ءي ٠ ٠ ٠٠ف هم;مم;أم'ي ٠ ٠ -،■،؛ء >، ٠ ٠ء'م٠ <.م

<»•..»».»в'-!Йзневе;؛Изменения в распис.ании заоеданий ره
■»٠ Специальная ,оессия Комиссии по;народонаселанищ وه

ف. م ء م م م م م>م . م م Отлепъшш э ي к с п е р т н копо^пъшптц ء ر

٠ ■22ء ج0م
٠ . 24 ص0

200 18 ٠

37500,
281 ©ة0



- 112 -

 .Поскольку доклад Генерального секретаря был представлен повдно .و
Консультативный комитет испытывает значительные трудности при оценке 
предложений Генерального секретаря, оодержа!!؛ихоя в пункте 8а и ظ 
выше» Комитет напоминает, что в соответствии с существующей проце-  
дурой составления бюджета по статвям расходов Генеральный секретарь  
уполномочен использовать ср ед ст в а , утвержденные Генеральной Ассамбле- 
ей по раздел у  3 бюджета, путем перераопределения р есу р со в , по мере 
необходимости, между هpгaнизa ٧ص oнн ظ!س и единицами. Консультативный 
комитет был информирован о том, что по последним данным о вакантных 
^олжнос^ях в 1973 году  у  Генерального секретаря появятся дополнитель- 
ные возможности в рамках р есу р со в , утвержденных Пятым комитетом по 
р аздел у  3 в первом чтении.

I©. Консультативный комитет не убежден в необходимости учреждатв 
все те дополнительные должности, которые испра!!!иваются Генеральным 
секретарем . в зтих обстоятельствах он прешел к следующим выводам :

a )  учиты вая , что предполагаем ое  перераопределени е  оредств  
между тремя подразделени ям и , о котором говорилось в пункте 8 а  выше, 
со гл ас н о  ожиданиям, приведет к экономии 23 ООО дол л . США, К о н су л ьта -  
ТИВН̂ !И комитет не воэраж ает  против предложения Г ен ерального  с е к р е т а -

b) за  исключением случ аев , указанных Б предыдущем пункте. Ко- 
митет не может согласиться с предложением учредить любь؛е другие н о- 
вые должности или выделить дополнительные средства  на оплату уолуг  
дополнительного персонала.

11. Кополнительнь!€ должности,испрашиваемые раздел у  8ъ включают 
3 должности (2  должности категории специалистов и 1 дАлжноств катего-  
рии общего обслуживания) для небольшого подразделения по вопросам 
планирования, программирования и проведения оценки при Вюджетном о т -  
д е л е , создание которого запрашивалось Генеральной секретарем в его  
докладе о форме представления бюджета Организации Объединенных Наций 
и продолжительности бюджетного цикла ( А / с .3 /1 4 2 9  и Corr.l и 2 ) .  Кон- 
сультативный комитет отложил вынесение рекомендации по вопросу о 
том, может ли быть создано э^о подразделение путем переноса должно- 
стей  из других отделов Секретариата в бюджетный отдел и есть ли 
необходимость в учреждении дополнительных должностей! в штатном распи- 
сан^и. Комитет предпочел бы первую алвтернативу, но в настоящее 
время он был информирован о том, что,  учитывая уровень двух должно- 
стей  категории специалистов, Генералвный секретарь не может с о з д а -  
вать орган изац ионн о единицу путем перераспределения имеющихся долж- 
н о с т ей؟ однако он о бя зует ся  компенсировать дополнителвные расходы  
в 1 9 / 3  году  з а  оче^  ̂ ср ед от в , предусмотренных по р аздел у  3 и одобрен-  
ных Шя̂ ым комитетом в первом чтении. Учитывая, что предложение 
создатв  организационную единицу уже обсуждалосв в Шятом комитете, 
Консультативна# комитет оогласен с предложением учредить две
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должности категории специалистов, испрашиваемых Генеральным сек р ет а -  
рем для Бюджетного отдела на том условии, что связанные с этим р а с -  
ходы будут компенсированы в و?ول году،

12 . Одним из мероприятий, о которых просит Гeн€paльнاظй секретарь по 
раздел у  3 ^ является повышение должности ر -2  в Департаменте по поли- 
тическим вопрооа^ и делам Совета Безопаонооти до уровня помошиика 
؟ енералвного секретаря . Аналогичная просьба сделана по р аздел у  16 
(ЮНИДО). Консультативный комитет отмечает, ч т о ,к о гд а  1 января 
1 6 8 -ия высшего эшелона Оекретариа؛!года была произведена реорганиза و  
т а , были тщательно рассмотрен^! в маоштабах всей Организации потр еб-  
ности отдельных организаиионных подразделении в плане должностей на 
уровне заместителя Генерального секретаря и помошника Генерального  
секретаря . Б 1 2 году و?  Генеральный секретарь произвел неоколько 
изменений в высшем эшелоне, с тем чтобы учесав самые псследние изм е-  
нения. Нссле сбсуждения с Генеральным секретарем Коноулвтативный 
комитет согласился о указанными изменениями. Они отражены в перво-  
начальном проекте бюджета на 1973 ^од, который уже одобрен Пятым ко-  
митетом в первом чтении. Пс мнению Консультативного комитета, если  
Генеральный секретарь в настояшее вре^я п ол агает , что необходимы 
дальнейшие изменения, ему следует  раооматривать эт у  проблему в !؛елом 
и представитв всесторонние рекомендации с учетом как организационных 
потребностей , так и возможных последствий для воей системы ©рганиза- 
ции ©бьединенных ^!аций. Б этом контексте Консультативный комитет 
укаэал , что Генеральный оекретарв е!!؛е не эавершил рассмотрение р ек о- 
мендаций Административно-управленческого отдела по нескольким депар-  
таментам, включая Департамент по экономическим и социальным вопросам 
и Департамент по политическим вопросам и делам ©овета Б езопасности.
Б связи с этим Консультативный комитет не считает для себя  возмож- 
ным рексмендсвать принятие предлагаемых переклассификаций с перево-  
дом на уровень помсшиика Генерального секретаря по разделам 3 и 16 .

ل3م  Консультативный комитет приэнает, что изменения в программе 
заседаний'В  Женеве и Пвю-Порке -  подпункты c H d  пункта 8 B î^e -  
заставят Генералвного секретаря привлечь дополнительный персонал  
по обслуживанию конференций на краткосрочной осн ове . Комитет, одн а-  
ко, рекомендует приложить максимум усилий для использования имеющих- 
ся ресурсов персонала؛ на этой основе он рекомендует сократить  
ассигнование в сумме 42 3©© долл. США, испрашиваемое Генералвным 
секретарем , на 2С ссс  долл. США.

14. Б пункте 9 выше Консультативный комитет коснулся Того, что Б 
Г973 году  Генеральный оекретарь صله©Ж€T, по—видимому, действовать  
более гибко ввиду количества ожидаемых ваканоий в течение указанного  
года . Шо этой причине Комитет сч и тает , что сумма в 3 / 3©с долл.©ША, 
испрашиваемая на отдельных экспертов и консулвтантов ^подпункт е 
пункта 8 в^!ше), может быть покр^!та из кредитов, уже одобренных Пятым 
комитетом в первом чтении.
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15. Рекомендации, одедаинь^е Консультативным комитетом в иунктах б , 
10Ъ, 13 и 14 выше, и^иведут к общему сокращению дополнительной з а я в -  
ки Г ен ерального  с е к р е т а р я  ио р а з д е л у  5 иа сумму в 424  100 д о л л .0 أأ ها .

16 . в с л е д с т в и е  з т о г о  оокращение по р а зд е л у  4  (Общие раоходы по 
п ерсон ал у )  с о став и т  97 500 до л л . США.

17• По р а зд е л у  5 (Путевые расходы п ер со н ал а )  Генеральный с е к р е т а р ь  
испрашивает 15 ООО до л л . США для Бюро координ атора  по оказанию помощи 
в случае  стихийных б е д ст в и й , помимо 10 ООО дол л . США, включенные 
в первоначальпую с м е ту . Считывая зам ечапия г -ы а  с .  Плича, члена  
Обведиыенпой инспекционной группы, с которыми оп выступил в своем 
докладе  по воп росу  и сп о л ь зо؛ аии؟  фондов путевых расходов ؟  ер со н а л а  
в Организации Обьединеиных Паций (А /8900) в отношении необходимооти 
с о к р ати ть  объем п о езд о к  оотрудников в командировки, Коноультативный 
комитет очитает  добавочпые асси гн ован и я  по дапному р а з д е л у  н е о п р а в -  
даиными.

18 . Консультативный комитет с о г л а с е н  на  п редлагаем ое  сокращение на  
1 275 ООО долл . США испрашиваемых ср ед ств  по р а з д е л у  7 (О трои телв- 
с т в о ,  п е р е с т р о й к а ,  переоборудование  и капиталвный ремонт п ом ете-  
ний) (см . пункт 1 выше).

19 . Большая частв добавочных сумм, испрашиваемы؟  Генеральным с ек р е-  
тарем по раздел у  9 .вызывается ростом стоимости (см ا  таблицу в 
пункте 5 выше). Оотальное в сумме 25 ООО долл. США предназначено  
для проведения небольших изменений в Женеве, и из нее намечено по-  
крыть переустройотво канцелярских помещений как в новом, так и в 
старое крыльях ^во^ца Наций в Женеве в овязи с не^еводом туда  п ер со -  
нала из помещений, которые раньше арендовались. Консультативный 
комитет отмечает, что первоначальный проект бюджета на 1973 год  
включал два ассигнования для этой цели на общую сумму в
48 ООО долл . США. Комитет реко м ен д у ет , чтобы потребности  в с р е д -  
с т в а х  на  переуотрой ство  были пересмотрены и сделаны более р ац и о н ал ь -  
ными; если  же эти потребности  нревысят сумму в 48 ООО дол л . США, 
к о то р ая  уже предусм о трен а , то доподнитедьные расходы должны покры- 
в а т ь с я  з а  счет  общих с р е д с т в  по р а зд е л у  9 ,  уже утвержденных Нятым 
комитетом в первом чтен ии .

20 . Коноультативный комитет напом инает, что в отдельном докладе 
( А /С .5 /1 4 6 8 )  Генеральный с е к р е т а р ь  испраш ивает, чтобы ассигн бвани е  
в сумме 24 ООО дол л . США, включенное Б первоначадьный проект бюдже- 
т а  по р а зд е л у  9 н а  "обесп ечен ие  жилой площадью Г ен ерального  с е к р е т а -  
р я " ,  было увеличено н а  26 ООО до л л . США, чтобы покрыть ^аоходы на  
ар ен д у , коммунальные усл у ги  и рем онт. Комитет о т м е ч а е т ,  что в буду- 
щие годы соответствующие расходы не будут включать аренду  и будут 
порядка  20 ООО долл . США в го д .  Комитет не возраж ает  против просьбы 
Г ен ерального  с е к р е т а р я .
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21 . Чистый результат предложений, содержащихся в пунктах 19 и■ 2© 
выше, будет вاظp a зعтظcя в добавлении 1 ООО долл. 0شللل к пересмотренной  
смете по раздел у  9 ,  как ^то предложено Генеральным секретарем.

2^. По предположениям Генеральното секретаря , из увеличения в сумме 
91 39© долл. США по раздел у  I© сумма в 43 3©9 ДОДД• США -  это р а с -  
ходы в реэудьтате возросших цен, и 48 ссс ДОДД. США -  расходы по 
другим причинам. Боя посдедняя сумма связана с потребностями Стде-  
дения Срганизации Сбъединенных Наций в Неневе. Консудьтативн^!Й 
комитет быд информирован о том, что заявка на 13 ссс ДОДД. США на 
аренду диний связи из Женевы ддя передач программ на арабском Я ЗЫ - 
ке., ведущихся оттуда , связана с пересмотром Генерадьным секретарей  
ранее принятого решения ه рационалиэации работы радиовещательных 
служб на арабском языке П р а в л е؟ ия общественной информации путем  
подготовки этих программ в Нью-Йорке, откуда они и могут передавать-  
ся в эфир без лишних затрат для Срганизации. Передача радиопрограмм 
из Женевы была прекращена в сентябре 2?9ل го д а , и никаких положений 
в отношении аренды линий связи не было предусмотрено в первоначаль-  
ном проекте бюджета на 1 9 7 3  го д .  Нонсультативный комитет согласен  с 
просьбой в отношении 13 ссс долл. США, полагая, что дaннظ!и вопрос 
бу^ет изучен глубже и что Генеральный секретарь сообщит о своих  
выводах и рекомендациях в течение 1 9 7 3  года .

23 . Комитет рекомендует снять просьбу Генерального секретаря в о т -  
ношении примерно 4  ссс долл. США на аренду дополнительного электрон- 
ного наборного устройства в Женеве, посколвку в другом докладе он 
рекомендовал не производств расширения внутренних типографских 
средств  до тех  пор, пока не будет произведена оценка результатов  
решения Генеральной Ассамблеи о сокращении на 1و процентов выпуска قoкyNeнтهв, подготавливаемых в Секретариате (резолюция 2836 (xxvi) 4 / .

24 . На различные материал^! Б Женеву Генеральн^!Й секретарь испраши- 
вает сумму в 13 ссс долл. США, что представляет собой увеличение 
более чем на зс процентов в сравнении с первоначальной сметой Б
23 ССС долл. США. По мнению Консультативного комитета, необходимо 
приложите максимум усилий, чтрбы расходы на различные материалы 
остались на уровАе آ9?ت  года  (32  2 3 -долл. США) с коррективами, ко ل  
торые отражали бы повышение стоимости؟ соответственно Комитет р е -  
комендует произвести снижение в сумме 4 ссс долл. США в пересмотрен-  
ной см ете , представленной Генералвным секретарем. Пересмотренную 
смету в сумме 16 ССС долл. США на канцелярские материалы в Женеве 
следует  рассматривать Б контексте того факта, ^то первоначалвн^я

4 /  Замечания Консультативного комитета по докладу Сбьединен- 
ной инспекционной группы о программе периодических издании Сргани- 
зации Сбьединенных Наций (А /8 9 7 4 , пункт 1 2 ) .
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смета в 126 ООО долл. ОША превышала обязательства в 9ت ل7  году  
(106  292 долл. США) почти па 20 процентов. Коноультативн^хй комитет 
рекомендует, чтобы смета была снижена на 6 ООО долл. США.

25. В свете пунктов 23 и 24 выше обхххее сокрахххение, рекомендуемо© 
Консультативн^хм комитетом в пересмотренной смете по р аздел у  10, 
составляет 16 ООО долл. США.

26. !;ополнительная просьба о сумм© Б 320 300 долл. США по раздел у  ل5 
(ЮНКТАД) полностью вызывается, по мнению Ненерального секретаря,  
ростом р а сх о д о в , включая p e зy лظтهтاظ изменений обменных курсов валю- 
ты. Из этой суммы Тб 4 0 0  долл. США -  результат рекомендаций Коми- 
т ет а  по бюджету, финансированию и администрации ГАТТ в связи с его  
рассмотрением проекта бюджета для ]Международного торгового центра. 
Консультативных^ комитет отмечает, что в своем нервом докладе по 
проекту бюджета Организации Объединенных Наций на 1973 год он з а р е -  
зервировал СБОЮ позицию в отношении суммы, которая должна быхть в не-  
сена  Организацией Объединенных Наций Б бюджет Центра 5 / •  Б своем 
втором докладе Консультативный комитет рекомендовал произвеоти с о -  
крахххение на 24- 350 долл. США в доле Организации Объединенных Нации
в бюджете Центра (^ри аналогичное сокрахххении доли ГАТТ), при у е л о -  
ВИИ согласия Комитета по бюджету, финансированию и администрации 
ГАТТ (A /8708/A üd.l, пункт 1 2)٠ Когда ©тот последний Комитет провел 
заседание для рассмотрения бюджетной сметы Центра на 1973 год ,  он 
имел в своем расноряжении бодее новы© данные расчетов в отношении 
расходов , чем те данные, которые были в расноряжении Консулвтативно- 
го комитета, в соответствии с этими исчислениями быхло добавлено  
66 ?00 долл. США к первоначальной смете ,  с учетом которой Комитет 
ГАТТ согласился уменьшить смету на общую сумму 29 900 долл. США 
(по сравнению с 48 ?00 долл. США, рекомендованных Консультативным 
комитетом). В результате чистыхй результат рекомендаций Комитета 
ГАТТ вызовет повышение нервоначальной сметы на 36 800 долл. США, 
покрытие которой будет разделено поровну между Организацией Объеди- 
ненных Наппй и ГАТТ. Консультативный комитет готов согласиться с 
рекомендацией Комитета ГАТТ.

2?. Рекомендация Консультативного комитета, содержахчаяся в пункте б 
выше, вызовет сокращение дополнительной суммы, иснрашиваемой по 
раздел у  15 , па 57 ООО долл. ОША.

28. По раздел у  16, ЮНИДО, Генеральный секретарь искрашивает сумму 
в 241 ТОО долл. США, которую он обосновываем ростом цен. в пункт© 6 
выше Консультативный комитет рекомендовал сократитв испрашиваемую 
сумму на 46 ООО долл. США по причинам, изложенным в указанном пункте.

5 /  Официальные отчеты Генеральной Ассамблеи, двадцать оедвмая 
с е с с и я ,  дополнение № 8 и иснравление, нункт 1 ^ -2 0 .
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34• Консультативный комитет принимает к ©велению изложенные Г е н е -  
ральным секф ета^ем  основания для объяснения ржидаемых уменьл^ений 
ассивнований по р а з д е л у  2 ометы носту!!Л€ний (Суммы, поступившие из 
внебюджетных источников) (13  0^0 долЩ. США) и по р а з д е л у  3 сметы 
поступлений (Обшие п оступления) ( 110 ООО долл . США).

35• По р а з д е л у  4  сметы поступлений (Ц е я т е л ь н о с т в ,  п^иноояшн^ доход) 
؟ рнеральный с е к р е т а р ь  предвидит уменьшение поступлений на 
113 500 долл . США до обшей суммы чистого  дохода  в 2 887 800 ДОЛЛ.США.  
Эта сумма н р е д с та в л я е т  собой сокрашение на  133 500 долл . США по 
сравнению со сметными предположениями, рекомендованными К о н сул ьта -  
тивным комитетом в е го  первом докладе по п р оек ту  бюджета на  1 و7و  фи- 
нансовый го д .

مة3  В таблине 4 - 2  Генеральный с е к р е т а р ь  д ает  в ! !̂€СТИ г л а в а х  новую 
р а зб и в к у .  Если ср авн и ть  э т у  таблину  о таблиией 4-1 в первоначальной 
смете Г ен ерального  с е к р е т а р я  / / ,  то можно у в и д е т ь ,  что сокращение 
поступлений имеет место по гл а в е  I  (Продажё почтоёых м а р о к ) .  Изме- 
нения в других гл а в а х  являю тся следствием  и отражают ^екоменданию 
А дм и ни страти вн о-управлен ческого  о т д е л а  о том, чтобы расход^! по ^ у к о -  
водящему и административному нерсон ал у  !о р го в о -ад м и н и о тр ати вн о го  
о т д е л а  и С ектора у ч е т а  поступлений были полноотью выделены в новые 
главы 1-1У вместо т о г о ,  чтобы вклю чатьоя, как  это  было до сих пор, 
на  более или менее п^оиэвольной  основе н еп осред ствен н о  в таки© р а з -  
делы , как  служба общ ественного пи тан ия , поступления от памятных м е- 
далей  и от гараж а .

37• Причину сокращения чистых доходов ио гл аве  1 можно видетв  иэ 
сравн ен ия  таблин« 4 - 8  пересмотренной сметы с таблицей  4 - 2  п е р в о н а -  
чальной сметы. Предполагаемые валовые поотупления остаю тся неиэм ен- 
ными в сумме 4  230 ООО дол л . США, и лищь неэначителвны е изменения 
имеют место во воех  р а с х о д а х ,  кроме расходов  по п ер со н ал у . П ослед- 
н и е , одн ако , увеличились на ООО долл و18  . США но штатным должностям 
и на  13 ООО дол л . США по к о н с у л ь т ан т ам ,ч то  частично компеноируется 
сокращением на 8 ООО дол л . США но временному пер со н ал у  и на 
2 500 долл . США по об^им расходам  на нероонал .

3 8 . К е л и ч е н и е  асси гн ован и й  по щтатным должностям ■отражает реком ен - 
дации АУО, описанные в пунктах  120 -12 5  пересмотренной сметы; эти 
рекомендации предусматривают добавление 3 должностей к атего р и и  с п е -  
ц и ал и сто в , п реобразован и е  должностей временного н ероонала  в 1 3  долж- 
ностей  к атего р и и  общего обслуживания и переклассификацию 5 должно- 
отей  до уровня 0 - 5 .  консультативны й комитет в принципе не возраж ает 
против со зд ан и я  штатных должностей вместо должноотей временного п е ^ -  
с о н а л а ,  на которые нужно нанимать сотрудников на  годовой  о сн о ве .

/ /  Официальные отчеты Генеральной  А ссамблеи, д вадц ать  седьм ая  
с е с с и я ,  дополнение № б .



- 118 -

Как уже пояснялось в пункте 12 выше, Консультативный комитет не МО- 
жет рекомендовать принятие предлатаемого повышения одной должности 
Д-2 по раздел у  16 до уровня помошпика Генеральново секретаря.

 долл. США, испрашиваемые Генеральным ووو В дополнительные 200 مو2
секретарем по р аздел у  I?  (Спе!؛иальные миссии), входят و8ه  ООО 
долл. США по главе I (Орган Организации Объединенных Наций по н а-  
блюдению за  в^!Полнением условий перемирия в Палестине) и 
 года в و?ول долл. США по новой главе для проведения в январе و 1200
Женеве сессии  Специальной рабочей ■группы экспертов, созванной в с о -  
ответствии с резолюцией 2 (ххш) Комиссии по правам человека.

3 0 . Что касается  испрашиваемых средств ^ 0  главе I ,  то Консульта- 
тивный комитет признает, что дальнейшее сохранение в 1973 году  трех  
наблюдательных постов, созданных в соответствии с согласованным 
мнением Сове؛ ^ Безопасности от 19 апреля ل9?ق  года б / ,  увеличит 
объем paбoтاظ о н н ш . Однако принимая во внимание, что в 1 2 году و?  
он в ш  смог в течение почти восьми месяцев обслуживать эти посты,
не прибегая к дополн^тальному персоналу и к другим источникам, Кон- 
сультативный комитет не сч и тает , что пересмотренная смета полностью 
оправдана в тех  разм ерах, в каких она испрашивается Генеральным с е -  
кретарем. в этой связи Комитет, в частности, отметил, что просьб^! 
по статьям V, v i l . 1х и х  предстаЦляются завышенными, если их р а с -  
сматриватв с учетом первоначальной смет^! по р аздел у  I?  главы г ,К он -  
cyльقأтивнظ#  комитет рекомендует сократить пересмотренную с^е^у на 
23 ООО долл. США.

3 1 .  Что касается  Рабочей группы, то половина испрашиваемой суммы при- 
ходится на путевые и c y тهчнظ!e расходы экспертов؟ Консультативному  
комитету было сообщено, что если январская сесси я  Группы будет про-  
ведена в Шью-Шорке, то эти расходы и расходы, связанные с с ес си е й ,
в целом будут выше. Консультативный комитет согласен  с запросом Гене- 
рального секретаря.

32 . в результате рекомендации Консультативного комитета, содержащей- 
ся в пункте 6 Б !̂ше, добавочн^!е потребности по р аздел у  18 должны быть 
сокращены на 18 ООО долл. США. Консультативный комитет согласен  с 
предложенным увеличением на 10 ООО долл. США по р азд ел у  20 .

Р азделы сметы поступлений

33• Сокращения, рекомендованные Консультативным комитетом, о ко^о-  
рых говорится Б пунктах 28 2 7 ل3ا ١  и 32 выше, ве؟ ут к сокращению на  
73 ООО долл. США по р аздел у  1 сметы поступлений (Поступления по пла-  
ну налогообложения пер сон ал а).

6 /  Официальные отчеты Совета Б езопасности, двадцать седьмой 
год ,  дополнение за  апрель, май и июнь 1972 г о д а , документ S/1061Ï.



Однако Комитет ожидает, что подобный перевод б^^дет сопровождатвсн  
меньшими потребностями во временном нерсонале. в этом отношении он 
разочарован нредположениями Генерального секретаря в отношении обще- 
го количества штатных должностей и должностей для временного н ер со-  
нала на сумму в 1 2 8 - ООО долл. США, которая و  хотя э то ,  безусл овно ,  
меньше пересмотренных ассигнований на 1 9 7 2  год в размере 1 4 ةو ٥٥٥ , ,дол- 
ларов США -  значитедьно превышает первоначальную смету на 1973 год  
( 1 145 ООО долл. США). Ввиду того что документ А / с . 5 /1 4 9 0  и Согг.1 
был предотавлен п оздно. Консультативный комитет не имел возможности 
в полной мер© изучить нодробнооти рекомендаций АУО, в том числе 
нросьбу в пункт© Г28 о подготовке исследования консультантом, или 
обоснования запроса о временном пероонале. в свете  опыта 1 9 7 2  года  
Консультативный комитет, однако, не рекомендует уменьшать а сси гн о-  
Дания на временный пероонал. Тем не м енее, он н а д еет ся , что даль-  
нейшие рекомендации о более эффективное использовании людских р е с у р -  
сов ,  упомянутые в пунктах ТТ9 и 126 нересмотренной сметы, нриведут 
к снижению расходов на временный персонал в Ночтовой администрации 
Организации Объединенных Наций. Консультативный комитет рассмотрит  
этот вопрос более подробно в связи с первоначальной сметой Генераль-  
ного секретаря на двухлетний нериод Г974-Т975 годов , с учетом выше- 
указанной оговорки Консультативн^хй комитет не возражает против п ер е -  
смотренной суммы по р аздел у  4  сметы поступлений, нредставленной  
Генеральным секретарем.



-  120 -

Резюме рекомендаций Консультативного комитета

Сумма, рекомендуе■ 
.мая Консудьтатиэ- 
, ним комитетом

(ДОЯЛ.0ША )؟

؟7 400
 45 00ة

900 573 
2 3 0 4 0 0

( 1 2 7 3  ООО) 
5 5 6 7 0 0

75 БОО 
263 300  
195 100 
3,74 200

76 ООО 
1о ООО

Сокращение, рекомен- 
дуемое.Консультатив- 

■ним комитетом
(в ДОЛЛ* США)

4 2 4 1 0 0  
97 500  
15 ООО

220 ООО 
( 1 3  ООО) 
(110 ООО) 
(113 500)

1 ООО (увеличе- 
ние) а /

16 ООО 
57 ООО 
46 ООО 
25 ООО 
16 000

75 ООО

йопрашивается
~ренёральнь1М
оекретарем
(в долл. США)

77 400 
45 ООО 

996 ООО 
327 900 

15 ООО 
( 1  273 ООО)

555 ?٠٠

91 500  
320 300 
241 100 
3 9 9 2 0 0  
.94 ООО 
10  ОО О

م1مهم0م2م10ى)م

Раздел
1م.

4

10
15

17
16

ИТОГО

Раздел сметы 
поступ'лёний'

295 ООО 
( 13 ООО) 
(110 ООО) 
(113 500)

1 ,

просьбы Генерального секретаря, содержащейсяа /  С учетом такж؛ 
в документе •
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